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 Ata da 1ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da 

Silva Ferreira, Adauto José Silva Coutinho, José Fabiano Nascimento da Luz, Ernani 

Cavalcante Chaves Filho (Duca Chaves) e Luís Lucindo da Silva. Ausente: Edvaldo de 

Vasconcelos Vieira da Rocha (falta justificada). Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio 

Barbosa declarou aberta a sessão, e atendendo solicitação do Vereador Adauto foi respeitado 

um minuto de silêncio em virtude do falecimento do ex-Presidente Marcelo. Em seguida, 

autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram 

lidos em expediente do dia: Projetos de Leis n.ºs 01, 02, 03, 04 e 05/2019, de autoria do Chefe 

do Executivo, que altera a Lei 1258/2014, de modo a reformular a estrutura organizacional 

administrativa da Prefeitura Municipal de Alagoa Grande; estabelece critérios para pagamento 

do terço de férias constitucional aos servidores públicos municipais; institui o serviço público 

de transporte individual por táxi no município de Alagoa Grande; aprova o plano de recursos 

provenientes da procedência da ação judicial de complementação dos repasses do FUNDEF 

do período de setembro/2002 à setembro/2007 e autoriza o Poder Executivo a alienar, 

mediante leilão, área pertencente ao município e dá outras providências, respectivamente. 

Foram apresentadas as seguintes matérias: Pela Mesa Diretora, Projeto de Lei nº 01/2019 que 

altera o anexo I da Lei nº 907/2007, que dispõe sobre o Plano de Cargos e Carreira e 

Remuneração dos Servidores da Câmara Municipal de Alagoa Grande, que cria o cargo 

comissionado de assessor jurídico e reajusta o salário do tesoureiro. O Presidente informou 

aos seus pares que a criação do cargo de assessor jurídico atende ao termo de ajustamento de 

conduta (TAC) firmado entre a Presidência desta Casa e a Promotoria de Justiça, desta 

Comarca, em 20/11/2018. O Presidente comunicou ao Plenário que de acordo com o artigo 12 

do Regimento Interno, ele não pode fazer parte das Comissões, portanto, nomeou o Vereador 

Adauto para substituí-lo nas comissões permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e 

Orçamento. Foram apresentadas as seguintes matérias: Moção de Repúdio, pela bancada 

governista ao Senhor Severino Antônio da Silva, (conhecido como Bibiu do Jatobá), pelo fato 

de ter utilizado palavras chulas e indecorosas para se referir ao Prefeito Antônio da Silva 

Sobrinho, ao Secretário Marcelo Félix e à gestão municipal como um todo, através dos 

microfones da Rádio Comunitária Piemonte FM. Pelo Vereador Deda Ribeiro, Requerimento 

nº 01/2018, solicitando continuação dos serviços prestados pela Prefeitura, disponibilizando 

transporte para estudantes universitários matriculados na cidade de Cuité. Moções de 

Congratulações à primeira dama do município, Adriana Melo, pela passagem do seu 

aniversário, no próximo dia 08 de fevereiro. Ao Presidente Cláudio Lúcio Barbosa, pela 

passagem do seu aniversário, no próximo dia 09 de fevereiro. Ao Padre Paulo José, 

administrador paroquiano, pelo brilhante novenário. Pelo Vereador Fabrício, Indicação nº 

01/2019, ao Secretário de Saúde, solicitando pedido de resposta pela falta de atendimento 

médico no PSF do morro do Cruzeiro. Pelo Vereador Luís Lucindo, Requerimento nº 

02/2019, solicitando sessão especial para homenagear as mulheres pela passagem do Dia 
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Internacional da Mulher. Pelo Vereador Fabiano Luz, Requerimentos nºs 03, 04 e 05, 

solicitando a identificação de todos os veículos da frota municipal, o envio de um Projeto de 

Lei, estabelecendo em Lei o aumento do FUNDEB, já recebido no mês de janeiro deste ano e 

solicita transporte (ônibus) exclusivo para os estudantes do IFPB Campus Guarabira, 

respectivamente. Pelo Vereador Ronaldo, Requerimentos nºs 06 e 07/2019, solicitando a 

restauração de sistema de abastecimento de água e inspeção técnica em açudes, 

respectivamente. Pela Comissão de Constituição e Justiça, Pareceres Favoráveis aos Projetos 

de Leis nºs 01, 02, 03, 04 e 05/2019 de autoria do Chefe do Executivo e ao Projeto de Lei nº 

01/2019 de autoria da Mesa Diretora. O presidente falou que os projetos apresentados nesta 

sessão já haviam sido distribuídos cópias para as comissões e os demais vereadores desde o 

dia 05/02/2019, portanto após receberem o parecer da comissão responsável por analisá-los 

irão entrar na pauta de votação, nesta sessão.  Foram votadas as seguintes matérias constantes 

na ordem do dia: Projeto de Lei nº 01/2019, de autoria da Mesa Diretora. Não foi apreciado e 

logo após autorização plenária, foi aprovado em duas votações por unanimidade (8x0). 

Projeto de Lei nº 01/2019, autor: Chefe do Executivo. Foi apreciado pelos Vereadores: 

Fabiano e Deda Ribeiro e após autorização plenária foi aprovado em duas votações por (6x2). 

Votaram a favor os Vereadores: Deda Ribeiro, Jailton, Ronaldo, Luís Lucindo, Adauto e Duca 

Chaves, votaram contra os Vereadores: Fabrício e Fabiano Luz. Projeto de Lei nº 02/2019, 

autor: Chefe do Executivo. Foi apreciado pelos Vereadores: Fabiano e Ronaldo e após 

autorização plenária foi aprovado em duas votações por (6x2). Votaram a favor os 

Vereadores: Deda Ribeiro, Jailton, Ronaldo, Luís Lucindo, Adauto e Duca Chaves, votaram 

contra os Vereadores: Fabrício e Fabiano Luz.  Projeto de Lei nº 03/2019, autor: Chefe do 

Executivo. Foi apreciado pelos Vereadores: Fabrício,  Fabiano, Ronaldo e Deda Ribeiro e 

após autorização plenária foi aprovado em duas votações por (7 x 0 e 01 abstenção). Votaram 

a favor os Vereadores: Deda Ribeiro, Jailton, Ronaldo, Luís Lucindo, Adauto, Fabrício e 

Duca Chaves, se absteve apenas o Vereador Fabiano Luz. Projeto de Lei nº 04/2019, autor: 

Chefe do Executivo. Foi apreciado pelos Vereadores: Fabiano e Deda Ribeiro e após 

autorização plenária foi aprovado em duas votações por (6x2). Votaram a favor os 

Vereadores: Deda Ribeiro, Jailton, Ronaldo, Luís Lucindo, Adauto e Duca Chaves, votaram 

contra os Vereadores: Fabrício e Fabiano Luz.  Projeto de Lei nº 05/2019, autor: Chefe do 

Executivo. Foi apreciado pelo Vereador Fabiano e após autorização plenária foi aprovado em 

duas votações por (6x1 e 01 abstenção). Votaram a favor os Vereadores: Deda Ribeiro, 

Jailton, Ronaldo, Luís Lucindo, Adauto e Duca Chaves, votou contra o Vereador Fabrício e 

uma abstenção do Vereador Fabiano Luz. O presidente comunicou que na próxima sessão 

ordinária seria empossado o suplente Gilberto, na vaga deixada pelo falecimento do ex-

vereador Marcelo. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de 

Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 12 de fevereiro, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_______________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 07 de fevereiro 

de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 



3 
 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4 
 

Ata da 2ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. (POSSE DO SUPLENTE DE VEREADOR 

GILBERTO MARQUES DA SILVA) 

Aos doze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente) (PTB), CPF: 981.826.174-72 e RG: 1.680.735; 

Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente) (PR), CPF: 981.755.134-20 e RG: 1.366.310; Jailton 

Pedro da Silva (1º secretário) (PSL), CPF: 616.367.314-53 e RG: 1.307.103 - 2ª via; José Ribeiro 

Agra Filho (2º secretário) (PR), CPF: 030.210.368-64 e RG: 905313; Fabrício da Silva Ferreira 

(PSDB), CPF: 042.274.374-74 e RG: 2746069; Adauto José Silva Coutinho (PSL), CPF: 

045.037.604-40 e RG: 2.470.284;  José Fabiano Nascimento da Luz (SD), CPF: 032.874.314-39 e 

RG: 2.470.585; Ernani Cavalcante Chaves Filho (Duca Chaves) (PEN), CPF: 146.906.914-87, 

RG: 3.337.081; Luís Lucindo da Silva (PSB), CPF: 441.689.854-15 e RG: 1.093.985 - 2ª via; 

Gilberto Marques da Silva (PR), CPF: 206.951.874-49 e RG: 505.999 e Edvaldo de Vasconcelos 

Vieira da Rocha (PT do B), CPF: 616.363.634-15 e RG: 1.375.178; Às 19h30min o Presidente 

Cláudio Lúcio Barbosa declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não 

foi apreciada e aprovada por unanimidade. O Presidente comunicou aos presentes, que devido 

ao falecimento do Vereador Marcelo dos Santos Almeida, ocorrido no dia 05 de fevereiro, 

seria empossado nesta sessão, o 1º Suplente do PR, o Senhor Gilberto Marques da Silva. O 

Presidente convidou Gilberto a ficar de pé e proferir o juramento de acordo com o artigo 22 

da Lei Orgânica: “Prometo cumprir a Constituição Federal, a Constituição Estadual e a Lei 

Orgânica Municipal, observar as leis, desempenhar o mandato que me foi confiado e trabalhar 

pelo progresso do Município e bem-estar do seu povo.” O Presidente o declarou empossado 

na forma da Lei, dizendo: Eu, CLÁUDIO LÚCIO BARBOSA (CPF: 981.826.174-72), na 

condição de Presidente desta Casa Legislativa, levando em consideração a vacância do Cargo 

de Vereador e consequentemente o número legal dos membros deste Poder, em face do 

falecimento do Vereador Marcelo dos Santos Almeida (CPF: 022.910.164-07), DECLARO 

empossado o suplente de Vereador do PR, GILBERTO MAQUES DA SILVA (CPF: 

206.951.874-49), alçado a condição de Vereador titular. O Termo de Posse foi assinado pela 

Mesa Diretora e os demais Vereadores. Foi lido em expediente do dia: Projeto de Lei 

complementar nº 01/2019, do Chefe do Executivo, que estabelece reajuste aos vencimentos 

dos professores do município de Alagoa Grande no mesmo patamar do piso salarial 

estabelecido em Lei Federal nº 11.738/08. Foi apresentada a seguinte matéria: Pelo Vereador 

Fabiano Luz, Indicação nº 02/2019, solicitando ao Prefeito Municipal informações acerca da 

instalação da agência do Bradesco no Hospital Municipal. Foram apreciadas e votadas as 

seguintes matérias constantes na ordem do dia: Requerimento nº 01/2019, autor: Deda 

Ribeiro. Não foi apreciado e aprovado por unanimidade plenária (10x0). Requerimento nº 

02/2019, autor: Luís Lucindo. Foi apreciado pelo autor, e logo após aprovado por 

unanimidade plenária. Requerimentos nºs 03, 04 e 05/2019, autor: Fabiano Luz. Foram 

apreciados pelo autor e por Ronaldo, e logo após aprovados por unanimidade plenária. No 

grande expediente, o Vereador Gilberto Marques no uso da palavra agradeceu a Deus e aos 

eleitores que o conduziram para assumir mais um mandato no Legislativo alagoagrandense. 
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Registrou a presença dos seus familiares, que estão sempre ao seu lado em todos os momentos 

de sua trajetória política. Teceu comentários elogiosos ao saudoso ex-Vereador Marcelo, que 

faleceu recentemente. Gilberto disse que desejava assumir o mandato, mas nunca desejou 

desta forma, pelo falecimento do titular. No seu discurso, falou que continuará trabalhando 

em prol dos mais necessitados, que o procurarem. Falou em voz alta que tem dignidade e 

continuará seguindo as orientações do Deputado João Bosco Carneiro Junior. Disse que 

jamais irá trair a confiança do Deputado, pois ele o ajudou nas horas mais difíceis. Disse que 

o trabalho realizado por Marcelo terá continuidade, pois ele (Gilberto) permanecerá 

atendendo as pessoas, como Marcelo fazia. Fabrício no uso da palavra cumprimentou a todos 

e parabenizou Gilberto pela sua posse, desejando sucesso nesse novo desafio no legislativo. 

Fabiano Luz no uso da palavra desejou boa vindas a Gilberto, e o parabenizou pela sua posse. 

Ronaldo no uso da palavra cumprimentou a todos e informou a todos que a partir deste ano 

terá mais uma missão nesta Casa como líder do governo, substituindo Deda Ribeiro. Informou 

ao Vereador Fabiano Luz que no Hospital Municipal não irá funcionar caixas eletrônicos, 

portanto, não será movimentado dinheiro, apenas será um posto de apoio do Banco do 

Bradesco. Ronaldo desejou boas vindas a Gilberto, que tomou posse nesta sessão para 

cumprir o complemento da legislatura. Fez um convite a Gilberto para que ele faça parte e 

reforce a bancada governista, nesta casa legislativa. Nada mais havendo a ser discutido, o 

Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 14 

de fevereiro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana 

Correia da Silva (CPF: 033.664.374-

80)____________________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), 

da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 12 de fevereiro 

de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 3 Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos catorze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da 

Silva Ferreira, Adauto José Silva Coutinho, José Fabiano Nascimento da Luz, Ernani 

Cavalcante Chaves Filho, Luís Lucindo da Silva, Gilberto Marques da Silva e Edvaldo de 

Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa declarou 

aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e aprovada por 

unanimidade. Foi lido em expediente do dia: Ofício nº 026/2019 do Tribunal de Contas do 

Estado, enviando processo eletrônico TC-05393/18 referente à prestação de contas desse 

município, exercício de 2017. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pela Comissão de 

Constituição e Justiça, Parecer favorável ao Projeto de Lei Complementar nº 01/2019, de 

autoria do Chefe do Executivo, que estabelece reajuste de 6,81% aos vencimentos dos 

profissionais do magistério do município de Alagoa Grande no mesmo patamar do piso 

salarial estabelecido na Lei Federal nº 11.738/08, e dá outras providências. Pelo Vereador 

Fabiano Luz, Requerimentos nºs 08 e 09/2019, solicitando construção de redutores de 

velocidade na Rua Severino Paes, no conjunto Vera Cruz e pavimentação da Rua Antonio 

Inácio de Araújo, no Conjunto Vera Cruz, respectivamente. Foram apreciadas e votadas as 

seguintes matérias constantes na ordem do dia: Projeto de Lei Complementar nº 01/2019. 

Autor: Chefe do Executivo. Não foi apreciado e logo após autorização plenária foi aprovado 

em duas votações por unanimidade (10x0). Requerimentos nºs 06 e 07/2019, autor: Ronaldo. 

Foram apreciados pelo autor e por Adauto e Fabiano Luz, logo após aprovados por 

unanimidade plenária. No grande expediente, o Vereador Fabiano Luz no uso da palavra 

cumprimentou a todos e fez denúncias referentes ao estado da pavimentação do conjunto 

Geraldo Marques Bezerra. Ele disse que o problema da infraestrutura no tocante as 

pavimentações das ruas está prejudicando praticamente todas as ruas do município. Fabiano 

falou que essas manutenções, ou seja, a problemática dos buracos é um desafio para o gestor 

municipal, pois ele já tentou resolver o problema, no entanto, o que ele vem fazendo não está 

tendo sucesso. Portanto, o Prefeito tem que ter uma atenção redobrada, pois a população 

merece ter ruas com as condições de tráfego, pois são muitos buracos. Duca Chaves em a 

parte, criticou a fala de Fabiano, pois o Prefeito não tem culpa, porque o solo da zona urbana é 

prejudicial ao tipo de pavimentação em paralelepípedo. Fabrício dizendo ser questão de 

ordem, disse que o Vereador Duca Chaves estava infringindo o Regimento Interno, quando 

interferiu na fala do Vereador Fabiano Luz. Fabiano Luz continuou o seu pronunciamento 

falando que o Prefeito teve suas contas aprovadas de 2017, no entanto, com ressalvas e 

encerrou as palavras agradecendo a atenção de todos. Gilberto no uso da palavra 

cumprimentou a todos e teceu comentários da saudade que estava de usar a tribuna e fazer 

parte do Poder Legislativo em mais um mandato. Lembrou da profecia do saudoso Vereador 

Moisés Francisco, que dizia, que ele (Gilberto) iria se eleger para oito mandatos e esta semana 

assumiu o quinto mandato, seguindo com o trabalho que já estava acostumado ao longo dos 

últimos anos. Teceu  comentários dos projetos e outras proposituras que ele apresentou ao 
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longo da sua trajetória política. Disse que na próxima sessão irá apresentar um requerimento 

solicitando um ponto de apoio para os mototaxistas que fazem ponto na praça em frente a 

agência do INSS. Disse que foi um requerimento de sua autoria que solicitou a 

regulamentação dos mototaxistas, sendo atendido pelo ex-Prefeito João Bosco Carneiro 

Júnior. Disse que também vai solicitar a restauração da ponte do “T”, que interliga as ruas 

Mariano Rodrigues e Ana Emília Almeida de Medeiros. O Presidente comunicou ao Vereador 

Gilberto que já existe requerimento nesta Casa sobre um ponto de apoio para os mototaxistas. 

Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a 

sessão, marcando a próxima para o dia 19 de fevereiro, mandando que fosse lavrada a 

presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da Silva (CPF: 033.664.374-

80)____________________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), 

da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 14 de fevereiro 

de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 4ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos dezenove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), 

José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Adauto José Silva Coutinho, José Fabiano 

Nascimento da Luz, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Luís Lucindo da Silva e Gilberto 

Marques da Silva. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Fabrício da Silva Ferreira e 

Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha (faltas justificadas). Em virtude da falta do 

Presidente Cláudio, o Vice-Presidente Ronaldo assumiu a presidência da sessão. Às 

19h30min o Presidente Ronaldo Marques Lins declarou aberta a sessão e autorizou a leitura 

da ata anterior que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram lidos em expediente 

do dia: Ofício Circular nº 004/2019 do Tribunal de Contas do Estado, convidando os 

Vereadores para participar de encontro, no próximo dia 22 de fevereiro, às 10 horas, no 

Espaço Cidadania Digital do TCE-PB, para debater a implementação de políticas públicas 

urbanas em harmonia com os patrimônio histórico e natural dos municípios; Ofício nº 

01/2019 do Externato Dom Pedro II, convidando os Vereadores para uma palestra para os 

alunos do ensino médio e fundamental, sobre a função de parlamentar e Projeto de Lei nº 

07/2019, fixando os vencimentos em R$ 1.550,00 (mil quinhentos e cinquenta reais) dos 

agentes comunitários de saúde – ACS e dos agentes de combate às endemias deste município, 

obedecendo o seguinte escalonamento: I – R$ 1.250,00 (mil duzentos e cinquenta reais) em 1º 

de janeiro de 2019; II – R$ 1.400,00 (mil e quatrocentos reais) em 1º de janeiro de 2020; III – 

R$ 1.550,00 (mil quinhentos e cinquenta reais) em 1º de janeiro de 2021. O Presidente em 

exercício informou ao plenário que as indicações com temas já aprovados através de 

requerimentos, deverão conter o autor do requerimento e a sua numeração. Foram 

apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador Gilberto, Projeto de Decreto Legislativo nº 

01/2019, concedendo Comenda Honorífica José Macário de Souza, à Ilma. Maria Vitória de 

Araújo Souza. Requerimentos nºs 10 e 11/2019, solicitando a reconstrução da ponte do “T” e 

um ponto de apoio aos mototaxistas, respectivamente. O Presidente em exercício comunicou 

ao plenário, que o Projeto de Lei nº 07/2019 irá entrar na pauta de votação na próxima sessão, 

após as correções na redação do referido projeto e o parecer da comissão responsável. Como 

também, os requerimentos do Vereador Gilberto serão repassados ao assessor jurídico desta 

Casa antes de entrarem na pauta de votação, pois foi detectado semelhanças com 

requerimentos aprovados nesta legislatura. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias 

constantes na ordem do dia: Requerimentos nºs 08 e 09/2019, autor: Fabiano Luz. Não foram 

apreciados e aprovados por unanimidade plenária. No grande expediente: o Vereador Fabiano 

Luz no uso da palavra cumprimentou a todos e disse que hoje à tarde, após ter recebido pelas 

redes sociais o Projeto de Lei nº 07/2019, que concede reajuste aos agentes comunitários de 

saúde e aos agentes de combate de endemias, percebeu que continha um erro de digitação, que 

iria prejudicar as categorias. Fez uma explanação da falha detectada e explicou as medidas 

que tomou para solucionar o problema. Avisou aos servidores da saúde sobre o problema. 

Fabiano disse que o assessor jurídico da Prefeitura ligou agora pouco justificando o erro no 

projeto e pedindo o Projeto de volta para as correções necessárias, porque os erros de 
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digitação não são feitos para beneficiar os ACS e os Agentes de Combate de Endemias, 

principalmente concedendo a gratificação de insalubridade que eles tem direito. O Vereador 

Gilberto Marques no uso da palavra cumprimentou a todos e lembrou do saudoso Sr. Osvaldo 

Ovídio de Melo, conhecido popularmente por “Osvaldo do Leite” (in-memoriam). Disse que 

era uma figura folclórica de nossa política, participando de vários eventos em nosso 

município. Deixou registrado que em breve irá apresentar um projeto de lei denominando uma 

rua em homenagem ao saudoso Osvaldo. Teceu duras críticas às políticas de saúde do 

governo federal e como a indústria farmacêutica lucra com a morte de milhares de pacientes 

que necessitam de medicamentos caríssimos, pois muitos não tem condições financeiras de 

tomar os medicamentos para curar suas enfermidades. Disse que existe medicamentos que 

custam até R$ 370.000,00 (trezentos e setenta mil reais), o que torna inviável a cura para 

doenças raras, pois os pacientes são os maiores prejudicados. Encerrou as palavras 

agradecendo a atenção de todos. O Vereador Duca Chaves no uso da palavra cumprimentou a 

todos e teceu elogios aos servidores do município que estavam presentes nas galerias da Casa 

e encerrou as palavras. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de 

Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 21 de fevereiro, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da Silva (CPF: 033.664.374-

80)____________________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), 

da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 19 de fevereiro 

de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 5ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte e um dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), 

José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Adauto José Silva Coutinho, José Fabiano 

Nascimento da Luz, Fabrício da Silva Ferreira, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Luís Lucindo 

da Silva e Gilberto Marques da Silva. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente) e 

Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha (faltas justificadas). Em virtude da falta do 

Presidente Cláudio, o Vice-Presidente Ronaldo assumiu a presidência da sessão. Às 

19h30min o Presidente em exercício declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata 

anterior que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram apresentadas as seguintes 

matérias: Pelo Vereador Gilberto, Projeto de Lei nº 02/2019, que denomina de Rua Oswaldo 

Evídio de Melo, a rua Projetada 21 do Conjunto Evandro Lins. Pela Comissão de Finanças e 

Orçamento, Parecer Favorável ao Projeto de Lei nº 07/2019, de autoria do Chefe do 

Executivo, que fixa os vencimentos dos agentes comunitários de saúde – ACS e dos agentes 

de combate às endemias deste município. Pela Comissão de Constituição e Justiça, Parecer 

Favorável ao Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2019, de autoria do Vereador  Gilberto 

Marques da Silva, que concede Comenda Honorífica José Macário de Souza, a Ilma. Maria 

Vitória de Araújo Souza e dá outras providências. Pelo Vereador Ronaldo, Requerimento nº 

12/2019, solicitando serviços de manutenção nas galerias pluviais do centro comercial da 

cidade. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: Projeto 

de Lei nº 07/2019, autor: Chefe do Executivo. Foi apreciado pelos Vereadores: Fabiano Luz, 

Fabrício, Luís Lucindo, Duca Chaves e Deda Ribeiro, e logo após autorização plenária, foi 

aprovado em duas votações por (8x0). Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2019, autor: 

Gilberto. Foi apreciado pelo autor e por Fabrício e Ronaldo, logo após aprovado por 

unanimidade plenária. Requerimento nº 11/2019, autor: Gilberto Marques. Foi apreciado pelo 

autor e por Ronaldo, Fabrício e Fabiano Luz, logo após aprovado por unanimidade plenária. O 

Requerimento nº 10/2019 de autoria do Vereador Gilberto Marques foi retirado da pauta de 

votação, conforme orientação da assessoria jurídica desta Casa. No grande expediente, o 

Vereador Gilberto Marques no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu elogios aos 

agentes comunitários de saúde e aos agentes de combate à endemias que receberam um 

reajuste nos seus salários, com a aprovação do Projeto de Lei nº 07/2019, nesta sessão. Disse 

que os servidores municipais mencionados são merecedores de valorização pelo Chefe do 

Executivo, principalmente esses profissionais da saúde, que realmente trabalham para 

amenizar os problemas da população que necessitam do seu trabalho. Teceu críticas aos 

profissionais e políticos que não trabalham e recebem altos salários. Elogiou o ex-Deputado 

Rômulo Gouveia (in-memoriam), pois após o seu falecimento ainda está chegando recursos 

federais para o nosso município por intermédio de suas reivindicações em Brasília. Deda 

Ribeiro no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu comentários sobre a sua atuação 

como Vereador. Disse que suas reivindicações sempre que são atendidas e servem para o bem 

coletivo ou em prol dos cidadãos que necessitam de ações do governo municipal. Agradeceu 

ao Prefeito pelas ações que vem fazendo em prol dos cidadãos alagoagrandenses das zonas: 
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urbana e rural. Disse que irão chegar muito mais benefícios para o nossa cidade, como: 

ambulâncias, convênio com o governo federal e outros. Teceu elogios ao saudoso ex-

Deputado Federal Rômulo Gouveia (in-memoriam) que faleceu em 2018. Também teceu 

elogios ao saudoso ex-Vereador Marcelo que faleceu no dia 05 deste mês, deixando saudades 

em todos que conviveram com ele. Pediu aos Vereadores da bancada de oposição que vejam 

também os pontos positivos do governo municipal. Fabrício no uso da palavra cumprimentou 

a todos e discordou de Deda Ribeiro, pois ele (Fabrício) faz parte da bancada de oposição e 

foram os próprios integrantes do governo que o colocaram na bancada de oposição, pois ele 

(Fabrício) foi eleito apoiando o Prefeito. Disse que é um dos políticos que mais ajudam na sua 

administração, pois aponta as falhas. Fabiano Luz no uso da palavra cumprimentou a todos e 

disse respeitar o discurso do Vereador Deda Ribeiro, no entanto, fazia parte da bancada de 

oposição, e continuaria apontando as falhas na administração municipal. Teceu críticas ao 

governo municipal, citando alguns problemas na zona rural (estradas), na zona urbana a 

iluminação pública, na área da saúde, alguns postos (PSF) estão sem médicos. Disse que até a 

presente data não se sabe se a Prefeitura fez a doação dos 5.000,00 (cinco mil reais) para a 

criança Kauê, que fez uma campanha recentemente mobilizando todo o município. Teceu 

críticas ao atendimento no hospital, pois é divulgado nas redes sociais na internet que estão 

sendo feitos vários procedimentos, mas no dia a dia são muitas pessoas que procuram os 

vereadores em busca de atendimento hospitalar em outras cidades. Disse que é salutar para a 

população e para o governo ter bancada de oposição, pois são responsáveis a fiscalizar os 

recursos municipais. Ronaldo no uso da palavra cumprimentou a todos e iniciou o seu 

discurso informando a Fabiano que o seu questionamento na sessão passada sobre o 

pagamento do 1/3 de férias dos servidores municipais na data do aniversário, conforme a Lei 

aprovada este mês. Ronaldo falou que essa regra está sendo implantada agora e nenhum 

servidor será prejudicado. Falou também do ex-Deputado Rômulo Gouveia (in memoriam), 

que faleceu no ano passado. Teceu elogios ao ex-Deputado, que trouxe muitos recursos 

federais para o nosso município. Sobre o papel da oposição, Ronaldo falou que é de extrema 

importância para qualquer governo, pois são os principais fiscalizadores da gestão municipal. 

Disse que ele (Ronaldo) também alerta os assessores e o Prefeito dos problemas que afetam o 

nosso município, principalmente na infraestrutura. Disse que sabia das dificuldades de ser 

governo, pois os problemas são muitos e os recursos não, portanto, não são resolvidos todos 

de uma vez. Disse que o problema da saúde é nacional, não é exclusivo de Alagoa Grande. 

Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a 

sessão, marcando a próxima para o dia 26 de fevereiro, mandando que fosse lavrada a 

presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da Silva (CPF: 033.664.374-

80)____________________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), 

da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 21 de fevereiro 

de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 6ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da 

Silva Ferreira, Adauto José Silva Coutinho, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Luís Lucindo da 

Silva, Gilberto Marques da Silva e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Ausente: José 

Fabiano Nascimento da Luz (falta justificada). Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio 

Barbosa declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e 

aprovada por unanimidade. Foram lidos em expediente do dia: Ofício nº 25/2019, do Gabinete 

do Prefeito, respondendo a Indicação do Vereador José Fabiano Nascimento da Luz, em que 

solicita informação acerca da instalação da Agência do Bradesco nas imediações do Hospital 

Municipal. Votos de Pesar do Vereador Antonio Mateus da Silva da cidade de Pilões a esta 

Casa, familiares e amigos do Vereador Marcelo de Canafístula, pelo seu falecimento ocorrido 

no dia 05 de fevereiro. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pela Comissão de 

Constituição e Justiça, Parecer favorável ao Projeto de Lei n.º 02/2019, de autoria do 

Vereador Gilberto Marques da Silva, que denomina de Rua Oswaldo Evídio de Melo, a rua 

Projetada 21, com a seguinte localização: a 4ª rua do Conjunto Evandro Lins, transversal a 

Rua João Rodrigues da Silva e paralela a Rua Antonio Faustino de Sales, na zona urbana 

deste município. Pela Comissão de Finanças e Orçamento, Parecer favorável ao processo TC 

nº 05393/18, aprovando as contas do Sr. Antônio da Silva Sobrinho, relativas ao exercício de 

2017 e Projeto de Resolução nº 01/2019 aprovando as contas do Sr. Antônio da Silva 

Sobrinho, relativas ao exercício financeiro de 2017. Pelo Vereador Fabrício, Moção de 

agradecimento ao médico, Dr. João Paulo Ribeiro Coutinho Honório, pelos seus relevantes 

serviços prestados ao governo municipal. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias 

constantes na ordem do dia: Projeto de Resolução nº 01/2019, autor: Comissão de Finanças e 

Orçamento. Foi apreciado pelos Vereadores: Gilberto, Fabrício, Luís Lucindo, Adauto, 

Jailton, Ronaldo, e Duca Chaves e logo após autorização plenária, foi aprovado em duas 

votações por (9x0). Em seguida, a Mesa Diretora baixou a Resolução nº 53/2019, que “aprova 

as contas do Sr. Antônio da Silva Sobrinho, relativas ao exercício financeiro de 2017”. 

Projeto de Lei nº 02/2019, autor: Gilberto Marques. Foi apreciado pelo autor e logo após 

autorização plenária, foi aprovado em duas votações por unanimidade. Requerimento nº 

12/2019, autor: Ronaldo. Foi apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade 

plenária. No grande expediente o Vereador Ronaldo no uso da palavra cumprimentou a todos 

e teceu comentários referentes às ações do governo. Falou da resposta enviada esta noite pelo 

Prefeito ao pedido de informação do Vereador Fabiano Luz sobre a instalação de um posto de 

atendimento do Banco Bradesco. Parabenizou o Chefe do Governo Municipal que teve as 

suas contas referentes ao seu primeiro ano de governo, tanto pelo órgão fiscalizador (TCE), 

como no plenário desta Casa, aprovada por unanimidade dos presentes. Agradeceu aos seus 

pares pelo apoio na aprovação de seu requerimento, nesta sessão. Adauto no uso da palavra 

registrou a presença de Elton, (conhecido popularmente por Tim), que sempre acompanha os 

trabalhos do plenário, sendo um “mascote” trazido pelo saudoso Vereador Marcelo, pois o 
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mesmo é do Distrito de Canafístula. Teceu comentários elogiosos ao Deputado João Bosco 

Carneiro Júnior e ao Prefeito Antônio Sobrinho que estão trabalhando juntos para o 

desenvolvimento do nosso município, pois vários recursos e obras irão chegar em breve, e 

citou as obras da adutora que está para iniciar. Parabenizou o Prefeito pela aprovação das suas 

contas, referente ao exercício de 2017. Gilberto no uso da palavra cumprimentou a todos e 

teceu comentários referente a reunião que a maioria dos Vereadores desta Casa participaram 

na última sexta-feira (22 de fevereiro) no TCE. Disse que oito Edis foram até a capital para 

receber orientações do TCE, sobre a administração municipal e as ferramentas tecnológicas 

para fiscalização dos recursos públicos. Teceu comentários elogiosos ao Prefeito Antônio 

Sobrinho que vem investindo recursos nas áreas essenciais, como saúde, infraestrutura, entre 

outras. Falou do problema enfrentado por uma ambulante que teve a sua barraca destruída no 

último final de semana, conhecida popularmente por Dinha. Gilberto disse que ela já está 

sendo ajudada e voltou a trabalhar no mesmo ponto comercial, na praça do centro da cidade. 

Disse que não está preocupado com reeleição neste momento, apenas em trabalhar em prol da 

população. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus 

encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 28 de fevereiro, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da Silva (CPF: 033.664.374-

80)____________________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), 

da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 26 de fevereiro 

de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 7ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), Fabrício da Silva Ferreira, Adauto José Silva Coutinho, 

Ernani Cavalcante Chaves Filho, Luís Lucindo da Silva, Gilberto Marques da Silva e Edvaldo 

de Vasconcelos Vieira da Rocha. Ausentes: José Ribeiro Agra Filho (2º secretário) e José 

Fabiano Nascimento da Luz (faltas justificadas). Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio 

Barbosa declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e 

aprovada por unanimidade. O Presidente convidou o Vereador Duca Chaves para ocupar a 

segunda secretaria, em virtude da falta do titular. Foi lido em expediente do dia: projeto de 

Lei nº 08/2019, do Chefe do Executivo, que altera a Lei 1373/2019, que reformula a estrutura 

organizacional administrativa da Prefeitura Municipal de Alagoa Grande. O Vereador Adauto 

pediu para suspender a sessão do dia sete de março, em virtude das festividades 

carnavalescas. O Presidente consultou o plenário e por 7x1, o pedido foi aprovado, votando 

contra apenas o Vereador Gilberto Marques. No grande expediente, o Vereador Adauto no 

uso da palavra teceu comentários elogiosos ao Chefe do Executivo municipal e alguns 

secretários municipais que estão trabalhando com dedicação e competência. Informou aos 

seus pares que em breve o município receberá recursos para construção de mais um posto de 

saúde, na zona urbana, no Conjunto José Marques. O Vereador Gilberto no uso da palavra 

cumprimentou a todos e disse que na próxima sessão irá renovar um requerimento de sua 

autoria, solicitando um hemonúcleo para atender as pessoas que doam sangue em nosso 

município. Disse que já apresentou o referido requerimento em outra legislatura. Teceu 

comentários elogiosos ao Deputado Estadual João Bosco Carneiro Junior e ao Prefeito 

Antônio Sobrinho. Disse que o vice-Prefeito Evaldo está batalhando pra instalar uma fábrica 

em nosso município. Fabrício no uso da palavra cumprimentou a todos e comunicou ao 

plenário que a Deputada Federal Edna Henrique, por intermédio do candidato Leonardo 

Gadelha, que não tem mandato eletivo, vai destinar uma emenda de R$ 250.00,00 (duzentos e 

cinquenta mil) para pavimentar ruas de nosso município. Disse que ficou sabendo da vinda 

desses recursos através do seu irmão Fernando, Chefe de Gabinete do Governo Municipal e 

encerrou as palavras agradecendo a atenção de todos. Nada mais havendo a ser discutido, o 

Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 12 

de março, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia 

da Silva (CPF: 033.664.374-80)____________________________________________ 

(cargo: Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após 

lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés 

Francisco da Silva, em 28 de fevereiro de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 8ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos doze dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro 

da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da Silva Ferreira, 

Adauto José Silva Coutinho, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Luís Lucindo da Silva, Edvaldo 

de Vasconcelos Vieira da Rocha e José Fabiano Nascimento da Luz. Ausente: Gilberto 

Marques da Silva (falta justificada). Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa 

declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e aprovada 

por unanimidade. Foram lidos em expediente do dia: ofício nº 103/2019 do Tribunal de 

Contas do Estado, enviando o Processo Eletrônico TC – 04338/16 referente à Prestação de 

Contas desse município, exercício de 2015 e Correspondência do Deputado Federal 

Marcondes Gadelha, ao Vereador Fabrício, comunicando a contemplação do município com 

recursos decorrentes da emenda individual nº 35330019, apoio à política nacional de 

desenvolvimento urbano. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pela Comissão de 

Constituição e Justiça, parecer favorável ao Projeto de Lei nº 08/2019, de autoria do Chefe do 

Executivo, que altera a Lei 1373/2019, que reformula a estrutura organizacional 

administrativa da Prefeitura Municipal de Alagoa Grande. Pelo Vereador Ronaldo, 

Requerimento nº 13/2019, solicitando complementação da instalação de redes de proteção nos 

muros do Estádio Municipal Genival Sales de Amorim. Pelo Vereador Fabiano Luz, Projeto 

de Lei nº 03/2019, que veda a nomeação para cargos em comissão e em função gratificada, de 

pessoas que tenham sido condenadas pela Lei Federal nº 11.340/06, no âmbito do município 

de Alagoa Grande e Requerimento nº 14/2019, solicitando sessão especial em homenagem ao 

dia do Demolay. Foi apreciada e votada a seguinte matéria constante na ordem do dia: Projeto 

de Lei nº 08/2019, autor: Chefe do Executivo. Foi apreciado pelo vereador Fabiano Luz, e 

logo após autorização plenária, foi aprovado em duas votações por 8X1, votaram a favor os 

vereadores: Adauto, Edvaldo, Fabrício, Deda, Ronaldo, Jailton, Duca e Luís, votou contra 

apenas o Vereador Fabiano Luz. Requerimento nº 14/2019, autor: Fabiano Luz, não foi 

apreciado e aprovado por unanimidade plenária. Nada mais havendo a ser discutido, o 

Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 14 

de março, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia 

da Silva (CPF: 033.664.374-80)____________________________________________ 

(cargo: Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após 

lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés 

Francisco da Silva, em 12 de março de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 9ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. (Sessão em Homenagem ao Dia Internacional da 

Mulher) 

Aos catorze dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande, na Arena Alagoa Grande-PB. Vereadores presentes: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva 

(1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da Silva Ferreira, Adauto José 

Silva Coutinho, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Luís Lucindo da Silva, José Fabiano 

Nascimento da Luz e Gilberto Marques da Silva. Ausente: Edvaldo de Vasconcelos Vieira da 

Rocha (falta justificada). Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa declarou aberta a 

sessão e falou que atendendo ao Requerimento nº 02/2019 de autoria do Vereador Luís 

Lucindo, nesta noite o Poder Legislativo irá homenagear as mulheres pela passagem do seu 

dia. Foram convidados para compor a mesa: Dra. Maria Soledade (Delegada), Dra. Madalena 

Abrantes (Sub-defensora pública geral), Dra. Fátima Diniz (Coordenadora do núcleo da 

mulher da defensoria pública do Estado da Paraíba), Dra. Vanilda Luna (Psicóloga da 

defensoria pública do núcleo da mulher), Carmem Aenetânea (Secretária Municipal de 

Administração), Dra. Elmar Nóbrega, Manuela Carneiro (Representando Iêda Carneiro) e 

Carol (Representando Raquel Carneiro). Usaram a tribuna para fazerem suas homenagens às 

mulheres, o Vereador Luís Lucindo e as palestrantes: Dra. Madalena Abrantes (Sub-defensora 

pública geral), Dra. Fátima Diniz (Coordenadora do núcleo da mulher da defensoria pública 

do Estado da Paraíba) e Dra. Vanilda Luna (Psicóloga da defensoria pública do núcleo da 

mulher). Durante o discurso de Luís, houve um desfile de uma modelo vestida de noiva em 

homenagem as mulheres. Após os discursos, o Presidente agradeceu a presença de todos e 

convidou os presentes para acompanharem após a sessão, a apresentação de Fernando Show, 

onde na oportunidade será oferecido um jantar. Nada mais havendo a ser discutido, o 

presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 19 

de março, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia 

da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 14 de março de 

2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 10ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos dezenove dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), 

José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho, José Fabiano 

Nascimento da Luz e Gilberto Marques da Silva. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa 

(Presidente), Adauto José Silva Coutinho e Fabrício da Silva Ferreira (faltas justificadas), 

Luís Lucindo da Silva e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Em virtude da falta do 

Presidente Cláudio, o Vice-Presidente Ronaldo assumiu a presidência da sessão. Às 

19h30min o Presidente em exercício declarou aberta a sessão e autorizou a leitura das atas das 

duas sessões anteriores que não foram apreciadas e aprovadas por unanimidade. Foi lido em 

expediente do dia: Projeto de Lei nº 09/2019, de autoria do Chefe do Executivo, que autoriza 

a abertura de crédito especial no valor de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais), destinado a 

ocorrer com as despesas de pavimentação de ruas, praças e logradouros públicos. Foram 

apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador Fabiano Luz, Projeto de Lei nª 04/2019, 

que estabelece regras de segurança para a circulação de pessoa com animais sem focinheiras, 

coleiras e guias de condução nos recintos públicos municipais. Pelo Vereador Ronaldo, 

Requerimento nº 15/2019, solicitando instalação de uma Delegacia Especializada de 

atendimento à Mulher. Foi apreciada e votada a seguinte matéria constante na ordem do dia: 

Requerimento nº 12/2019, autor: Ronaldo. Foi apreciado pelo autor e por Deda, logo após 

aprovado por unanimidade plenária. Nesse momento, o Presidente comunicou que atendendo 

o requerimento nº 14/2019, de autoria do Vereador Fabiano Luz, a sessão seria transformada 

em especial, para homenagear os Demolays. Convidou para o plenário: Célia Cardoso, 

Presidente do Clube de Mães, Marcus Vinícius Muniz, Membro do Conselho Consultivo, 

Jarciel Anderson, Mestre Conselheiro, Albierre Melo, ex-Mestre Conselheiro, José Rivaldo, 

Maçon e Adauto Cunha, Venerável Mestre. Usaram a tribuna: Vereador Fabiano Luz, Célia 

Cardoso, Marcus Vinícius, Jarciel Andereson, Albierre Melo, Adauto Cunha, Vereadores: 

Gilberto e Deda Ribeiro. Nada mais havendo a ser discutido, o presidente declarou em nome 

de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 21 de março, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 19 de março de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 11ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte um dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), 

Ernani Cavalcante Chaves Filho e Luís Lucindo da Silva. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa 

(Presidente), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Edvaldo de Vasconcelos Vieira da 

Rocha, José Fabiano Nascimento da Luz, Gilberto Marques da Silva, Fabrício da Silva 

Ferreira e Adauto José Silva Coutinho. Às 19h30min o Presidente em exercício Ronaldo 

Marques Lins declarou aberta a sessão e verificando que o quórum não era suficiente para 

aprovar matérias, conforme determina o artigo 74 do Regimento Interno, aguardou cinco 

minutos e declarou encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 26 de março, 

mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_______________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 21 de março de 

2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 12ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte seis dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da 

Silva Ferreira, Adauto José Silva Coutinho, Ernani Cavalcante Chaves Filho e José Fabiano 

Nascimento da Luz. Ausentes: Luís Lucindo da Silva, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da 

Rocha e Gilberto Marques da Silva. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa 

declarou aberta a sessão e autorizou a leitura das duas atas das sessões anteriores que não 

foram apreciadas e aprovadas por unanimidade. Foram lidos em expediente do dia: Projetos 

de Leis nºs 10 e 11/2019, de autoria do Chefe do Executivo que altera a redação do artigo 18 

da Lei nº 1.370/2019, que institui o serviço público de transporte individual por táxi no 

município de Alagoa Grande e ratifica o protocolo de intenções e autoriza o ingresso do 

município de Alagoa Grande no consórcio intermunicipal para o desenvolvimento urbano 

(CIMDURB) e dá outras providências, respectivamente. Foram apresentadas as seguintes 

matérias: Pelo Vereador Deda Ribeiro, Moções de Congratulações à Brunnah Brito do 

Nascimento e Sousa, ao Professor Rafael da Silva Rodrigues e ao Vereador Luís Lucindo da 

Silva, pela passagem do aniversário de todos no dia 27 de março. Pela Comissão Permanente 

de Finanças e Orçamento parecer favorável ao Projeto de Lei nº 09/2019 de autoria do Chefe 

do Executivo que autoriza a abertura de crédito especial no valor de R$ 200.000,00 (duzentos 

mil reais), destinado a ocorrer com as despesas de pavimentação de ruas, praças e logradouros 

públicos e parecer favorável, seguido de Projeto de Resolução nº 02/2019 que aprova as 

contas do Senhor Hildon Régis Navarro Filho, relativas ao exercício de 2015. Pela Comissão 

Permanente de Constituição e Justiça parecer contrário à aprovação do Projeto de Lei n.º 

03/2019, de autoria do Vereador José Fabiano Nascimento da Luz, que veda a nomeação para 

cargos em comissão e em função gratificada, de pessoas que tenham sido condenadas pela Lei 

Federal nº 11.340/06, no âmbito do município de Alagoa Grande e dá outras providências; 

sugerindo ao autor que transforme a propositura em um requerimento e parecer favorável ao 

Projeto de Lei nº 04/2019, de autoria do Vereador Fabiano Luz, que estabelece regras de 

segurança para a circulação de pessoa com animais sem focinheiras, coleiras e guias de 

condução nos recintos públicos municipais e dá outras providências. Pelo Vereador Fabiano 

Luz, Moção de Congratulações aos Oficiais de Justiça pela passagem do seu dia, comemorado 

no dia 25 de março. Após o parecer contrário da Comissão de Constituição e Justiça, o Projeto 

de Lei nº 03/2019, do Vereador Fabiano Luz, foi retirado da pauta de votação. Foram 

apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: Projeto de Lei nº 

09/2019, autor: Chefe do Executivo. Não foi apreciado e logo após autorização plenária foi 

aprovado em duas votações por 7x0. Projeto de Lei nº 04/2019, autor: Fabiano Luz. Foi 

apreciado pelo autor e logo após autorização plenária foi aprovado em duas votações por 7x0. 

Projeto de Resolução nº 02/2019, autor: Comissão de Finanças e Orçamento. Não foi 

apreciado e logo após autorização plenária foi aprovado em duas votações por unanimidade 

(7x0). Após a aprovação do Projeto de Resolução nº 02/2019, a Mesa Diretora baixou a 

Resolução nº 54/2019 que aprova as contas do Senhor Hildon Régis Navarro Filho, relativas 
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ao exercício financeiro de 2015. Requerimento nº 15/2019, autor: Ronaldo. Foi apreciado pelo 

autor e aprovado por unanimidade. No grande expediente o Vereador Fabiano Luz no uso da 

palavra cumprimentou a todos e teceu comentários referentes aos precatórios do FUNDEF, do 

período de 2002 à 2007, que o município tem aproximadamente 10 milhões de reais, em conta 

bancária, no entanto, apesar de existir uma lei municipal que especifica os valores a serem 

destinados aos profissionais da educação e a parte que ficará para Prefeitura gastar em 

infraestrutura. Fabiano disse que está correndo um processo judicial em que os servidores do 

município solicitam receber esses recursos, no entanto, na audiência conciliatória, o 

representante do Prefeito se negou a assinar um acordo para que a Prefeitura pague aos 

servidores esses recursos. Fabiano disse que o sindicato dos servidores o qual ele representa 

está encabeçando essa luta a favor dos servidores da educação. Disse que os recursos estão 

atualmente bloqueados. Disse também, que o município de Cuité recentemente repassou para 

os professores esses mesmos recursos dos precatórios do FUNDEF. O Prefeito de Cuité é 

irmão de um importante advogado, o Dr, Marcos Inácio e lá ele assinou o acordo judicial e 

pagou os precatórios aos professores. Fabiano disse que esteve com o Prefeito esta semana e 

deixou com ele uma cópia do acordo que a Prefeitura de Cuité assinou para pagar os 

precatórios do FUNDEF. Fabiano disse que outro problema que o Prefeito vai enfrentar na 

próxima semana será não convocar as pessoas que estão na justiça para terem seus direitos 

respeitados, e em breve, a justiça irá conceder uma decisão obrigando a Prefeitura a contratar 

efetivamente esse pessoal que passou no último concurso. Nada mais havendo a ser discutido, 

o presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 28 

de março, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia 

da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 26 de março de 

2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 13ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte oito dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Adauto José 

Silva Coutinho, Ernani Cavalcante Chaves Filho, José Fabiano Nascimento da Luz, Luís 

Lucindo da Silva, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha e Gilberto Marques da Silva. 

Ausente: Fabrício da Silva Ferreira. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa 

declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e aprovada 

por unanimidade. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pela Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, parecer favorável aos Projetos de Leis nºs 10 e 11/2019, de autoria do 

Chefe do Executivo, que altera a redação do art. 18 da Lei nº 1.370/2019, que instituiu o 

serviço público de transporte individual por táxi no município de Alagoa Grande e ratifica o 

protocolo de intenções e autoriza o ingresso do município de Alagoa Grande no Consórcio 

Intermunicipal para o Desenvolvimento Urbano (CIMDURB) e dá outras providências, 

respectivamente. Pelo Vereador Fabiano Luz, Requerimento nº 16/2019, solicitando uma 

audiência pública com o secretário de saúde e a vigilância sanitária municipal. Foram 

apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: Projeto de Lei nº 

10/2019, autor: Chefe do Executivo. Não foi apreciado e logo após autorização plenária, foi 

aprovado em duas votações por 9x0. Projeto de Lei nº 11/2019, autor: Chefe do Executivo. 

Não foi apreciado e logo após autorização plenária, foi aprovado em duas votações por 9x0. 

No grande expediente, o vereador Fabiano Luz no uso da palavra cumprimentou a todos e 

teceu elogios ao Secretário Luciano Fábio do Desenvolvimento Social do município. Disse 

que hoje pela manhã houve o desfecho dos candidatos aprovados no último concurso público 

da Prefeitura, em audiência conciliatória no Fórum local. Em comum acordo entre as partes, o 

gestor municipal chamará a partir de amanhã (29 de março) todos os 140 (cento e quarenta) 

candidatos aprovados, serão 20 (vinte) por vez. Fabiano também comentou sobre os recursos 

dos precatórios do FUNDEF, que hoje o Prefeito lhe falou que breve irá fazer um acordo com 

a intermediação do Juiz da nossa comarca e ele (o Prefeito) se mostrou favorável a pagar os 

recursos aos profissionais da educação que tem direito a esses recursos. Fabiano falou ainda 

que hoje ficou homologado a data do chamamento dos candidatos aprovados no último 

concurso, portanto, não adianta o gestor municipal ir de encontro a uma decisão que fere os 

direitos constitucionais dos servidores, pois a justiça irá obrigá-lo a cumprir a legislação em 

vigor. Teceu comentários sobre as brigas internas que estão havendo no grupo político de 

sustentação ao Prefeito. Alguns apoiadores do governo estão sendo processados pelo gestor e 

encerrou as palavras. Deda Ribeiro no uso da palavra cumprimentou a todos e agradeceu ao 

Secretário Municipal de Infraestrutura, que tem atendido a algumas solicitações suas. 

Também a Secretária de Educação, Mônica que tem disponibilizado transporte aos estudantes 

dos sítios Capoeiro e Pedra de Serrotinho, para a escola da comunidade Usina Tanques. Deda 

disse que não está havendo desunião no grupo ao Prefeito ou do Deputado João Bosco 

Carneiro. Agora quem desrespeitar uma autoridade, deve responder por seus atos. Disse que 

todo cidadão tem o direito de se expressar, mas com respeito. Deda falou que o Prefeito 
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Sobrinho é um homem sincero, mas não tem maldade com ninguém, pois quando a justiça 

local o chamou para uma audiência, o que foi decidido, ele respeitou, e não vai recorrer em 2ª 

instância. Sobre os recursos do FUNDEF, o Prefeito disse que em nenhum momento é contra 

pagar esses recursos aos servidores e como hoje tem jurisprudência, pois o município de Cuité 

já pagou sem ter uma Lei específica, ele (o Prefeito) falou hoje que em breve irá cumprir a Lei 

municipal, e vai homologar na justiça o pagamento dos precatórios aos profissionais da 

educação que tenham direito. Parabenizou o Prefeito e aos profissionais de educação pela 

decisão do gestor em pagar esses recursos, com a segurança jurídica. No momento que o 

vereador Ronaldo iria iniciar o seu discurso, houve um apagão (falta de energia elétrica).Em 

seguida o presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para 

o dia 02 de abril, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana 

Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

28 de março de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



23 
 

Ata da 14ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos dois dias do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro 

Agra Filho (2º secretário), Gilberto Marques da Silva, Adauto José Silva Coutinho, Ernani 

Cavalcante Chaves Filho e Luís Lucindo da Silva. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa 

(Presidente) (Falta Justificada). Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha, José Fabiano 

Nascimento da Luz e Fabrício da Silva Ferreira. Às 19h30min o Presidente em exercício 

Ronaldo Marques Lins declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não 

foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram lidos em expediente do dia: Projetos de 

Leis nºs 12 e 13/2019 de autoria do Chefe do Executivo, que autoriza a abertura de crédito 

especial no valor de 400.000,00 (quatrocentos mil reais), destinado a ocorrer com as despesas 

de manutenção das atividades do SAMU, com recursos transferidos pelo governo do estado e 

altera os valores da remuneração dos médicos PSF, instituído pela Lei 12.031/2013, que 

passarão a receber o valor de R$ 9.000,00 (nove mil reais), e dá outras providências, 

respectivamente. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pela Comissão Permanente de 

Finanças e Orçamento, parecer favorável ao Projeto de Lei nº 12/2019, de autoria do Chefe do 

Executivo, que autoriza a abertura de crédito especial no valor de 400.000,00 (quatrocentos 

mil reais), destinado a ocorrer com as despesas de manutenção das atividades do SAMU, com 

recursos transferidos pelo governo do estado. Pelo Vereador Ronaldo, Moção de 

Congratulações ao funcionário desta Casa, o senhor André Glécio Cavalcante Correia Pinto, 

pela passagem do seu aniversário, nesta data. Moção de Pesar aos familiares do saudoso 

Aluízio Marques Pereira, pelo seu falecimento ocorrido hoje. Pelo Vereador Deda Ribeiro, 

Moções de Congratulações aos senhores: Geraldo Bezerra (Gera) e Humberto Salustiano de 

Miranda (Bel de Bambão), pela passagem do aniversário de ambos, nesta data. Foi apreciada 

e votada a seguinte matéria constante na ordem do dia: Projeto de Lei nº 12/2019, autor: 

Chefe do Executivo. Não foi apreciado e logo após autorização plenária, foi aprovado em 

duas votações por 6x0. Nada mais havendo a ser discutido, o presidente declarou em nome de 

Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 04 de abril, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 02 de abril de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 15ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Adauto José 

Silva Coutinho, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Luís Lucindo da Silva e Gilberto Marques 

da Silva. Ausentes: Jailton Pedro da Silva (1º secretário), (falta justificada), José Ribeiro Agra 

Filho (2º secretário), Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha, Fabrício da Silva Ferreira e 

José Fabiano Nascimento da Luz. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa declarou 

aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e aprovada por 

unanimidade. Em virtude da falta dos titulares, o Presidente convidou os Vereadores Luís 

Lucindo e Ronaldo, para ocuparem a 1ª e 2ª secretaria, respectivamente. Foi lido em 

expediente do dia: Ofício nº 07/2019, do Secretário Municipal de Desenvolvimento Social, 

encaminhando cópia do Edital nº 001/2019, que trata sobre as Eleições Unificadas para 

escolha dos Conselheiros Tutelares para o quadriênio 2020/2024. No grande expediente, o 

Vereador Gilberto Marques no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu comentários 

referente a liberação dos recursos dos precatórios do FUNDEF, que estavam bloqueados pela 

justiça. Disse que o Prefeito solicitou e hoje mesmo o Juiz atendeu ao Prefeito, liberando os 

referidos recursos e pra semana, os profissionais da educação irão receber nas suas contas essa 

verba indenizatória, do período de setembro de 2002 a setembro de 2007. Parabenizou o 

Prefeito, os professores e outros profissionais da educação que tem direito a receber esse 

pagamento. Ao encerrar as palavras, Gilberto disse que na próxima sessão irá apresentar um 

requerimento solicitando uma audiência pública para discutir a reabertura na sua totalidade da 

agência local do Banco do Brasil. Cláudio no uso da palavra parabenizou o Prefeito, o 

Procurador do município e os profissionais da educação, pela vitória alcançada nesta data, 

pois em breve, os recursos dos precatórios do FUNDEF serão depositados nas contas 

bancárias dos servidores da educação que tem direito. Cláudio disse que o Prefeito sempre 

demonstrou interesse em pagar, no entanto, necessitava de amparo jurídico e recentemente o 

município de Cuité pagou esses mesmos recursos aos professores de lá e agora o Prefeito 

tomou a decisão de pagar os recursos mencionados em nossa cidade. Ronaldo no uso da 

palavra cumprimentou a todos e teceu comentários referentes aos precatórios do FUNDEF, 

tema que movimentou os noticiários locais esta semana, com a possibilidade do pagamento 

aos profissionais de educação. Disse que todas as medidas legais foram tomadas para 

assegurar o direito dos profissionais da educação terem direito aos referidos recursos. Foram 

constituídos advogados que foram contratados, pois não existia procuradoria jurídica naquele 

tempo, e que foram pagos pelos seus serviços. Ronaldo disse que em 2016 foi aprovada uma 

lei que regulamentava a destinação dos recursos para professores e servidores de apoio que 

trabalhavam no período de setembro de 2002 à setembro de 2007. No entanto, Fabiano Luz se 

absteve na votação da referida Lei. Ele disse que o Presidente do sindicato dos servidores e 

Vereador Fabiano Luz e o advogado Vandalberto solicitaram na justiça, baseando-se numa 

reunião de 2015 que seja descontado 20% de honorários advocatícios, nesta verba que será 

paga aos profissionais da educação. Ronaldo falou que hoje o sindicato entrou na justiça para 

que haja uma nova audiência em 09 ou 11 de abril para tratar da liberação dos recursos do 
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FUNDEF, e o pagamento desses recursos aos servidores, como também do desconto dos seus 

honorários advocatícios. Ronaldo falou que não pode ter duas ações, pois o Prefeito está 

disposto a pagar esses recursos sem necessitar de ação judicial, pois esse entrave que está 

havendo foi uma inverdade criada por algumas pessoas, pois o Prefeito nunca falou que não 

iria pagar, ele só não queria ser penalizado por não cumprir as determinações da justiça e dos 

órgãos fiscalizadores. Ronaldo falou que estava feliz em poder ter contribuído para que o 

Prefeito pague esses recursos. Ronaldo falou que tem muitos documentos para provar o que 

está falando. Fez um alerta aos profissionais da educação que estiveram presentes na 

Assembleia do sindicato, realizada no dia 27 de dezembro de 2015, que se tiver seus direitos 

violados, com cobrança de honorários advocatícios que a pessoa não assinou procuração 

podem me procurar que irei defendê-los. Luís Lucindo no uso da palavra cumprimentou a 

todos e teceu comentários referente aos precatórios do FUNDEF, que serão pagos aos 

profissionais de educação em breve. Disse que se sentia orgulhoso em ter contribuído para a 

aprovação da Lei que destina os recursos dos precatórios para os profissionais da educação. 

Luís disse que hoje teve uma pessoa que fez crítica aos vereadores governistas, dizendo que 

são 10 (dez) Vereadores apoiando o Prefeito. Luís disse que os Vereadores fiscalizam o Chefe 

do Executivo e como o Prefeito está fazendo a coisa certa ele tem 10 amigos para trabalhar 

pelo povo. Disse que o Deputado João Bosco Carneiro Junior já declarou apoio a reeleição do 

Prefeito Sobrinho, portanto, todos que seguem o grupo político do Deputado estão apoiando o 

governo municipal. Luís teceu comentários elogiosos ao Prefeito, pela forma de administrar a 

cidade. Adauto no uso da palavra cumprimentou a todos e também teceu comentários 

referente aos precatórios, pois Fabiano Luz deveria está presente para ouvir os seus pares, 

nesta noite. Adauto fez duras críticas por ele dizer que defende os servidores, mas quer cobrar 

honorários advocatícios dos servidores, quando o advogado representa o sindicato, portanto, 

se ele já recebe do sindicato, não tem porque se pagar duas vezes ao advogado. Adauto disse 

que os vereadores e o Prefeito se uniram para desbloquear junto a justiça, os recursos do 

FUNDEF, para que em cinco dias seja depositada diretamente nas contas dos servidores sem 

descontos indevidos.  Nada mais havendo a ser discutido, o presidente declarou em nome de 

Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 09 de abril, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 04 de abril de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 16ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos nove dias do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro 

Agra Filho (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho, Luís Lucindo da Silva, José 

Fabiano Nascimento da Luz, Gilberto Marques da Silva, Adauto José Silva Coutinho e 

Fabrício da Silva Ferreira. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), (falta justificada) e 

Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Em virtude da falta do Presidente Cláudio, o Vice-

Presidente Ronaldo assumiu a presidência da sessão. Às 19h30min o Presidente em exercício 

declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata da sessão anterior que não foi apreciada e 

aprovada por unanimidade. Foram lidos em expedientes do dia: Ofício nº 12 da Ordem dos 

Advogados do Brasil, subseção Guarabira, solicitando um agendamento para uma audiência 

pública para tratar sobre o funcionamento do Banco do Brasil em Alagoa Grande. Projeto de 

Lei Complementar nº 02/2019, de autoria do Chefe do Executivo, que altera a redação do 

artigo 6º da Lei Complementar nº 14/2018. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pela 

Comissão Permanente de Constituição e Justiça, pareceres favoráveis ao Projeto de Lei nº 

13/2019, de autoria do Chefe do Executivo, que altera os valores da remuneração do médico 

PSF, instituído pela Lei 12.031/2013, que passarão a receber o valor de 9.000,00 (nove mil 

reais) e ao Projeto de Lei Complementar nº 02/2019, de autoria do Chefe do Executivo, que 

altera a redação do artigo 6º da Lei Complementar nº 14/2018. Pelo Vereador Gilberto, 

Requerimento nº 17/2019, solicitando uma audiência pública para tratar de assuntos 

relacionados ao funcionamento da agência do Banco do Brasil em nossa cidade. Pelo 

Vereador Deda Ribeiro, Moção de Congratulações ao senhor Ridinard Dantas, pela passagem 

do seu aniversário, nesta data. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na 

ordem do dia: Projeto de Lei nº 13/2019, autor: Chefe do Executivo. Foi apreciado pelos 

Vereadores: Gilberto, Fabiano, Fabrício, Duca e Ronaldo, logo após autorização plenária foi 

aprovado em duas votações por 8x0. Projeto de Lei Complementar nº 02/2019, autor: Chefe 

do Executivo. Foi apreciado pelos Vereadores: Deda, Luís, Fabiano e Ronaldo, logo após 

autorização plenária foi aprovado em duas votações por 8x0. Requerimento nº 16/2019, autor: 

Fabiano Luz. Foi apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade plenária. No 

grande expediente, o Vereador Deda Ribeiro no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu 

comentários referente ao Projeto de Lei Complementar aprovado nesta noite que trata dos 

precatórios do FUNDEF, que serão pagos em breve pelo gestor municipal. Disse que não era 

justo os servidores pagarem honorários advocatícios, pois esses descontos já foram feitos no 

passado, nesse processo que se arrasta por vários anos. Deda disse que o gestor com a sua 

assessoria jurídica e contábil estão tentando amenizar alguns descontos nessa verba que os 

profissionais da educação terão direito. Continuou explicando que alguns impostos são 

federais e obrigatórios, mas quando for no próximo ano, a maioria dos servidores serão 

ressarcidos, como é o caso do imposto de renda retido na fonte (IRRF). Deda parabenizou os 

servidores que terão direito a receber esses recursos em breve, como também ao Prefeito que 

sempre demonstrou interesse em pagar esses recursos aos servidores da educação. Ronaldo no 

uso da palavra disse que essa Lei que foi aprovada em 2016 e depois modificada em 2018 e 
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nesta noite, foi de extrema importância para que os profissionais da educação recebam em 

breve os recursos dos precatórios do FUNDEF. Gilberto no uso da palavra cumprimentou a 

todos e teceu comentários referentes ao pagamento dos precatórios do FUNDEF. Disse que 

não entendeu o posicionamento do Vereador e Presidente do Sindicato dos servidores, pois 

ele se posicionou a favor dos profissionais da educação, no entanto, ele contratou um 

advogado pelo sindicato, que entrou com ação judicial para que fosse descontado 20% dos 

recursos pagos para os honorários advocatícios. Gilberto disse que se fosse um servidor 

municipal se desfiliaria do sindicato, e se fosse professor me filiaria a associação dos 

professores. Parabenizou o Prefeito, os vereadores que lutaram em prol do pagamento dos 

precatórios aos servidores da educação, e, principalmente aos servidores que irão ter o seu 

direito respeitado. Nada mais havendo a ser discutido, o presidente declarou em nome de 

Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 11 de abril, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 09 de abril de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 17ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro 

da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Adauto José Silva Coutinho, 

Ernani Cavalcante Chaves Filho, José Fabiano Nascimento da Luz, Edvaldo de Vasconcelos 

Vieira da Rocha e Gilberto Marques da Silva. Ausentes: Luís Lucindo da Silva e Fabrício da 

Silva Ferreira. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa declarou aberta a sessão e 

autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram 

apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador Ronaldo. Requerimento nº 18/2019, 

solicitando intercessão junto ao Governo do Estado, na instalação de uma Delegacia 

Especializada de atendimento à Mulher em Alagoa Grande. Pelo Vereador Deda Ribeiro, 

Requerimento nº 19/2019, solicitando a contratação de artista alagoagrandense para ser o 

cover oficial de Jackson do Pandeiro e Moção de Congratulações a Ingrid Melo, pela 

passagem do seu aniversário nesta data. Foi apreciada e votada a seguinte matéria constante 

na ordem do dia: Requerimento nº 17/2019, autor: Gilberto. Foi apreciado pelo autor e por 

Ronaldo, Adauto e Jailton, logo após aprovado por unanimidade plenária. No grande 

expediente, o Vereador Deda Ribeiro no uso da palavra cumprimentou a todos e falou que 

amanhã os servidores da educação irão assinar um termo do precatório do FUNDEF, pois está 

sendo divulgado nas redes sociais um comunicado convidando os referidos profissionais para 

se dirigirem à Prefeitura e tomar conhecimento dos valores que terão direito, e o prazo 

estipulado para o recebimento desses recursos. Deda continuou seu pronunciamento tecendo 

comentários das obras e aquisições de veículos que serão realizados em breve pelo gestor 

municipal com os recursos do FUNDEF, que estão nos cofres municipais. Parabenizou o 

Prefeito que em pouco mais de 2 anos vem fazendo muitas obras, melhorando a infraestrutura 

municipal. Como também vem pagando aos servidores em dia. Cláudio ao usar a palavra 

teceu elogios ao Prefeito e fez uma explanação das várias ações feitas pelo gestor nesse seu 

mandato. Fabiano Luz no uso da palavra cumprimentou a todos e falou do aviso divulgado 

hoje pela Prefeitura, convidando os servidores da educação, para assinar um termo para 

receberem os recursos do FUNDEF a que eles tem direito. Teceu comentários sobre a última 

sessão em que vieram vários servidores comissionados para intimida-lo. Fabiano disse que 

não tem medo por ser o único vereador a fazer oposição, pois, isso é da democracia. Fez duras 

críticas ao gestor municipal por protelar, ou seja, está “esticando” prazos para pagar os 

recursos dos precatórios do FUNDEF. Ele disse que é muita humilhação para com os 

servidores, pois se tem direito e tem dinheiro disponível, não necessita mais novos cadastros, 

já que foram feitos esses recadastramentos nesta gestão. Disse que não foge da luta e em 

qualquer projeto que trate do pagamento desses precatórios, ele (Fabiano Luz) será favorável. 

Disse que o Prefeito fez certo em voltar atrás e agora vai comprar ônibus novos em vez de 

usados, como enviou o projeto que foi aprovado sobre a destinação dos recursos dos 

precatórios do FUNDEF. O Presidente Cláudio discordou de Fabiano, quando falou que 

estava tendo tratamento diferenciado. O Presidente falou que trata todos iguais, independente 

da bancada que ocupam. Gilberto no uso da palavra cumprimentou a todos e disse que o 
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Prefeito foi muito criticado por pessoas que insinuaram que ele iria comprar ônibus usados 

para se beneficiar. Agora o Prefeito mostra que é honesto e vai comprar ônibus novos para os 

estudantes. Falou que vai conversar com os seus colegas vereadores para ver se muda a Lei 

orgânica, diminuindo o número de faltas permitidas nas sessões. Teceu elogios ao Prefeito 

Antônio Sobrinho que contratou uma servidora para atender os pacientes que chegam no 

Hospital Municipal na recepção. Dirigiu-se ao Vereador Fabiano Luz, dizendo que ele não 

está só, pois se apresentar proposituras em prol do bem coletivo da população, os seus pares 

serão favoráveis também. Quanto ao recadastramento que o Prefeito convidou os servidores 

da educação, se não houver tempo hábil amanhã, haverá outros dias para os servidores se 

apresentarem para assinar um termo para que o processo tenha transparência e o Prefeito fique 

documentado, pois recursos públicos são muitos fiscalizados na atualidade. Elogiou o 

Deputado João Bosco Carneiro Júnior, que trouxe vários benefícios para Alagoa Grande, em 

especial a barragem de Pitombeira. O Presidente informou a Gilberto e Fabiano que amanhã 

não será um recadastramento, apenas os servidores irão saber os valores, e assinar um termo 

autorizando o depósito em conta bancária. Ronaldo no uso da palavra cumprimentou a todos e 

teceu comentários referente aos precatórios do FUNDEF, que em breve serão pagos aos 

servidores que tem direito do período setembro/2002 à setembro/2007. Ele falou que esses 

recursos são de R$ 5.000.000,00 (Cinco milhões de reais) e a quantidade de pessoas 

beneficiadas é uma movimentação atípica, pois são valores que foram atualizados e tem 

descontos, portanto, o município está convocando os servidores para fazer a coisa com 

transparência, para que os servidores tomem conhecimento dos valores que terão direito a 

receber. O procurador do município pediu ao Juiz que prorrogasse o prazo para 10 (dez) dias 

além dos 05 (cinco) concedidos inicialmente pela justiça. Ronaldo falou que na sessão 

passada quem convidou os servidores foi Fabiano Luz, que colocou um carro de som pelas 

ruas da cidade. Ronaldo falou que existe uma ansiedade dos servidores que terão direito a 

receber esses recursos. Mas pela seriedade da equipe responsável pelo pagamento, esse 

processo será feito com transparência e honestidade. Jailton no uso da palavra cumprimentou 

a todos e elogiou o Prefeito pela humildade e honestidade em administrar o município, pois na 

compra desses ônibus novos, ele demonstrou que está preocupado com o bem estar dos 

estudantes. Adauto no uso da palavra cumprimentou a todos e registrou a presença do ex-

Vereador e ex-Vice Prefeito José Wamberto que está mobilizando os movimentos sociais e a 

classe política para realizarem uma sessão especial para tratar da reforma da previdência que 

está tramitando no Congresso Nacional. Comunicou aos seus pares que amanhã terá uma 

reunião do orçamento democrático do governo do estado no município de Esperança às 19h. 

teceu comentários referentes as ações do gestor municipal em prol dos alagoagrandenses. Foi 

permitido a José Wamberto falar na Tribuna sobre a sessão especial que terá como tema a 

Reforma da Previdência, no próximo dia 23. Wamberto falou que já foram convidados 

representantes dos comerciantes, o Deputado Estadual João Bosco, o Prefeito e alguns 

representantes de Sindicato de trabalhadores rurais, Deputados Estaduais e federais votados 

em Alagoa Grande. Ele fez uma breve explanação de alguns pontos que estão sendo 

questionados pelos trabalhadores, que irão prejudicar as camadas mais pobres dos 

trabalhadores urbanos e rurais, inclusive algumas categorias como professores serão 

prejudicados. Entregou convites aos Vereadores para sessão do dia 23 sobre a reforma da 

previdência no Plenário da Câmara. Nada mais havendo a ser discutido, o presidente declarou 
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em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 16 de abril, mandando 

que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 11 de abril de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 18ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos dezesseis dias do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), José 

Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Adauto José Silva Coutinho, Ernani Cavalcante Chaves 

Filho, Gilberto Marques da Silva e Luís Lucindo da Silva. Ausentes: Jailton Pedro da Silva 

(1º secretário) (falta justificada), Fabrício da Silva Ferreira, José Fabiano Nascimento da Luz 

e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio 

Barbosa declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e 

aprovada por unanimidade. O Presidente convidou o Vereador Ernani Cavalcante Chaves 

Filho para ocupar a 1ª secretaria, em virtude da falta do titular. Foram lidos em expediente do 

dia: Decreto nº 29/2019, do Gabinete do Prefeito, decretando ponto facultativo nos órgãos 

públicos municipais no dia 18 de abril e Projeto de Lei nº 14/2019, do Gabinete do Prefeito, 

que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2020. Foram 

apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador Deda Ribeiro, Projeto de Lei nº 05/2019, 

que denomina de Centro Administrativo Vereador Marcelo dos Santos Almeida, o antigo 

prédio onde funcionava o Telecentro de Inclusão Digital no Distrito de Canafístula e Moção 

de Congratulações à funcionária desta Casa, Adriana Correia da Silva, pela passagem do seu 

aniversário, nesta data. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem 

do dia: Requerimento nº 18/2019, autor: Ronaldo. Não foi apreciado e aprovado por 

unanimidade plenária (6x0). Requerimento nº 19/2019, autor: Deda Ribeiro. Não foi 

apreciado e  aprovado por unanimidade plenária. Nada mais havendo a ser discutido, o 

presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 23 

de abril, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia 

da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 16 de abril de 

2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 19ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte e três dias do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Adauto José 

Silva Coutinho, Fabrício da Silva Ferreira,  Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto 

Marques da Silva e Luís Lucindo da Silva. Ausentes: José Fabiano Nascimento da Luz e 

Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa 

declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e aprovada 

por unanimidade. O Presidente comunicou aos presentes, que atendendo ao pedido do 

Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais, o Sr. José Wamberto do Nascimento Silva, 

nesta sessão será aberto um espaço para discutir a PEC nº 06/2019, do Governo Federal, que 

trata da Reforma da Previdência Social. Foram convidadas para o plenário as seguintes 

autoridades: Prefeito Antonio da Silva Sobrinho, o Presidente do Sindicato dos Trabalhadores 

Rurais, José Wamberto do Nascimento Silva, Liberalino Ferreira de Lucena, Presidente da 

FETAG-PB “Caboclinho”, José Costa, funcionário do INSS, Maria do Socorro da Costa 

Brito, funcionária aposentada do INSS, Dr. Manoel Sales, Chefe de Gabinete, representando o 

Deputado Estadual João Bosco Carneiro Junior, Jornalista Antônio Balbino, representando o 

núcleo da Frente Brasil Popular, Guarabira PB, Paulo Luiz dos Santos, Secretário Municipal 

de Agricultura, João Trajano da Cunha (Batista), ex-Prefeito de Juarez Távora, Geraldo 

Araújo, Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Juarez Távora, o Contador 

Severino da Silva, João de Freitas, Presidente do Conselho Municipal de Agricultura, Genildo 

Marques da Silva, ex-Presidente da Câmara de Vereadores de Alagoa Grande, Antônio 

Calixto, Secretário Municipal de Articulação Política, Alíldo Jorge, Presidente da CDL local, 

Maria da Soledade, representante do Movimento das Mulheres, Severino Antônio da Silva, 

membro do Conselho Estadual de Cultura, José Airton Farias, representante da EMPAER de 

Alagoa Grande. Usaram a tribuna: José Wamberto, Liberiano ferreira de Lucena, Maria do 

Socorro da Costa Brito, Genildo Marques da Silva, Dr. Manoel Sales, o Vereador Gilberto 

Marques, José Costa e o Prefeito Antônio Sobrinho. Todos ao usarem a Tribuna se 

manifestaram contrários a PEC nº 06/2019 do Governo Federal, que trata da Reforma da 

Previdência. Ao final da sessão, o Presidente falou que seria elaborado um documento se 

posicionando contrário as mudanças na previdência dos trabalhadores rurais. Nada mais 

havendo a ser discutido, o presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, 

marcando a próxima para o dia 25 de abril, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela 

servidora efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ 

(cargo: Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após 

lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés 

Francisco da Silva, em 23 de abril de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 20ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), Adauto José Silva Coutinho, Fabrício da Silva Ferreira, 

Ernani Cavalcante Chaves Filho, José Fabiano Nascimento da Luz e Edvaldo de Vasconcelos 

Vieira da Rocha. Ausentes: José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Gilberto Marques da Silva 

e Luís Lucindo da Silva (Faltas justificadas). Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio 

Barbosa declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e 

aprovada por unanimidade. O Presidente convidou o Vereador Ronaldo para ocupar a segunda 

secretaria, em virtude da falta do titular. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pela 

Comissão de Constituição e Justiça, Parecer Favorável ao Projeto de Lei nº 05/2019, de 

autoria do Vereador Deda Ribeiro, que denomina de Centro Administrativo Vereador Marcelo 

dos Santos Almeida, o antigo prédio onde funcionava o Telecentro de Inclusão Digital no 

Distrito de Canafístula. Pelo Vereador Ronaldo, Requerimentos nºs 20 e 21/2019, solicitando 

sessão especial, em comemoração à passagem do Dia Mundial do Enfermeiro e do Dia 

Nacional do Técnico e Auxiliar de Enfermagem e instalação de luminária na Rua Teófilo 

Rocha de Oliveira, no Conjunto Severino Ananias da Silva, respectivamente. Nada mais 

havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, 

marcando a próxima para o dia 30 de abril, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela 

servidora efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ 

(cargo: Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após 

lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés 

Francisco da Silva, em 25 de abril de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 21ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos trinta dias do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Jailton 

Pedro da Silva (1º secretário), Fabrício da Silva Ferreira, Ernani Cavalcante Chaves Filho, 

Gilberto Marques da Silva e Luís Lucindo da Silva. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa 

(Presidente), Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha, Adauto José Silva Coutinho e  José 

Fabiano Nascimento da Luz. Em virtude da falta do Presidente Cláudio, o Vice-Presidente 

Ronaldo assumiu a presidência da sessão. Às 19h30min o Presidente interino declarou aberta 

a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e aprovada por 

unanimidade. Foi lido em expediente do dia: Ofício nº 392/2019 da Secretaria Estadual da 

Segurança e Defesa Social, em resposta ao Requerimento nº 15/2019, de autoria do Vereador 

Ronaldo Marques, que solicita a instalação de uma Delegacia da Mulher, nesse município. 

Foram apresentadas as seguintes matérias: Pela Comissão de Finanças e Orçamento, Parecer 

Favorável ao Projeto de Lei nº 14/2019, de autoria do Chefe do Executivo, que dispõe sobre 

as Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2020. Pelo Vereador Deda Ribeiro, 

Moção de Pesar ao Vice-Prefeito Evaldo Vasconcelos Vieira da Rocha, pelo falecimento da 

sua avó materna. Pelo vereador Ernani Chaves (Duca Chaves), Moção de pesar a senhora 

Marilene, pelo falecimento trágico do seu esposo, o saudoso Antonio de Sousa Silva. Pelo 

vereador Ronaldo, Requerimento nº 22/2019, solicitando a pavimentação em paralelepípedos 

da estrada vicinal, ladeira do Sítio Gavião, com acesso à Barragem Pitombeira. Foram 

apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: Projeto de Lei nº 

14/2019, autor: Chefe do Executivo. Não foi apreciado e, após autorização plenária foi 

aprovado em duas votações por 6 x 0. Projeto de Lei nº 05/2019, autor: Deda Ribeiro. Não foi 

apreciado e, logo após autorização plenária foi aprovado em duas votações por 6 x 0. 

Requerimentos nºs 20 e 21/2019, autor: Ronaldo. Foram apreciados pelo autor e logo após 

autorização plenária foram aprovados por unanimidade plenária. Nada mais havendo a ser 

discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima 

para o dia 02 de maio, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, 

Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

30 de abril de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 22ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos dois dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), Fabrício da 

Silva Ferreira, Adauto José Silva Coutinho, José Fabiano Nascimento da Luz, Ernani 

Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva e Luís Lucindo da Silva. Ausentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), (falta justificada), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário) 

e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Em virtude da falta do Presidente Cláudio, o 

Vice-Presidente Ronaldo assumiu a presidência da sessão. Às 19h30min o Presidente interino 

declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e aprovada 

por unanimidade. Foi apresentada a seguinte matéria: Pelo Vereador Fabiano Luz, 

Requerimento nº 23/2019, em regime de urgência, solicitando o envio de carro fumacê para o 

serviço de combate ao mosquito da dengue (Aedes aegypti). Foram apreciadas e votadas as 

seguintes matérias constantes na ordem do dia: Requerimento nº 22/2019, autor: Ronaldo. Foi 

apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade plenária (7 x 0). Requerimento nº 

23/2019, autor: Fabiano Luz. Foi apreciado pelo autor e por Ronaldo, logo após aprovado por 

unanimidade. No grande expediente, o Vereador Gilberto Marques no uso da palavra 

cumprimentou a todos e teceu comentários referente a entrevista do advogado que representa 

o Sindicato dos Servidores, o Senhor Vandalberto, na Rádio Comunitária local. Disse que não 

acredita que a justiça irá autorizar o bloqueio do salário dos servidores dos professores, para 

ser repassado honorários para o referido advogado. Teceu duras críticas ao advogado do 

Sindicato dos Servidores de Alagoa Grande, pois o mesmo solicitou na justiça um dinheiro 

que ele não tem direito, referente aos recursos pago dos precatórios do FUNDEF. Continuou o 

seu pronunciamento repudiando a atitude do advogado Vandalberto que ameaçou os 

servidores do município na Rádio Comunitária local, dizendo que iria solicitar na justiça o 

bloqueio dos seus salários para receber os seus honorários advocatícios, numa ação judicial 

que já foi encerrada e todos os servidores já receberam e muitos já gastaram os recursos do 

FUNDEF, que tiveram direito. Gilberto disse que nenhum advogado tem o direito de bloquear 

salário de servidores. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente interino declarou em 

nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 07 de maio, mandando que 

fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 02 de maio de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 23ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos sete dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), José Ribeiro 

Agra Filho (2º secretário),  Adauto José Silva Coutinho,  Ernani Cavalcante Chaves Filho, 

Luís Lucindo da Silva, José Fabiano Nascimento da Luz e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da 

Rocha. Ausentes: Jailton Pedro da Silva (1º secretário) (Falta justificada), Gilberto Marques 

da Silva e Fabrício da Silva Ferreira. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa 

declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e aprovada 

por unanimidade. O Presidente convidou o Vereador Luís Lucindo para ocupar a primeira 

secretaria, em virtude da falta do titular. Foi lido em expediente do dia: Projeto de Lei nº 

15/2019, de autoria do Chefe do Executivo, que autoriza a abertura de crédito especial no 

valor de R$ 250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais), destinado a ocorrer com as despesas 

de Construção, Recuperação, Ampliação e Reforma de Unidades Escolares no município, 

com recursos do EJA. Foram apresentadas as seguintes matérias: Moção de Aplausos ao 

jovem Thallyson Ramos, pela vitória alcançada na 3ª Edição do Concurso Talentos Kids, 

realizada no dia 28 de abril, no Shopping Cidade Luz, em Guarabira. Requerimento nº 

24/2019, solicitando decreto de ponto facultativo no dia 10 de julho de 2019, por ser a data de 

aniversário de falecimento do artista alagoagrandense Jackson do Pandeiro. Pelo Vereador 

Ronaldo, Requerimento nº 25/2019, solicitando instalação de luminária, às margens da 

Rodovia PB-079, precisamente em frente ao Fórum Desembargador José de Farias. No grande 

expediente, o Vereador Edvaldo no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu comentários 

relacionados ao seu período em que esteve na bancada de sustentação ao governo municipal. 

Disse que foram aproximadamente 1 (um) ano na bancada governista. Agradeceu ao Chefe do 

Executivo o período em que esteve ao seu lado, no entanto, o motivo da sua saída foi o 

Prefeito não cumprir alguns acordos firmados entre ele (Edvaldo) e o gestor municipal. Disse 

que não tem nada contra seus  pares, e recentemente esteve reunido com o ex-Prefeito Bôda, e 

tomou a decisão de estar ao seu lado daqui pra frente. Disse que foi eleito no grupo político do 

Prefeito, mas nas negociações políticas para presidência, ele (Edvaldo) foi traído, portanto, 

passou alguns meses na oposição e depois o seu irmão, o vice-Prefeito fez ele (Edvaldo) 

retornar a base governista. Continuou o seu discurso dizendo que o grupo do Prefeito no 

próximo ano, dependendo das candidaturas a Prefeito, irá ter algumas baixas. Teceu elogios 

ao ex-Prefeito Bôda, dizendo que se ele concretizar a sua candidatura no próximo ano, o 

Prefeito terá dificuldades em se reeleger, pois todos sabem da liderança que ele tem em nossa 

cidade, nunca perdeu uma eleição municipal e encerrou as palavras, agradecendo a atenção de 

todos. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada 

a sessão, marcando a próxima para o dia 09 de maio, mandando que fosse lavrada a presente 

ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 07 de maio de 2019.  
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__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 24ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos nove dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro 

da Silva (1º secretário), Gilberto Marques da Silva e Ernani Cavalcante Chaves Filho. 

Ausentes: José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da Silva Ferreira, Adauto José 

Silva Coutinho, Luís Lucindo da Silva, José Fabiano Nascimento da Luz e Edvaldo de 

Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa declarou 

aberta a sessão e verificando que o quórum não era suficiente para aprovar matérias, conforme 

determina o artigo 74 do Regimento Interno, aguardou cinco minutos e declarou encerrada a 

sessão, marcando a próxima para o dia 14 de maio, mandando que fosse lavrada a presente 

ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_______________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 09 de maio de 

2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 25ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos catorze dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário),  Adauto José 

Silva Coutinho,  Ernani Cavalcante Chaves Filho, Luís Lucindo da Silva, Edvaldo de 

Vasconcelos Vieira da Rocha, Gilberto Marques da Silva e Fabrício da Silva Ferreira. 

Ausente: José Fabiano Nascimento da Luz. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa 

declarou aberta a sessão e autorizou a leitura das duas atas anteriores que não foram 

apreciadas e aprovadas por unanimidade. Passou-se a leitura do expediente do dia: Ofício nº 

18/2019 da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, encaminhando a relação 

nominal dos candidatos inscritos para o pleito eleitoral dos Conselheiros Tutelares para o 

quadriênio 2020/2024. Convite das escolas e da creche do Distrito de Canafístula, para o 

evento em comemoração ao Dia das mães, que será realizado no dia 16 de maio ás 17h, no 

referido distrito. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador Edvaldo, 

Requerimento nº 26/2019, solicitando o envio com urgência, de médico para PSF de 

Canafístula. Pelo Vereador Luís Lucindo, Moção de Aplausos ao Supermercado Triunfo e ao 

Capitão Jones, comandante da 2ª Companhia de Policia Militar do IV BPM pelas homenagens   

realizadas por ambos em comemoração ao Dia das Mães, no dia 12 de maio. Pela Comissão 

de Finanças e Orçamento, Parecer favorável ao Projeto de Lei nº 15/2019, de autoria do Chefe 

do Executivo que autoriza a abertura de crédito especial no valor de R$ 250.000,00 (duzentos 

e cinquenta mil reais), destinado a ocorrer com as despesas de Construção, Recuperação, 

Ampliação e Reforma de Unidades Escolares no município, com recursos do EJA e dá outras 

providências. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: 

Projeto de Lei nº 15/2019, de autoria do Chefe do Executivo. Não foi apreciado e após 

autorização plenária, aprovado em duas votações por 9 x 0. Requerimento nº 24/2019, autor: 

Deda Ribeiro. Não foi apreciado e aprovado por unanimidade. Requerimento nº 25/2019, 

autor: Ronaldo. Foi apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade. 

Requerimento nº 26/2019, autor: Edvaldo. Após autorização plenária foi apreciado pelo autor 

e por Gilberto e Ronaldo, logo após aprovado por unanimidade. No grande expediente, o 

Vereador Ronaldo no uso da palavra cumprimentou a todos e agradeceu ao gestor municipal, 

que está atendendo o seu requerimento, que solicitou a desobstrução das galerias pluviais do 

centro da cidade. Ronaldo falou que o Prefeito autorizou uma empresa para fazer os serviços, 

que tem início amanhã, após uma reunião com os comerciantes do centro. Deda Ribeiro no 

uso da palavra cumprimentou a todos e teceu comentários referente as modificações que estão 

sendo votadas no Congresso Nacional, que atinge os detentos do sistema prisional brasileiro, 

pois se for aprovada essa mudança, os presidiários serão responsáveis pelos custos financeiros 

dentro do sistema prisional. Teceu elogios ao Deputado João Bosco Carneiro Junior, que está 

conseguindo mais recursos para o nosso município, para atender as escolas estaduais. Teceu 

comentários criticando o advogado José Vandalberto, e outros advogados que estão 

aterrorizando os profissionais da educação, inclusive Vandalberto está entregando um 

documento de cobrança de seus honorários advocatícios. Deda disse que os professores já são 
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uma categoria sofrida, não merecem ser aterrorizados por esse advogado.  Deda disse que 

esses precatórios do FUNDEF, que já foi motivo de muitas discussões, inclusive a Prefeitura 

já pagou um escritório de advocacia pelo seu trabalho para liberar os recursos junto ao 

governo federal. Deda falou que se alguém assinou uma procuração particular para ser 

representado por um advogado, essa pessoa deve honrar o seu compromisso, mas o advogado 

não pode cobrar de quem não o procurou e nem assinou qualquer procuração. Gilberto no uso 

da palavra teceu comentários referentes ao Dia das Mães, em especial a festa do último 

sábado realizada por ele, para homenagear a passagem do Dia das Mães e encerrou as 

palavras agradecendo a atenção de todos. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente 

declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 16 de maio, 

mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 14 de maio de 2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 26ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos dezesseis dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Gilberto Marques da Silva e Ernani Cavalcante Chaves Filho. Ausentes: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva 

(1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da Silva Ferreira, Adauto José 

Silva Coutinho, Luís Lucindo da Silva, José Fabiano Nascimento da Luz e Edvaldo de 

Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30 min foi verificado que não havia o quórum suficiente 

para abertura dos trabalhos, 1/3 (um terço) dos vereadores, foi dada uma tolerância de 15 

minutos e continuando sem quórum legal, conforme determina o artigo 60 do Regimento 

Interno foi lavrado um termo de comparecimento e encerrada a sessão, marcando a próxima 

para o dia 21 de maio, sendo lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_______________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 16 de maio de 

2019.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 27ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte e um dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), 

José Fabiano Nascimento da Luz, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva 

e Luís Lucindo da Silva. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Jailton Pedro da 

Silva (1º secretário), Adauto José Silva Coutinho (faltas justificadas), Fabrício da Silva 

Ferreira e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Em virtude da falta do Presidente 

Cláudio, o Vice-Presidente Ronaldo assumiu a presidência da sessão. Às 19h30min o 

Presidente interino declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi 

apreciada e aprovada por unanimidade. O Presidente convidou o Vereador Fabiano Luz para 

ocupar a primeira secretaria, em virtude da falta do titular. Foram apresentadas as seguintes 

matérias: Pelo Vereador Luís Lucindo, Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2019, 

concedendo Comenda Honorífica Jackson do Pandeiro, à Ilma. Cantora Elba Maria Nunes 

Ramalho.  Pelo Vereador Deda Ribeiro, Projeto de Decreto Legislativo nº 03/2019, 

concedendo Título de Cidadania Alagoagrandense, ao Senhor Damião Ramos Cavalcanti, 

Secretário Estadual da Cultura da Paraíba. Requerimento nº 27/2019, solicitando novos 

equipamentos para a nossa repetidora no Alto do Cruzeiro. Pelo Vereador Fabiano Luz, 

Requerimento nº 28/2019, solicitando ônibus para os universitários de Campina Grande nos 

turnos da manhã e tarde. No grande expediente, o Vereador Fabiano Luz, no uso da palavra 

cumprimentou a todos e teceu comentários referente às críticas que ele (Fabiano Luz) tem 

sofrido no plenário da Câmara, por alguns de seus pares, por o Sindicato ter participado 

ativamente da ação judicial, que culminou com o pagamento dos precatórios do FUNDEF aos 

professores e servidores de apoio. Disse que está existindo críticas porque o advogado José 

Vandalberto está cobrando os honorários, mandando cartas aos profissionais da educação em 

suas residências. Fabiano disse que o trabalho do Sindicato dos Servidores Municipais, o qual 

ele é o Presidente se encerrou quando foi feito o pagamento dos precatórios. No entanto, 

qualquer ação posterior de cobrança de honorários é de responsabilidade do Dr. José 

Vandalberto. Repetiu o que falou no início, que se não fosse o Sindicato dos Servidores, esses 

recursos não seriam pagos aos profissionais da educação. No entanto, alguns correligionários 

do prefeito tentam denegrir a sua imagem, disse Fabiano Luz. Nada mais havendo a ser 

discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima 

para o dia 23 de maio, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, 

Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

21 de maio de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 28ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte e três dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), 

José Fabiano Nascimento da Luz, Fabrício da Silva Ferreira, Ernani Cavalcante Chaves Filho, 

Gilberto Marques da Silva e Luís Lucindo da Silva. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa 

(Presidente), Adauto José Silva Coutinho, José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), (faltas 

justificadas), e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Em virtude da falta do Presidente 

Cláudio, o Vice-Presidente Ronaldo assumiu a presidência da sessão. Às 19h30min o 

Presidente interino declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi 

apreciada e aprovada por unanimidade. O Presidente convidou o Vereador Ernani Cavalcante 

Chaves Filho para ocupar a segunda secretaria, em virtude da falta do titular. Foi apreciada e 

votada a seguinte matéria: Requerimento nº 29/2019, autor: Fabiano Luz. Foi apreciado pelo 

autor e por Ronaldo, logo após aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a ser 

discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima 

para o dia 28 de maio, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, 

Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

23 de maio de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 29ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. (Sessão em Homenagem ao Dia do Enfermeiro, 

do Técnico e Auxiliar de Enfermagem) 

Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário),  Adauto José 

Silva Coutinho, José Fabiano Nascimento da Luz, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Edvaldo 

de Vasconcelos Vieira da Rocha, Gilberto Marques da Silva e Fabrício da Silva Ferreira. 

Ausente: Luís Lucindo da Silva (falta justificada). Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio 

Barbosa declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e 

aprovada por unanimidade. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador 

Ronaldo, Projeto de Decreto Legislativo nº 04/2019, concedendo título de cidadania 

alagoagrandense a senhora Halina Andrade Nascimento Albuquerque. Pela Comissão 

Permanente de Constituição e Justiça, Pareceres favoráveis aos Projetos de Decretos 

Legislativos nºs 02 e 03/2019, de autoria dos Vereadores Luís Lucindo e Deda Ribeiro, que 

concedem Comenda Honorífica Jackson do Pandeiro à cantora Elba Maria Nunes Ramalho e 

ao Secretário Estadual da Cultura, o Senhor Damião Ramos Cavalcanti, respectivamente. O 

vereador Deda Ribeiro, atendendo a recomendação do presidente da Comissão de 

Constituição e Justiça modificou a redação do Projeto de Decreto nº 03/2019, que concedia 

título de cidadania ao secretário estadual de cultura, passando para Comenda Honorífica 

Jackson do Pandeiro. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem 

do dia: Projeto de Decreto nº 03/2019, autor: Deda Ribeiro. Foi apreciado pelo autor e logo 

após aprovado por unanimidade. Requerimento nº 28/2019, autor: Deda Ribeiro. Foi 

apreciado pelo autor e por Gilberto, e logo após aprovado por unanimidade. Nesse momento, 

o presidente falou que atendendo ao Requerimento nº 20/2019, do Vereador Ronaldo, seria 

aberto um espaço nesta sessão para o Poder Legislativo homenagear os enfermeiros, técnicos 

e auxiliares de enfermagem, do nosso município. Foram convidados para o plenário, o 

Coordenador do SAMU, Ítalo Leonidas Alves Agra, a Coordenadora da Atenção Básica, 

Halina Andrade Nascimento Albuquerque, a Coordenadora do CAPS, Rita de Cássia da Silva, 

a Coordenadora de Enfermagem do Município, Joelma da Silva Pereira, a Fisioterapeuta, Ana 

Paula Almeida e o Técnico de enfermagem, José Venício Silva do Nascimento. Usaram a 

tribuna, a palestrante Ana Paula Almeida, os Vereadores: Ronaldo, Gilberto, Fabiano, 

Fabrício, Deda e Jailton, e o Coordenador do Samu Ítalo Agra. Durante a solenidade foram 

entregues presentes personalizados a todos os convidados da noite e foram sorteados alguns 

presentes. Em seguida o presidente agradeceu aos vereadores e aos homenageados presentes e 

convidou a todos para um coffee break. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente 

declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 30 de maio, 

mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 28 de maio de 2019.  
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________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 30ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos trinta dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro 

da Silva (1º secretário), Adauto José Silva Coutinho, José Fabiano Nascimento da Luz, Luís 

Lucindo da Silva e Ernani Cavalcante Chaves Filho. Ausentes: José Ribeiro Agra Filho (2º 

secretário),  Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha, Gilberto Marques da Silva e Fabrício 

da Silva Ferreira. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa declarou aberta a sessão 

e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foi 

convidado o vereador Adauto para ocupar a 2ª secretaria, em virtude da falta do titular. Foram 

apresentadas as seguintes matérias: Pelo vereador Luís Lucindo, Projeto de Decreto 

Lesgislativo nº 05/2019, concedendo título de cidadania alagoagrandense ao senhor Ridinard 

Dantas Monteiro. Pelo vereador Fabiano Luz, Projetos de Decretos Legislativos nºs 06 e 

07/2019, concedendo Comendas Honoríficas Padre Hildon Bandeira, aos estudantes 

universitários Beatriz Rodrigues de Almeida e Matheus Yanko da Luz Aires, pelo sucesso de 

ambos em projetos científicos, respectivamente. Pelo Vereador Ronaldo, Pareceres 

Favoráveis da Comissão Permanente de Constituição e Justiça aos Projetos de Decretos 

Legislativos nºs 04, 05, 06 e 07/2019, de autoria dos vereadores Ronaldo, Luis e Fabiano Luz, 

que concedem título de cidadania alagoagrandense, aos enfermeiros Halina Andrade 

Nascimento Albuquerque e Ridinard Dantas Monteiro e a Comenda Honorífica Padre Hildon 

Bandeira aos estudantes, Beatriz Rodrigues de Almeida e Matheus Yanko, respectivamente. 

Assinaram o parecer mencionado os vereadores Ronaldo e Adauto. Deixou de assinar Deda 

Ribeiro (ausente). Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do 

dia: Projetos de Decretos Legislativos nºs 02 e 05/2019, autor: Luís Lucindo. Foi apreciado 

pelo autor e logo após aprovado por unanimidade (6x0). Projeto de Decreto Legislativo nº 

05/2019, autor: Ronaldo. Foi apreciado pelo autor e por Luís Lucindo, Fabiano Luz, Duca 

Chaves, Adauto, Jailton e Cláudio, e logo após aprovado por unanimidade. Projetos de 

Decretos Legislativos nºs 06 e 07/2019, autor: Fabiano Luz. Foi apreciado pelo autor e logo 

após aprovado por unanimidade. No grande expediente usaram a tribuna para explicações 

pessoais os vereadores: Adauto e Fabiano Luz. Nada mais havendo a ser discutido, o 

Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o início 

do 2º período legislativo em 01 de agosto, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela 

servidora efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ 

(cargo: Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após 

lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés 

Francisco da Silva, em 30 de maio de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 1ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Ao primeiro dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), José 

Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Adauto José Silva Coutinho, José Fabiano Nascimento da 

Luz, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva e Fabrício da Silva Ferreira. 

Ausentes: Jailton Pedro da Silva (1º secretário) (falta justificada), Luís Lucindo da Silva e 

Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa 

declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada 

por unanimidade. Em virtude da falta do titular, o Presidente convidou o Vereador Duca 

Chaves para ocupar a primeira secretaria. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pelo 

Vereador Deda Ribeiro, Requerimento nº 29/2019, solicitando a construção de duas mesas em 

alvenaria na praça do Banco do Nordeste. Neste momento, Deda solicitou que fosse feita uma 

homenagem à ex-servidora desta Casa, Arluce (in-memoriam), que faleceu recentemente. 

Todos no recinto ficaram de pé e rezaram um pai nosso e uma Ave Maria, e ao final houve 

uma salva de palmas. Pelo Vereador Gilberto, Projetos de Decretos nºs 08 e 09 /2019, 

concedendo título de cidadania alagoagrandense aos Senhores: Luiz Raphael de Sousa Sobral 

e Victor Hugo de Sousa Sobral, respectivamente. Pelo Vereador Fabrício, Indicações nº 03, 

04 e 05/2019 ao Prefeito Municipal, solicitando estudos para construção de fossas sépticas no 

Conjunto Habitacional Antônio Fernandes de Carvalho; solicitando uma parceria público 

privada com os moradores e produtores da comunidade Pedra de Santo Antônio e solicitando 

melhorias na estrada que dá acesso ao Assentamento Maria Menina, respectivamente. Pelo 

Vereador Fabiano Luz, Requerimentos nºs 30 e 31/2019, solicitando informações referente ao 

fechamento da agência do INSS em Alagoa Grande e reposição de lâmpadas e a restauração 

do calçamento das ruas do Conjunto Habitacional Visão Bela Vista, respectivamente. No 

grande expediente, o Vereador Fabiano Luz no uso da palavra cumprimentou a todos e 

agradeceu ao Presidente Cláudio por ter cedido o veículo do Poder Legislativo para ele 

(Fabiano Luz) e o Vereador Edvaldo, se dirigirem até a cidade do Conde na semana passada, 

para tratar de assuntos de interesse do município, conforme já foi divulgado em diversos 

meios de comunicação falado e escrito na cidade. Fabiano continuou seu pronunciamento 

tecendo comentários referente as informações disponíveis no portal da transparência que a 

Prefeitura de Alagoa Grande encomendou uma pesquisa ao Instituto ALFA para aferir o nível 

de satisfação da população ao governo municipal. Fabiano solicitou que o gestor se pronuncie 

sobre essa pesquisa, e o líder do governo, Vereador Ronaldo, traga as informações sobre essa 

solicitação na próxima sessão. Fabiano falou que se trata de uma pesquisa para aferir a 

satisfação com programas novos implantados pelo governo municipal. No entanto, o que foi 

visto por algumas pessoas na cidade foram entrevistas sobre a intenção de votos em 

determinada pré-candidatura a Prefeito. Ronaldo no uso da palavra cumprimentou a todos e 

elogiou Deda Ribeiro de ter lembrado em homenagear a saudosa ex-servidora desta Casa 

Arluce, que faleceu no dia 10/junho/2019. Disse que em breve trará as informações sobre a 

pesquisa que Fabiano comentou no seu discurso. Continuou o seu pronunciamento dizendo 

que recentemente Fabiano Luz e Edvaldo fizeram algumas denúncias referente a construção 
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de uma escola no Distrito de Zumbi, e um dos questionamentos é que a obra da referida 

escola está paralisada. Ronaldo explicou na Tribuna que o motivo da obra da escola de Zumbi 

está parada é porque o governo do estado só repassou 30% dos recursos que foram 

contratados com a empresa responsável pela obra. Ronaldo falou que a licitação foi realizada 

dentro da legislação em vigor, portanto, está tudo dentro da lei. No tocante, a denúncia de 

locação de veículos pelo governo municipal, o qual Fabiano e Edvaldo também levantaram 

algumas suspeitas, a Prefeitura está também dentro da legalidade, pois foi feito um processo 

licitatório, e a empresa responsável pela locação dos veículos apresentou toda documentação 

necessária para ganhar o processo de licitação. Ronaldo falou que o Prefeito pediu que 

qualquer Vereador que necessite de informação sobre o processo licitatório pode se dirigir ao 

setor de licitação da Prefeitura, que terão acesso a toda documentação de qualquer contrato 

com empresas prestadoras de serviços para a Prefeitura e encerrou as palavras agradecendo a 

atenção de todos. Gilberto no uso da palavra cumprimentou a todos e disse que o Prefeito tem 

recebido críticas de um cidadão que reside no Rio de Janeiro e frequenta em algumas ocasiões 

a nossa cidade, e usa a Rádio Comunitária e as redes sociais para criticar o gestor municipal, 

mas não aponta como resolver os problemas do nosso município, apenas faz duras críticas ao 

gestor municipal, pregando o retrocesso, pois ele nada fez pela nossa cidade. Gilberto falou 

que recentemente foi implantado o VAR no futebol, para esclarecer lances polêmicos, ele 

sugeriu metaforicamente que o VAR deveria ser implantado também na política, para 

esclarecer dúvidas referente aos gestores que passaram pelo nosso município. Em seguida, ele 

fez uma explanação comparando o que já foi feito por outros gestores e o atual, dizendo que 

apesar de todos que passaram pela Prefeitura ter seus méritos, Sobrinho em pouco tempo já 

demonstrou que é o Prefeito que mais trabalha pelo município. Gilberto fez um discurso 

defendendo a honestidade do Prefeito, dizendo que ele não participa diretamente do processo 

licitatório, tem uma comissão na Prefeitura sob a presidência de um funcionário, que tem 

independência para realizar todos os procedimentos para contratação de uma empresa. Nada 

mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, 

marcando a próxima para o dia 06 de agosto, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela 

servidora efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ 

(cargo: Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após 

lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés 

Francisco da Silva, em 01 de agosto de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 2ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro 

da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), José Fabiano Nascimento da 

Luz, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, Fabrício da Silva Ferreira, 

Luís Lucindo da Silva e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Ausente: Adauto José 

Silva Coutinho. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa declarou aberta a sessão e 

autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram 

apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador Deda Ribeiro, Requerimento nº 32/2019, 

solicitando em regime de urgência, operação tapa buracos e roço do mato da Rodovia PB-075. 

Pelo Vereador Ronaldo, Requerimentos nºs 33 e 34/2019, solicitando rondas policiais 

noturnas em Zumbi e serviços de manutenção em galerias do Distrito de Zumbi, 

respectivamente. Pelo Vereador Cláudio,  Projeto de Decreto Legislativo nº 10/2019, 

concedendo Título de Cidadania Alagoagrandense ao Capitão PM Allan Jones Andreza Silva. 

Pela Comissão de Constituição e Justiça, Parecer favorável aos Projetos de Decretos 

Legislativos n.º 08 e 09/2019, de autoria do Vereador Gilberto Marques da Silva, que concede 

Título de Cidadania Alagoagrandense, aos Senhores: Luiz Raphael de Sousa Sobral e Victor 

Hugo de Sousa Sobral e dá outras providências, respectivamente.  Pelo Vereador Fabrício, 

Moção de Aplausos aos radialistas Raelson Galdino, Gustavo Chaves e José Gildo de Araújo, 

pela estreia do Programa “Entre parênteses”.  Indicação nº 06/2019, solicitando a pintura da 

praça Ministro Oswaldo Trigueiro de Albuquerque e Melo, no centro da cidade. Foram 

apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: Projetos de Decretos 

Legislativos nºs 08 e 09, autor: Gilberto. Foram apreciados pelo autor e por Ronaldo, Fabiano, 

Deda e Fabrício, logo após aprovados por unanimidade. Requerimento nº 29/2019, autor: 

Deda Ribeiro. Foi apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade. 

Requerimentos nºs 30 e 31/2019, autor: Fabiano Luz. Foram apreciados pelo autor e por 

Deda, logo após aprovados por unanimidade. Requerimento nº 32/2019, autor: Deda Ribeiro. 

Foi apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade. No grande expediente, 

Giberto Marques no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu comentários elogiosos ao 

Deputado João Bosco Carneiro Júnior, pelas suas ações em prol do nosso município, 

pautando os seus mandatos eletivos, seja como Prefeito por duas vezes ou Deputado Estadual 

no terceiro mandato, sempre ajudando os mais carentes com ações voltadas por essas famílias 

que mais necessitam dos governantes e políticas públicas. Disse que o Deputado João Bosco 

quando foi Prefeito, fez a doação de centenas de terrenos para famílias carentes de Alagoa 

Grande. Gilberto disse que algumas pessoas possuem terrenos doados pelo ex-Prefeito João 

Bosco, registrados em cartório, mas quando procuram não encontram os referidos terrenos 

nos endereços citados no documento. Fabiano no uso da palavra cumprimentou a todos e 

teceu comentários referentes às comemorações no estado da Paraíba dos 100 anos de 

nascimento do artista alagoagrandense Jackson do Pandeiro. Disse que apesar de não haver 

um grande evento para essa homenagem, em Alagoa Grande, algumas cidades estão fazendo 

vários eventos para homenagear Jackson. Fabiano continuou o seu pronunciamento falando da 
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função principal do Vereador que é fiscalizar os recursos públicos, principalmente do 

município, ou alguns convênios do governo. Disse que alguns servidores da Secretaria 

Municipal da Infraestrutura lhe procuraram para denunciar que estão sendo coagidos a assinar 

documentos de que está recebendo os equipamentos de proteção individual. Luís em a parte, 

pediu a Fabiano que apresentasse os nomes dos servidores que fizeram essa denúncia, pois 

qualquer denúncia deve ser com o nome da pessoa prejudicada e quem está cometendo falhas. 

Ronaldo no uso da palavra respondeu ao Vereador Fabiano sobre a empresa ALFA, ele disse 

que é uma empresa que está prestando serviços para abolir o papel nos documentos emitidos 

pela Prefeitura, ou seja, tornar o sistema da Prefeitura de emissão de documentos todo digital. 

No tocante, as denúncias feitas por Gilberto nesta sessão sobre os terrenos que foram doados e 

não estão sendo localizados pelos seus donos, a Câmara tem uma comissão Permanente de 

Obras e Serviços, que pode fiscalizar para resolver o problema dessas pessoas, junto ao setor 

responsável pelos terrenos na Prefeitura. Cláudio falou que a Comissão de Obras e Serviços é 

formada por: Fabrício (Presidente), Ronaldo (Secretário) e Jailton (Membro). Ronaldo 

continuou falando que as denúncias de Fabiano sobre os servidores da infraestrutura do 

município, também serão apuradas. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou 

em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 08 de agosto, mandando 

que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 06 de agosto de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 3ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Ernani 

Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva e Luís Lucindo da Silva. Ausentes: 

Adauto José Silva Coutinho (falta justificada), José Fabiano Nascimento da Luz, Jailton Pedro 

da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da Silva Ferreira e 

Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa 

declarou aberta a sessão e verificando que o quórum não era suficiente para aprovar matérias, 

conforme determina o artigo 74 do Regimento Interno, aguardou cinco minutos e declarou 

encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 13 de agosto, mandando que fosse lavrada 

a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_______________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 08 de agosto de 

2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 4ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos treze dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Fabiano Nascimento da Luz, Ernani Cavalcante 

Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, Luís Lucindo da Silva e Adauto José Silva 

Coutinho. Ausentes: José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da Silva Ferreira e 

Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa 

declarou aberta a sessão e autorizou a leitura das atas anteriores, que não foram apreciadas e 

aprovadas por unanimidade. O Presidente convidou o Vereador Duca Chaves para ocupar a 

segunda secretaria, em virtude da falta do titular. Foi lido em expediente do dia: Projeto de 

Lei nº 16/2019, de autoria do Chefe do Executivo, que cria a comunicação eletrônica no 

âmbito do município de Alagoa Grande. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pelo 

Vereador Adauto, Requerimentos nºs 35 e 36/2019, solicitando a recuperação da parada de 

ônibus de Rapador e roço do mato das seguintes localidades: 17, Maria Menina, Malhada e 

Paquivira, respectivamente. Pelo Vereador Gilberto, Requerimento nº 37/2019, solicitando a 

implantação de um hemonúcleo em nosso município. Pela Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, Parecer Favorável ao Projeto de Lei nº 10/2019 de autoria do Vereador 

Cláudio Lúcio Barbosa, que concede título de cidadania alagoagrandense ao Capitão PM 

Allan Jones Andreza Silva. Pelo Vereador Luís Lucindo, Projeto de Decreto Legislativo nº 

11/2019, concedendo Comenda Honorífica José Macário de Souza, ao empresário Sérgio 

Alves da Luz. Votos de Solidariedade, subscrito pelos Vereadores: Fabiano, Adauto, Jailton, 

Cláudio, Duca e Gilberto, ao Deputado João Bosco Carneiro Júnior, pela sua condenação em 

primeira instância na Comarca de Alagoa Grande. Pelo Vereador Fabiano Luz, Votos de 

Congratulações à Senhora Luzirene Farias de Albuquerque, pela homenagem ao Dia dos pais 

feita pelo Educandário Sistema Dinâmico de Ensino. Requerimento nº 38/2019, solicitando 

audiência pública para debater a implantação do ensino integral no colégio Padre Hildon 

Bandeira. Indicação nº 07/2019, solicitando a limpeza da Lagoa do Paó. Foram apreciadas e 

votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia:  Projeto de Decreto Legislativo nº 

10/2019, autor: Cláudio. Não foi apreciado e logo após aprovado por unanimidade. 

Requerimentos nºs 33 e 34/2019, autor: Ronaldo. Foram apreciados pelo autor e por Fabiano, 

logo após aprovados por unanimidade. No grande expediente, o Vereador Gilberto no uso da 

palavra cumprimentou a todos e teceu comentários elogiosos ao Prefeito, que está realizando 

melhorias no centro da cidade com a limpeza e pintura das praças. Criticou algumas pessoas 

que não ajudam em nada na administração, mas criticam e não sabem elogiar quando as obras 

estão prontas. Em seguida, falou da notícia que tomou conta das redes sociais hoje, da 

condenação em primeira instância do Deputado João Bosco Carneiro Júnior, no entanto a 

condenação pelo período que Júnior foi Prefeito pela última vez ainda pode ser anulada em 

segunda instância, pois o Deputado tem o direito de recorrer dessa decisão. Gilberto falou que 

mesmo que essa condenação seja mantida, não vai prejudicar o Deputado João Bosco, pois 

são apenas 3 anos de suspensão dos seus direitos políticos, portanto, ele poderá se candidatar 

em 2022 para mais um mandato na Assembleia Legislativa. Se solidarizou com o Deputado 
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João Bosco Carneiro Júnior. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em 

nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 15 de agosto, mandando 

que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 13 de agosto de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 5ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos quinze dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), José Fabiano 

Nascimento da Luz, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, Luís 

Lucindo da Silva, Adauto José Silva Coutinho e Fabrício da Silva Ferreira. Ausente: Edvaldo 

de Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa declarou 

aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por 

unanimidade. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador Adauto, 

Requerimento nº 39/2019, solicitando o piçarramento de ruas do Conjunto Habitacional 

Geraldo Marques Bezerra. Pela Comissão Permanente de Constituição e Justiça, Pareceres 

favoráveis ao Projeto de Lei nº 16/2019, de autoria do Chefe do Executivo, que cria a 

comunicação eletrônica no âmbito do município de Alagoa Grande e ao Projeto de Decreto 

Legislativo nº 11/2019, de autoria do Vereador Luís Lucindo, que concede Comenda 

Honorífica José Macário de Souza ao empresário Sérgio Alves da Luz e dá outras 

providências. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: 

Projeto de Lei nº 16/2019, autor: Chefe do Executivo. Foi apreciado pelos Vereadores: 

Fabiano e Ronaldo e logo após autorização plenária, foi aprovado em duas votações por 9x0. 

Projeto de Decreto Legislativo nº 11/2019, autor: Luís Lucindo. Foi apreciado pelo autor e 

por Deda, Gilberto e Fabiano, logo após aprovado por unanimidade. Requerimentos nºs 35 e 

36/2019, autor: Adauto. Foram apreciados pelo autor e por Deda e Cláudio, logo após 

aprovados por unanimidade. Requerimento nº 37/2019, autor: Gilberto. Foi apreciado pelo 

autor e por Deda, Ronaldo e Fabiano, logo após aprovado por unanimidade. Requerimento nº 

38/2019, autor: Fabiano. Foi apreciado pelo autor e por Gilberto e Deda, logo após aprovado 

por unanimidade. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus 

encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 20 de agosto, mandando que fosse lavrada 

a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 15 de agosto de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 6ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos vinte dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), 

José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da 

Silva e Luís Lucindo da Silva. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Edvaldo de 

Vasconcelos Vieira da Rocha (faltas justificadas), Adauto José Silva Coutinho, Fabrício da 

Silva Ferreira e José Fabiano Nascimento da Luz. Em virtude da falta do Presidente Cláudio, 

o Vice-Presidente Ronaldo assumiu a presidência da sessão. Às 19h30min o Presidente 

interino declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior que não foi apreciada e 

aprovada por unanimidade. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador Luís, 

Requerimento nº 40/2019, solicitando a vinda do Programa Cidadania para atender os 

Distritos de Zumbi e Canafístula. Pelo Vereador Jailton, Requerimento nº 41/2019, 

solicitando conclusão da obra da Academia de Saúde do Distrito de Zumbi. Pelo Vereador 

Ronaldo, Requerimentos nºs 42 e 43/2019, solicitando construção de muro entre a Escola de 

Demonstração e o Conjunto Manoel Raimundo e a construção de muro entre o Conjunto João 

Bosco Carneiro e o terreno pertencente ao centro de formação dos professores de Alagoa 

Grande, respectivamente. No grande expediente, o Vereador Gilberto Marques no uso da 

palavra cumprimentou a todos e teceu comentários referente aos diversos alagoagrandenses 

que exercem a profissão de advogado em nosso município. Gilberto citou nominalmente 

diversos profissionais da área do direito que são brilhantes advogados, enaltecendo o grande 

vulto de nossa história, o saudoso Oswaldo Trigueiro, que exerceu cargos no Executivo, 

Legislativo e Judiciário, inclusive presidindo o Supremo Tribunal Federal. Deda Ribeiro 

sugeriu em a parte que a Câmara realize uma sessão em homenagem aos médicos de nossa 

cidade. Gilberto continuou o seu discurso, dizendo que existem diversos médicos também 

competentes, que enaltecem o nome do nosso município. No entanto, algumas pessoas só 

querem festejar o nome de Jackson do Pandeiro, e pouco esse artista fez por Alagoa Grande, e 

encerrou as palavras. Ronaldo no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu comentários 

referente aos seus requerimentos apresentados nesta sessão, e alguns requerimentos de sua 

autoria que foram atendidos. Agradeceu ao Prefeito por ter lhe atendido e realizado serviços 

de desobstrução das galerias do centro da cidade e encerrou as palavras.  Nada mais havendo 

a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a 

próxima para o dia 22 de agosto, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora 

efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: 

Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e 

aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da 

Silva, em 20 de agosto de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 7ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos vinte e dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), José Fabiano 

Nascimento da Luz, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, Luís 

Lucindo da Silva, Adauto José Silva Coutinho e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. 

Ausente: Fabrício da Silva Ferreira. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa 

declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada 

por unanimidade. Foi lido em expediente: Ofício nº 3620/2019, de autoria do Deputado 

Estadual Nabor Wanderlei, comunicando a aprovação do Requerimento nº 2.241/2019, do 

Deputado Caio Roberto, solicitando mil mudas de plantas frutíferas para as comunidades 

rurais dos municípios de Alagoa Grande, Bom Sucesso e Bonito de Santa Fé. Foram 

apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador Fabiano Luz, Requerimentos nºs. 44, 

45/2019, solicitando a CAGEPA nova análise de área de construção de estação elevatória de 

esgoto e construção de praça no Conjunto João Bosco Carneiro, respectivamente. Moções de 

Congratulações ao Capítulo Templário Piemont 517 da Ordem Demolay, pelo aniversário 

comemorado nesta data e a Loja Maçônica Epitácio Pessoa, pela passagem do Dia do Maçom, 

comemorado no dia 20 de agosto. Projeto de Decreto Legislativo nº 12/2019, concedendo 

Título de Cidadania Alagoagrandense ao Senhor Carlos Roberto de Assis Júnior. Pelo 

Vereador Ronaldo, Requerimentos nºs 46 e 47/2019, solicitando restauração dos seguintes 

prédios: da Escola de Demonstração, do Centro de Treinamento e da Escola Normal e roço de 

mato e serviços de terraplanagem na estraga do Sítio Gavião, respectivamente. Pelo Vereador 

Deda Ribeiro, Requerimentos nºs 48 e 49/2019, solicitando proteção para a santa da praça da 

Rua Padre Belízio e recursos para aquisição de dois tratores agrícolas, respectivamente. 

Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: Requerimento 

nº 39/2019, autor: Adauto. Foi apreciado pelo autor e por Fabiano Luz, logo após aprovado 

por unanimidade. Requerimento nº 40/2019, autor: Luís. Foi apreciado pelo autor e por 

Ronaldo, logo após aprovado por unanimidade. Requerimento nº 41/2019, autor: Jailton. Foi 

apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade. Requerimentos nºs 42 e 43/2019, 

autor: Ronaldo. Foram apreciados pelo autor e por Fabiano, Deda e Cláudio, logo após 

aprovados por unanimidade. No grande expediente, o Vereador Gilberto no uso da palavra 

cumprimentou a todos e teceu comentários criticando os Vereadores que faltam com 

frequência as sessões ordinárias, pois recebem altos salários para trabalhar pelo povo. Pediu 

ao Presidente que envie Moção de Aplausos ao ouvidor do Ministério Público da Paraíba, o 

Senhor Doriel Veloso Gouveia, por promover uma audiência pública no dia 21 de agosto, em 

nossa cidade. Disse que o Ouvidor deu a oportunidade às pessoas que criticam a gestão 

municipal a fazer denúncias contra o gestor municipal. Gilberto disse que essas críticas ao 

gestor municipal não fizeram perante o Promotor e ao Ouvidor do Ministério Público, as 

denúncias sem provas que fazem nas redes sociais. Parabenizou alguns cidadãos 

alagoagrandenses que estavam acompanhando a sessão na internet, pela rádio net. Teceu 

comentários elogiosos as escolas públicas e particulares do nosso município, pois dessas 
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escolas saíram alguns alagoagrandenses que hoje são Doutores em Engenharia, citou Dr. João 

Carlos de Melo, Aucélio Gouveia, Dr. Laércio Sobral, Daniela Lima Machado, William Filho, 

entre outros. Teceu elogios ao Prefeito pelas obras que vem fazendo em nosso município. O 

Vereador Ronaldo no uso da palavra cumprimentou a todos e também manifestou indignação 

por alguns dos seus pares que faltam com frequência as sessões ordinárias sem justificativa, 

ou as vezes com justificativas que não condiz com a verdade, pois dizem que estão viajando, 

mas postam fotos em mesas de bares. Teceu elogios ao Prefeito por ter mais um ano a sua 

prestação de contas aprovadas pelo TCE, agora foram as contas de 2018, somando-se dois 

anos 2017 e 2018, demonstrando que o gestor tem zelo e transparência com os recursos 

públicos e encerrou as palavras, agradecendo a atenção de todos. Nada mais havendo a ser 

discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima 

para o dia 27 de agosto, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, 

Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

22 de agosto de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 8ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos vinte e sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), 

José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), José Fabiano Nascimento da Luz, Ernani Cavalcante 

Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, Luís Lucindo da Silva, Adauto José Silva Coutinho 

e Fabrício da Silva Ferreira. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), (falta justificada) 

e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente Interino declarou 

aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por 

unanimidade. Foi lido em expediente: Ofício nº 19/2019 do Sindicato dos Produtores Rurais 

de Alagoa Grande, solicitando o plenário desta Casa, para a realização de reuniões para o 6º 

Ruralfest e a 19ª Cavalgada. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador 

Fabrício, Projetos de Decretos Legislativos nºs 13 e 14/2019, concedendo Comenda 

Honorífica Margarida Maria Alves, às Senhoras: Maria do Carmo de Melo Silva e Alcioneide 

Lopes Diniz, respectivamente. Moções de Aplausos a EMPAER, pelos relevantes serviços 

prestados no município, ao Prefeito Municipal, pelo que tem feito na zona rural e ao Senhor 

Paulo Luíz dos Santos, pelas ações junto a EMPAER, com destaque no Jornal da União, 

resgatando a cultura do algodão. Pelo Vereador Ronaldo, Moções de Aplausos à Senhora 

Idenilse Medeiros de Assis, pelo trabalho social realizado junto a Comunidade do Conjunto 

Cehap. Requerimento nº 50/2019, solicitando a extensão de rede de água. Pela Comissão 

Permanente de Constituição e Justiça, Parecer Favorável ao Projeto de Decreto Legislativo nº 

12/2019, de autoria do Vereador Fabiano Luz, que concede Título de Cidadania 

Alagoagrandense ao Senhor Carlos Roberto de Assis Júnior. Foram apreciadas e votadas as 

seguintes matérias constantes na ordem do dia: Projeto de Decreto Legislativo nº 12/2019, 

autor: Fabiano Luz. Foi apreciado pelo autor e por Luís, Fabrício, Deda, Jailton, Duca, 

Ronaldo, Adauto e Gilberto, logo após aprovado por unanimidade. Requerimentos nºs 44 e 

45/2019, autor: Fabiano Luz. Foram apreciados pelo autor e por Ronaldo, logo após 

aprovados por unanimidade. Ronaldo por estar presidindo a sessão, não votou nos 

requerimentos, mas expressou que se pudesse votar, seria contrário aos dois requerimentos de 

Fabiano Luz, por ser ele (Ronaldo) funcionário da CAGEPA. Requerimentos nºs 46 e 

47/2019, autor: Ronaldo. Foram apreciados pelo autor e logo após aprovados por 

unanimidade. Requerimentos nºs 48 e 49/2019, autor: Deda Ribeiro. Foram apreciados pelo 

autor e logo após aprovados por unanimidade. No grande expediente, o Vereador Gilberto no 

uso da palavra cumprimentou a todos e teceu comentários referente ao evento que se iniciou 

ontem em Alagoa Grande, o Evento Cultural Caminhos do Frio e as comemorações do 

centenário de Jackson do Pandeiro. Gilberto falou que não concordava com as críticas 

dirigidas ao gestor municipal, por não contratar a cantora Elba Ramalho para abrilhantar o 

evento. Gilberto falou que o Prefeito estava correto em valorizar os artistas da cidade e da 

região, pois são mais baratos os shows. Disse que além dos artistas da terra, se apresentarão 

Biliu de Campina e o cantor Chico César. Gilberto sugeriu que o Prefeito usasse os recursos 

que poderia gastar com grandes atrações para comprar centenas de cestas básicas para 

distribuir com famílias carentes. Teceu comentários referente às críticas dirigidas ao Poder 
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Legislativo pelo senhor Carlos Celani, conhecido popularmente por Carlos Escoteiro, que usa 

a rádio local para dizer que as sessões da Câmara duram apenas cinco minutos. Gilberto falou 

que esse cidadão não acompanha as sessões para ver os vários requerimentos e projetos que 

são apreciados e aprovados pela Câmara e encerrou as palavras agradecendo a atenção de 

todos. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada 

a sessão, marcando a próxima para o dia 29 de agosto, mandando que fosse lavrada a presente 

ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 27 de agosto de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 9ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos vinte e nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), 

Ernani Cavalcante Chaves Filho, José Fabiano Nascimento da Luz e Gilberto Marques da 

Silva. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente) (falta justificada), Adauto José Silva 

Coutinho, Jailton Pedro da Silva (1º secretário), Luís Lucindo da Silva, Fabrício da Silva 

Ferreira e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Em virtude da falta do Presidente 

Cláudio, o Vice-Presidente Ronaldo assumiu a presidência da sessão Às 19h30min o 

Presidente Interino declarou aberta a sessão e verificando que o quórum não era suficiente 

para aprovar matérias, conforme determina o artigo 74 do Regimento Interno, aguardou cinco 

minutos e declarou encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 03 de setembro, 

mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_______________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 29 de agosto de 

2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 10ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos três dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), José Fabiano 

Nascimento da Luz, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, Luís 

Lucindo da Silva, Adauto José Silva Coutinho, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha e 

Fabrício da Silva Ferreira. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa declarou aberta 

a sessão e autorizou a leitura das atas anteriores, que não foram apreciadas e aprovadas por 

unanimidade. Foi lido em expediente: Decreto nº 51/2019, do Gabinete do Prefeito, 

transferindo o funcionamento da feira livre do sábado dia 07 de setembro de 2019, para sexta-

feira, dia 06 de setembro de 2019 e Projeto de Lei nº 17/2019, do Gabinete do Prefeito, 

autorizando a abertura de crédito especial no valor de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais), 

destinado a ocorrer com as despesas de manutenção das atividades do SAMU, com recursos 

transferidos pelo governo do estado. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador 

Fabiano Luz, Requerimento nº 51/2019, solicitando convênio entre a Prefeitura Municipal de 

Alagoa Grande com o Hospital Napoleão Laureano. Pelo Vereador Adauto, Indicação nº 

08/2019, solicitando reposição de lâmpadas na Praça do Distrito de Canafístula. Pelo 

Vereador Ronaldo, Projeto de Lei nº 06/2019, denominando de Rua Lourival Damásio da 

Costa, a rua Projetada, paralela a Escola Estadual Manuel Barbosa de Lucena e ao Bairro 

Maria Margarida de Souza. Pela Comissão Permanente de Constituição e Justiça, Parecer 

favorável aos projetos de Decretos Legislativos nºs 13 e 14/2019, de autoria do Vereador 

Fabrício, que concede Comenda Honorífica Margarida Maria Alves, as Senhoras Maria do 

Carmo de Melo Silva e Alcioneide Lopes Diniz, respectivamente. Pelo Vereador Deda 

Ribeiro, Moções de Aplausos à Mesa Diretora da Câmara Municipal de João Pessoa, pela 

realização da sessão especial em homenagem aos 100 anos de Jackson do Pandeiro, ao 

Secretário Municipal de Cultura, Marcelo Félix e ao Prefeito Municipal, pela organização do 

evento cultural Caminhos do Frio em nosso município, à Secretaria Municipal de 

Infraestrutura, pela limpeza das ruas e pinturas das praças do centro da Cidade, para o evento 

Caminhos do Frio. E Moção de Agradecimento a Senhora Márcia Gadelha, pelo apoio e 

sucesso alcançado na realização da sessão especial, em homenagem aos 100 anos de Jackson 

do Pandeiro. Pelo Vereador Jailton, Requerimento nº 52/2019, solicitando piçarramento das 

ruas: Joana Moreira e da Palmeira, em Zumbi. Foram votadas as seguintes matérias constantes 

na ordem do dia: Projetos de Decretos Legislativos nºs 13 e 14/2019, autor: Fabrício. Não 

foram apreciados e aprovados por unanimidade. Requerimento nº 50/2019, autor: Ronaldo. 

Não foi apreciado e  aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a ser discutido, o 

Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 05 

de setembro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana 

Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

03 de setembro de 2019.  
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________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 11ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Fabiano Nascimento da Luz, Ernani Cavalcante 

Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, Luís Lucindo da Silva, Adauto José Silva Coutinho, 

Ausentes: José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha e 

Fabrício da Silva Ferreira. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa declarou aberta 

a sessão e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por 

unanimidade. O Presidente convidou o vereador Luís Lucindo para ocupar a segunda 

secretaria, em virtude da falta do titular. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pela 

Comissão Permanente de Constituição e Justiça, Parecer favorável ao Projeto de Lei nº 

06/2019, de autoria do Vereador Ronaldo Marques Lins, que denomina de Rua Lourival 

Damásio da Costa, a rua Projetada, paralela a Escola Estadual Manuel Barbosa de Lucena e 

ao Bairro Maria Margarida de Souza. Pelo Vereador Adauto, Requerimento nº 53/2019, 

solicitando piçarramento de ruas do Conjunto Habitacional Manoel Francisco da Silva. Pela 

Comissão Permanente de Finanças e Orçamento, parecer favorável ao Projeto de Lei nº 

17/2019, de autoria do Chefe do Executivo, que autoriza a abertura de crédito especial no 

valor de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais), destinado a ocorrer com as despesas de 

manutenção das atividades do SAMU, com recursos transferidos pelo governo do estado. Pelo 

Vereador Fabiano Luz, Projeto de Lei nº 07/2019, que dispõe sobre a obrigatoriedade da 

publicação do número e nome do autor de Projeto de Lei, no mandato de cumprimento, 

quando da sanção ou promulgação de Leis. Requerimento nº 54/2019, solicitando a Mesa 

Diretora, o uso da Tribuna Livre pelo Blogueiro e influencer digital Gustavo Chaves para 

apreciar o Requerimento nº 51/2019. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias 

constantes na ordem do dia: Projeto de Lei n º 17/2019, autor: Chefe do Executivo. Foi 

apreciado pelo Vereador Fabiano e logo após autorização plenária, foi aprovado em duas 

votações por 7x0. Projeto de Lei n º 06/2019, autor: Ronaldo. Não foi apreciado e logo após 

autorização plenária, foi aprovado em duas votações por 7x0. Requerimento nº 52/2019, 

autor: Jailton. Foi apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade. No grande 

expediente, o Vereador Ronaldo no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu comentários 

referente aos seus Requerimentos aprovados nesta Legislatura, em especial alguns que tratam 

da reforma de escolas estaduais, como também a pavimentação asfáltica do centro da cidade, 

que estão sendo elogiadas pela população, pois são reivindicações que atendem a necessidade 

da coletividade. Parabenizou o Vereador Fabiano Luz pela iniciativa de apresentar 

Requerimento solicitando convênio entre a Prefeitura e o Hospital Napoleão Laureano, para o 

nosso município ajudar o referido hospital que passa por dificuldade financeira para a sua 

manutenção. Disse que o Prefeito deseja ajudar o Hospital da capital do estado, no entanto, o 

governo municipal tem como prioridade o Hospital Municipal. Gilberto no uso da palavra 

cumprimentou a todos e teceu duras críticas aos Vereadores que faltam com frequência  as 

sessões ordinárias, pois os Vereadores são eleitos para representar a população. Criticou 

também o parlamentar que se retira do Plenário quando os Vereadores estão na Tribuna no 
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grande expediente para explicações pessoais. Gilberto também se sensibilizou com a situação 

difícil que passa o Hospital Napoleão Laureano. Continuou o seu pronunciamento tecendo 

comentários referente ao sucesso do evento Caminhos do Frio, que este ano homenageou 

Jackson do Pandeiro, em nossa cidade que foi realizado no final de agosto e início de 

setembro, durante uma semana, e compareceu diversas autoridades, como Deputados 

Estaduais, o Governador e artistas, além do Deputado João Bosco Carneiro Júnior e o Prefeito 

Antonio Sobrinho, e encerrou as palavras. Fabiano Luz no uso da palavra cumprimentou a 

todos e disse que neste momento está sendo exibido um filme no Teatro Municipal Santa 

Ignês, com a participação de artistas da nossa cidade, o filme tem o título “O PATO”. Fabiano 

teceu comentários referente ao evento cultural Caminhos do Frio, realizado em nossa cidade, 

que este ano homenageou o centenário do alagoagrandense Jackson do Pandeiro. Disse que o 

homenageado é reverenciado por muitos artistas e admiradores de sua obra, mas o evento 

realizado em nossa cidade poderia ter atrações mais atrativas aos jovens, não desmerecendo 

os artistas que se apresentam no referido evento. Fabiano comentou a operação do GAECO, 

denominada de “OPERAÇÃO CALVÁRIO”, que hoje foi divulgado pela imprensa que o 

advogado José Vandalberto Carvalho foi denunciado pelos investigadores e o Ministério 

Público Estadual. Fabiano disse que após a denúncia o Poder Judiciário irá se pronunciar se 

acata ou não a denúncia contra os acusados hoje pela Operação Calvário. Fabiano falou que 

apesar da denúncia, o advogado José Valdalberto tem direito a ampla defesa, portanto, ele não 

deve ser considerado culpado, sem antes ele ter o direito a provar a sua inocência se esse for o 

caso. Fabiano falou que não tem conhecimento das denúncias contra esses 9 (nove) acusados, 

no entanto, o advogado José Vandalberto é a primeira vez que aparece nessa operação e, 

portanto, é prematuro formar qualquer opinião, pois são vários políticos, governantes ou ex-

governantes que são denunciados pelos seus atos públicos, no entanto, nem todos são 

culpados das referidas acusações. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou 

em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 10 de setembro, 

mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 05 de setembro de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 12ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos dez dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), 

José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), José Fabiano Nascimento da Luz, Ernani Cavalcante 

Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha e Fabrício 

da Silva Ferreira. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente) (falta justificada), Luís 

Lucindo da Silva e Adauto José Silva Coutinho. Em virtude da falta do Presidente Cláudio, o 

Vice-Presidente Ronaldo assumiu a presidência da sessão. Às 19h30min o Presidente Interino 

declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada 

por unanimidade. Foi lido em expediente: Projeto de Lei nº 18/2019, de autoria do Chefe do 

Executivo, que estima a Receita e fixa a despesa do município de Alagoa Grande no valor de 

55.710.132,50 (cinquenta e cinco milhões, setecentos e dez mil, cento e trinta e dois reais e 

cinquenta centavos), para o exercício financeiro de 2020. Foram apresentadas as seguintes 

matérias: Pelo Vereador Deda Ribeiro, Requerimentos nºs 55 e 56/2019, solicitando a 

elaboração de projeto com planilha financeira, para pavimentação de conjuntos habitacionais 

e letreiro de concreto com o nome ALAGOA GRANDE na Praça Pedro Alves Barbosa, 

respectivamente. Moção de Congratulações ao Vereador Adauto José Silva Coutinho, pela 

passagem do seu aniversário, nesta data. Pelo Vereador Duca Chaves, Requerimento nº 

57/2019, solicitando remissão (perdão das dívidas) de taxas do DETRAN para proprietários 

de veículos inadimplentes. Pelo Vereador Gilberto, Requerimento nº 58/2019, solicitando 

pavimentação em paralelepípedo da Rua Natanael Félix Coutinho Segundo, no Conjunto 

Manoel Francisco da Silva. Pelo Vereador Ronaldo, Requerimento nº 59/2019, solicitando a 

instalação de iluminaria na Rua Adelson Leitão, em Zumbi. Pela Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, Parecer favorável ao Projeto de Lei nº 07/2019, de autoria do Vereador 

Fabiano Luz, que dispõe sobre a obrigatoriedade da publicação do número e nome do autor do 

Projeto de Lei, no mandato de cumprimento, quando da sanção ou promulgação de leis. 

Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: Projeto de Lei 

nº 07/2019, autor: Fabiano. Foi apreciado pelo autor e por Deda e Fabrício, logo após 

autorização plenária, foi aprovado em duas votações por 7x0. Requerimento nº 51/2019, 

autor: Fabiano. Foi apreciado pelo autor e por Ronaldo logo, após aprovado por unanimidade. 

O Requerimento nº 54/2019, de autoria do Vereador Fabiano Luz, foi retirado da pauta de 

votação pelo autor. No grande expediente, o Vereador Gilberto no uso da palavra 

cumprimentou a todos e parabenizou o Vereador Adauto, pelo seu aniversário, que está sendo 

comemorado nesta data. Teceu comentários referente à comemoração do Dia do Evangélico, 

que foi uma Lei de sua autoria, que será comemorado no próximo sábado. Conforme a Lei é 

comemorado no segundo sábado do mês de setembro. Teceu elogios ao Deputado João Bosco 

e ao Prefeito Antonio Sobrinho, que nesta data deram mais um grande passo para a realização 

da pavimentação asfáltica do centro da cidade, pois conseguiram a liberação do IPHAEP, 

Instituto do Patrimônio Histórico e Arquitetônico da Paraíba, para as intervenções nas ruas do 

centro da cidade, para o asfaltamento das referidas ruas. Ronaldo no uso da palavra agradeceu 

aos policiais militares do destacamento local, que atenderam um requerimento de sua autoria 
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e estão ampliando as rondas em alguns pontos da cidade, principalmente no Distrito de 

Zumbi. Agradeceu ao Comandante da 2ª Cia. do IV BPM, como também aos policiais que 

arriscam as suas vidas para defender a população e encerrou as palavras agradecendo a 

atenção de todos. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus 

encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 12 de setembro, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 10 de setembro de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 13ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos doze dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), 

Ernani Cavalcante Chaves Filho e Gilberto Marques da Silva. Ausentes: Cláudio Lúcio 

Barbosa (Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Fabiano Nascimento da Luz,  

Luís Lucindo da Silva, Adauto José Silva Coutinho, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha 

e Fabrício da Silva Ferreira. Em virtude da falta do Presidente Cláudio, o Vice-Presidente 

Ronaldo assumiu a presidência da sessão. Às 19h30min o Presidente Interino declarou aberta 

a sessão e verificando que o quórum não era suficiente para aprovar matérias, conforme 

determina o artigo 74 do Regimento Interno, aguardou cinco minutos e declarou encerrada a 

sessão, marcando a próxima para o dia 17 de setembro, mandando que fosse lavrada a 

presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_______________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 12 de setembro 

de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 14ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos dezessete dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), José Fabiano 

Nascimento da Luz, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, Luís 

Lucindo da Silva, Adauto José Silva Coutinho e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. 

Ausente: Fabrício da Silva Ferreira. Em virtude do Presidente Cláudio estar afônico, o Vice-

Presidente Ronaldo assumiu a presidência da sessão. Às 19h30min o Presidente Interino 

declarou aberta a sessão e autorizou a leitura das atas anteriores, que não foram apreciadas e 

aprovadas por unanimidade. Foi lido em expediente: Projeto de Lei nº 19/2019, de autoria do 

Chefe do Executivo, que dispõe sobre o Sistema Único de Assistência Social do município de 

Alagoa Grande – PB, altera as Leis municipais nº 637/1995, 661/1997 e 1340/2017 e dá 

outras providências. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador Jailton, 

Requerimento nº 60/2019, solicitando abertura de via no Distrito de Zumbi. Pelo Vereador 

Luís Lucindo, Projeto de Decreto Legislativo nº 15/2019, que concede Comenda Honorífica 

Clóvis da Costa Baracuhy, a Bioquímica Bruna Carolina da Silva Batista Sobral. Pelo 

Vereador Deda Ribeiro, Moção de Congratulações à CDL, pela passagem do dia do 

comerciário, comemorado no dia 16 de setembro. Pelo Vereador Fabiano Luz, Requerimento 

nº 61/2019, solicitando vistoria do corpo de bombeiros na antiga fábrica da Usina Tanques, no 

município de Alagoa Grande. Projeto de Emenda modificativa nº 01/2019 ao Projeto de Lei nº 

18/2019, dispondo sobre a inclusão no orçamento 2020 de rubrica para pagamento de 

adicional de insalubridade aos servidores públicos municipais, criação de programa de 

cuidados com animais de ruas e autorização de convênio com o Hospital Napoleão Laureano. 

Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: Requerimento 

nº 53/2019, autor: Adauto. Foi apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade. 

Requerimentos nºs 55 e 56/2019, autor: Deda. Foram apreciados pelo autor e logo após 

aprovados por unanimidade. Requerimento nº 57/2019, autor: Duca. Foi apreciado pelo autor 

e logo após aprovado por unanimidade. Requerimento nº 58/2019, autor: Gilberto. Foi 

apreciado pelo autor e por Ronaldo, logo após aprovado por unanimidade. Requerimento nº 

59/2019, autor: Ronaldo. Foi apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade. No 

grande expediente, o Vereador Gilberto no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu 

comentários criticando os Vereadores que faltam com frequência, inclusive a sessão anterior 

não teve quórum regimental para votar matérias, apenas quatro vereadores registraram 

presenças. Fez duras críticas aos parlamentares que foram eleitos para representar os 

munícipes e não comparecem nas sessões ordinárias por motivos justos. Falou que o Hospital 

Municipal foi motivo de debates em redes sociais com pessoas criticando uma médica que 

teve que se ausentar no seu expediente para atender um paciente. Gilberto disse que não 

aceitava críticas infundadas. Elogiou o Prefeito Antonio Sobrinho e o Deputado João Bosco, 

que anunciaram essa semana a pavimentação asfáltica de diversas ruas e algumas áreas da 

zona rural de nossa cidade. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em 

nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 19 de setembro, mandando 
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que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 17 de setembro de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 15ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos dezenove dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da 

Silva Ferreira, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, Luís Lucindo da 

Silva, Adauto José Silva Coutinho e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Ausente: José 

Fabiano Nascimento da Luz (falta justificada). Às 19h30min o Presidente Cláudio declarou 

aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por 

unanimidade. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pela Mesa Diretora, Projeto de Lei 

nº 08/2019 que altera a redação do artigo 4º da Lei nº 1304/2016, reajustando o auxílio 

alimentação dos servidores da Câmara Municipal de Alagoa Grande/PB em 50% (cinquenta 

por cento) e dá outras providências. Pela Comissão Permanente de Constituição e Justiça, 

Parecer favorável ao Projeto de Lei Nº 19/2019, de autoria do Chefe do Executivo, que dispõe 

sobre o Sistema Único de Assistência Social do município de Alagoa Grande – Pb, altera as 

Leis Municipais nºs 637/1995, 661/1997 e 1340/2017 e da outras providências. Pela 

Comissão Permanente de Finanças e Orçamento, Parecer contrário ao Projeto de Emenda nº 

01/2019, de autoria do Vereador Fabiano Luz ao Projeto de Lei nº 18/2019, de autoria do 

Chefe do Executivo, que estima a receita e fixa a despesa do município, para o exercício de 

2020 e dá outras providências (LOA-2020), em conformidade com o Parecer emitido pela 

assessoria jurídica desta Casa e oferecemos Parecer favorável ao Projeto de Lei nº 18/2019 

(LOA-2020), de acordo com a redação enviada pelo chefe do executivo. Foram apreciadas e 

votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: Projetos de Leis nºs 18 e 19/2019, 

autor: Chefe do Executivo. Não foram apreciados e logo após autorização plenária, foram 

aprovados em duas votações por 9x0. Projeto de Decreto Legislativo nº 15/2019, autor: Luís 

Lucindo. Não foi apreciado e aprovado por unanimidade. Requerimento nº 60/2019, autor: 

Jailton. Foi apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade. No grande 

expediente, o Vereador Edvaldo no uso da palavra cumprimentou a todos e se dirigiu ao 

Vereador Gilberto que em algumas sessões, principalmente na anterior, fez duras críticas aos 

seus pares faltosos. Disse que ele (Edvaldo) é um dos que faltam com frequência, pois tinha 

vergonha da posição de subserviência que os vereadores da base governista, que aprovam 

todos os projetos de autoria do gestor municipal, são apenas ratificados, são aprovados 

independentemente da redação, o que vier do Prefeito, os Vereadores da bancada de 

sustentação do governo nem procuram analisar as matérias, votam favorável apenas para 

satisfazer a vontade do gestor municipal. Edvaldo disse que apesar de ser uma prática comum, 

essa subserviência do legislativo municipal em outras legislaturas, ele (Edvaldo) não concorda 

com esse sistema de receber favores em troca de ser totalmente subserviente ao gestor 

municipal, disse que não era contrário aos Vereadores que se posicionam de maneira 

subserviente, mas ele (Edvaldo) não concorda com essa prática. Gilberto no uso da palavra 

cumprimentou a todos e teceu elogios aos funcionários efetivos da Casa, que irão receber um 

reajuste no seu auxílio-alimentação, através do Projeto apresentado nesta sessão, pela Mesa 

Diretora. Disse que seu voto será favorável, pois os funcionários merecem ser valorizados. 
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Teceu críticas ao Vereador Edvaldo, pois ele alega que falta as sessões, pois é voto vencido. 

Gilberto falou que já ocupou a bancada de oposição na gestão do ex-Prefeito João Bosco 

Carneiro Junior, sendo ele e Paulo apenas na oposição, mas era um dos vereadores que menos 

faltava. Disse que não está na Câmara para votar favorável em todos os projetos, pois quando 

ocupou o mandato em virtude da licença que Fabrício tirou, naquela oportunidade ele 

(Gilberto) votou contrário ao Projeto do Prefeito que reajustou os valores do IPTU em nosso 

município. Gilberto falou que a população tem todo o direito de cobrar dos seus 

representantes, pois eles elegem os Vereadores para trabalhar pela sua cidade. Gilberto teceu 

comentários relacionados as críticas que a Câmara vem recebendo da população, pois os seus 

representantes não estão frequentando as sessões ordinárias. Gilberto falou que não será mais 

candidato e na próxima eleição ele apoiará Marilene para que as mulheres tenham mais 

representatividade no Poder Legislativo. Luís Lucindo no uso da palavra cumprimentou a 

todos e teceu comentários referente às críticas do Vereador Gilberto pela falta de quórum na 

última sessão ordinária. Luís disse que não tirava a razão de Gilberto, quando ele falou que o 

povo está atento, para os vereadores que realmente trabalham pelos seus munícipes. Luís disse 

que ele faltou na última sessão, mas por um motivo justo, pois estava atendendo uma pessoa 

que precisava de sua ajuda como parlamentar. Disse que discordava de Gilberto e de Edvaldo, 

que usaram a palavra “vergonha” para se referir a Legislatura atual, pois tem vereadores como 

ele que tem respeito aos cidadãos alagoagrandense. Disse que é o Vereador com mais 

mandatos nesta Casa, portanto, com a experiência que adquiriu, sabia que cada um tem noção 

da sua responsabilidade junto aos seus eleitores e a população que os procuram. Nada mais 

havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, 

marcando a próxima para o dia 24 de setembro, mandando que fosse lavrada a presente ata, 

pela servidora efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ 

(cargo: Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após 

lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés 

Francisco da Silva, em 19 de setembro de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 



72 
 

Ata da 16ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos vinte e quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a 

Câmara Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, 

s/n.Vereadores presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-

Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), 

Fabrício da Silva Ferreira, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, Luís 

Lucindo da Silva, Adauto José Silva Coutinho e José Fabiano Nascimento da Luz. Ausente: 

Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão 

e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foi 

lido em expediente do dia: Convite do CAPS, para a Caminhada pela Vida, em alusão ao 

setembro amarelo. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pela Comissão de Constituição 

e Justiça, Parecer Favorável ao Projeto de Lei nº 08/2019, de autoria da Mesa Diretora, altera 

a redação do artigo 4º da Lei nº 1304/2016, reajustando o auxilio alimentação dos servidores 

da Câmara Municipal de Alagoa Grande/Pb em 50% (cinquenta por cento) e dá outras 

providências. Pelo Vereador Ronaldo, Requerimento nº 62/2019, solicitando equipe do setor 

de identificação, para realizar atendimento mensal em Zumbi e Canafístula. Pelo Vereador 

Deda Ribeiro, Projeto de Lei nº 09/2019, que dispõe sobre a aplicação de multas para os 

praticantes de trotes contra o SAMU – Serviço de Atendimento Móvel de Urgência e dá 

outras providências. Moção de Aplausos ao atleta Cristiano Frasão, pela conquista do 

Campeonato Nacional de Fisiculturismo, categoria especial. Pelo Vereador Fabiano Luz, 

Requerimentos nºs 63 e 64/2019, solicitando o distrato com a empresa Alfa Consultoria Ltda 

e relação nominal dos pacientes de Alagoa Grande que fazem tratamento no Hospital 

Laureano. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: 

Projeto de Lei nº 08/2019, autor: Mesa Diretora. Foi apreciado por Gilberto e Fabiano Luz, 

logo após aprovado em duas votações por 8x0. Requerimento nº 61/2019, autor: Fabiano Luz. 

Foi apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade plenária. No grande 

expediente o Vereador Ronaldo no uso da palavra teceu críticas à empresa Energisa, que não 

tem respeito com as reivindicações desta Casa Legislativa, como também aos seus 

consumidores. Disse que já procurou o Ministério Público para denunciar a referida empresa, 

no entanto, nem a Empresa Energisa atende o pedido dos Vereadores, como também não 

responde aos requerimentos. Disse que uma simples retirada de poste, que está instalado em 

local irregular, a Energisa exige valores altos para os consumidores que desejam a retirada do 

mesmo. Solicitou ao Presidente e aos demais Vereadores que tiverem requerimentos ou outras 

solicitações, que tirem cópias dos referidos documentos para protocolar na agência local, para 

que se possa entrar com denúncia, se as solicitações não forem atendidas. Ronaldo comunicou 

em Plenário que o governo municipal através do laboratório do Hospital Municipal irá enviar 

uma equipe para o Distrito de Zumbi para atender os pacientes do referido Distrito, que 

necessitam de exames de sangue e encerrou as palavras. Fabiano Luz no uso de palavra 

cumprimentou a todos e teceu críticas ao gestor municipal, pois vários municípios menores 

que Alagoa Grande estão firmando convênio com o Hospital Laureano e, no entanto, até a 

presente data não se pronunciou para ajudar o referido Hospital que atende dezenas de 

pacientes do nosso município. Fabiano disse que o gestor deveria ter sensibilidade e esquecer 
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as divergências partidárias, pois essa ajuda financeira que ele (Fabiano Luz) vem solicitando, 

ele o Prefeito, deveria atender esse pedido e deixar as diferenças políticas de lado. Fabiano 

teceu comentários referente a cultura, que em outras cidades trazem atrações artísticas de 

expressão nacional, e nosso município não tem essa iniciativa. Fabiano teceu críticas por ter a 

sua Emenda ao Orçamento 2020 derrotada na Comissão de Finanças, com o apoio de um 

Parecer Jurídico do Assessor desta Casa. Disse que o papel do Vereador é legislar, no entanto, 

os seus projetos na sua maioria são derrotados. Disse que na próxima sessão irá entrar com 

um projeto que contempla as mulheres grávidas, que poderão optar pela cirurgia cesariana, e 

de acordo com os critérios realizar a cirurgia de laqueadura das trompas. Nada mais havendo 

a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a 

próxima para o dia 26 de setembro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora 

efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: 

Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e 

aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da 

Silva, em 24 de setembro de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 17ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos vinte e seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente) e Ernani Cavalcante Chaves Filho. 

Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José 

Ribeiro Agra Filho (2º secretário), José Fabiano Nascimento da Luz, Luís Lucindo da Silva, 

Adauto José Silva Coutinho, Gilberto Marques da Silva, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da 

Rocha e Fabrício da Silva Ferreira. Em virtude da falta do Presidente Cláudio, o Vice-

Presidente Ronaldo assumiu a presidência da sessão. Às 19h30min o Presidente Interino 

declarou aberta a sessão e verificando que o quórum não era suficiente para aprovar matérias, 

conforme determina o artigo 60 do Regimento Interno, aguardou cinco minutos e declarou 

encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 01 de outubro, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_______________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 26 de setembro 

de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 18ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Ao primeiro dia do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da 

Silva Ferreira, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, Luís Lucindo da 

Silva, Adauto José Silva Coutinho e José Fabiano Nascimento da Luz. Ausente: Edvaldo de 

Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou 

a leitura das atas anteriores, que não foram apreciadas e aprovadas por unanimidade. Foram 

lidos em expedientes do dia: Nota de Agradecimento da Loja Maçônica “Presidente Epitácio 

Pessoa – 34”, na pessoa do Vereador Fabiano Luz, pelas felicitações direcionadas ao Dia do 

Maçom. Ofício nº 40/2019, da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, solicitando 

as dependências desta Casa, para realizar a apuração da eleição unificada para membros 

titulares do Conselho Tutelar, no próximo dia 06 de outubro. Foram apresentadas as seguintes 

matérias: pelo Vereador Gilberto Marques, Moção de Aplausos ao casal Antônio Sobral da 

Silva e Marilene Pereira da Silva Sobral, pela organização do X Torneio de Xadrez, realizado 

no Ginásio de Esportes da Escola Sistema Dinâmico de Ensino, no dia 29 de setembro. Pelo 

Vereador Fabiano Luz, Moção de Aplausos à empresária Luzirene Farias, diretora do 

Educandário Sistema Dinâmico de Ensino, como também os professores, pela organização 

dos jogos escolares da referida escola, durante o período de 30 de setembro a 05 de outubro.  

Pelo Vereador Luís Lucindo, subscrito pelos Vereadores Deda e Jailton, Moção de 

Agradecimento ao Presidente da Assembleia Legislativa, Adriano Galdino, pela sessão 

itinerante, realizada em nossa cidade, no dia 25 de setembro, homenageando o 

alagoagrandense, Jackson do Pandeiro. Projeto de Lei nº 10/2019, subscrito pelos Vereadores: 

Deda e Cláudio, denominando de Arluce Lima Cruz de Melo, o Centro de Atividades Sociais 

– CAS, órgão do Poder Executivo, subordinado a Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Social. Pela Comissão de Constituição e Justiça, Parecer Contrário ao Projeto de Lei nº 

09/2019, de autoria do Vereador Deda Ribeiro, que dispõe sobre a aplicação de multas para os 

praticantes de trotes contra o SAMU – Serviço de Atendimento Móvel de Urgência e dá 

outras providências, e recomenda ao autor transformar o referido projeto em requerimento. 

Atendendo recomendação da Comissão de Constituição e Justiça, o Vereador Deda Ribeiro 

apresentou o Requerimento nº 65/2019, solicitando um projeto com medidas necessárias junto 

aos órgãos competentes, visando coibir os trotes telefônicos à Unidade do SAMU de nossa 

cidade. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: 

Requerimento nº 62/2019, autor: Ronaldo. Foi apreciado pelo autor e por Fabiano, logo após 

aprovado por unanimidade. Requerimento nº 63/2019, autor: Fabiano. Foi apreciado pelo 

autor e por Ronaldo, logo após derrotado por 8x1. Requerimento nº 64/2019, autor: Fabiano. 

Foi apreciado pelo autor e por Cláudio, Luís, Fabrício, Deda, Ronaldo e Gilberto, logo após 

aprovado por unanimidade. No grande expediente, o Vereador Gilberto, no uso da palavra 

cumprimentou a todos, registrou as presenças do casal Antonio Sobral e a professora 

Marilene, Gilberto teceu comentários elogiosos ao referido casal, pelo sucesso na organização 

do X Torneio de Xadrez de Alagoa Grande, realizado no último domingo, 29 de setembro, 
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com a participação de vários enxadristas de outras cidades. O enxadrista local, Edson Brito 

Sobral, venceu na sua categoria, no referido torneio. Teceu comentários elogiosos ao 

Presidente da Assembleia Adriano Galdino, pela realização da Sessão Itinerante da 

Assembleia em nosso município, no dia 25 de setembro. Gilberto disse que vota com 

independência, pois é favorável a todos as matérias que forem favoráveis a população 

alagoagrandense. Luís Lucindo no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu elogios ao 

Vereador Ronaldo que apresentou e foi aprovado recentemente requerimento solicitando 

ações da Secretaria Municipal de Saúde nos Distritos de Zumbi e Canafístula. Solicitou ao 

Presidente que agende audiência com a Secretária Estadual de Desenvolvimento Social, na 

capital do Estado, com a intermediação do Deputado Estadual João Bosco Carneiro Junior, 

para tratar do seu requerimento que solicita a vinda do programa cidadania para nosso 

município. Parabenizou os seus pares e inclusive ele, pois nesta data se comemora o dia do 

Vereador. Luís Lucindo lembrou a todos que hoje é comemorado o dia do idoso. Encerrou as 

suas palavras pedindo a todos que cuidem dos seus idosos, que eles merecem o respeito e o 

carinho de familiares e daqueles que convivem diariamente. Nada mais havendo a ser 

discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima 

para o dia 03 de outubro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, 

Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

01 de outubro de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



77 
 

Ata da 19ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Gilberto Marques da Silva e Ernani 

Cavalcante Chaves Filho. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Jailton Pedro da 

Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), José Fabiano Nascimento da 

Luz, Luís Lucindo da Silva, Adauto José Silva Coutinho, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da 

Rocha e Fabrício da Silva Ferreira. Em virtude da falta do Presidente Cláudio, o Vice-

Presidente Ronaldo assumiu a presidência da sessão. Às 19h30min o Presidente Interino 

declarou aberta a sessão e verificando que o quórum não era suficiente para aprovar matérias, 

conforme determina o artigo 60 do Regimento Interno, aguardou cinco minutos e declarou 

encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 08 de outubro, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_______________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 03 de outubro 

de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 20ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos oito dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), 

José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da Silva Ferreira, Ernani Cavalcante Chaves 

Filho, Gilberto Marques da Silva, Luís Lucindo da Silva, Adauto José Silva Coutinho, José 

Fabiano Nascimento da Luz e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Ausente: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente) (falta justificada). Em virtude da falta do Presidente Cláudio, o 

Vice-Presidente Ronaldo assumiu a presidência da sessão. Às 19h30min o Presidente Interino 

declarou aberta a sessão e autorizou a leitura das atas anteriores, que não foram apreciadas e 

aprovadas por unanimidade. Foram lidos em expedientes do dia: Ofício nº 857/2019 do 

Tribunal de Contas do Estado, enviando o Processo eletrônico TC – 05666/19, referente à 

Prestação de Constas desse município, exercício de 2018 e Nota de agradecimento do 

Templários do Piemont nº 517 da Ordem DeMolay da Paraíba, agradecendo os Votos de 

Congratulações referente ao aniversário da referida ordem. Foram apresentadas as seguintes 

matérias: Pelo Vereador Fabrício, Moções de Aplausos, ao Ilmo. Felipe Nascimento, pela 

realização da I Ação Social, realizada na Escola Severino Julião, com diversos profissionais e 

atividades para a referida comunidade. Ao Secretário Municipal de Desenvolvimento Social, 

Fábio Marques e ao Promotor de Justiça da Comarca local, pelo sucesso alcançado na 

organização da eleição do Conselho Tutelar do nosso município. Pelo Vereador Gilberto 

Marques, Moção de Aplausos aos cinco Conselheiros Tutelares e cinco suplentes eleitos no 

último domingo (06 de outubro), para o Conselho Tutelar do nosso município. Pela Comissão 

Permanente de Constituição e Justiça, Parecer favorável ao Projeto de Lei Nº 10/2019, de 

autoria do Vereador Luís Lucindo, que denomina Arluce Lima Cruz de Melo, o Centro de 

Atividades Sociais - CAS, órgão do Poder Executivo, subordinado a Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Social e direcionado às crianças, adolescentes e idosos e dá outras 

providências. Antes da pauta das votações das matérias, o Vereador Edvaldo se retirou do 

plenário. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: 

Projeto de Lei nº 10/2019, autor: Luís. Foi apreciado pelo autor e por Ronaldo, Fabiano, Deda 

e Fabrício, logo após autorização plenária, foi aprovado em duas votações por 8x0. 

Requerimento nº 65/2019, autor: Deda Ribeiro. Foi apreciado pelo autor, logo após aprovado 

por unanimidade. No grande expediente, o Vereador Gilberto no uso da palavra 

cumprimentou a todos e teceu comentários sobre a eleição para escolha dos cinco 

conselheiros titulares no último dia 06 de outubro. Elogiou os eleitos e fez duras críticas às 

pessoas que usam as redes sociais anonimamente para tentar denegrir ele (Gilberto). Gilberto 

disse que fizeram áudios falsos enviando para algumas pessoas, dizendo que era ele (Gilberto) 

o responsável. Disse que ele não faz papel de “cabra safado” e nem de homem “sem 

vergonha”, pois sempre assume os seus atos. Disse que numa democracia deve ser respeitado 

o resultado das eleições e encerrou as palavras reafirmando que nunca vai fazer o papel de 

“cabra safado”, enviando áudio falso se passando por outra pessoa, os chamados “fake news”. 

Luís lucindo no uso da palavra teceu comentários referente às eleições do Conselho Tutelar. 

Parabenizou a escolha dos eleitores, pois alguns políticos tentaram mostrar força, expressando 
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publicamente o apoio a alguns candidatos, para tentar mostrar que tinha força política para 

eleger o Conselheiro Tutelar. Luís disse que esses candidatos que tinham alguns políticos 

locais como padrinhos não foram eleitos. Disse que os que trabalham corretamente foram 

eleitos e reeleitos, no entanto, o povo de um modo geral deu uma resposta aos políticos 

oportunistas que tentaram associar a eleição do Conselho Tutelar, projetando para próxima 

eleição de 2020 e encerrou as palavras agradecendo a atenção de todos. Nada mais havendo a 

ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a 

próxima para o dia 10 de outubro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora 

efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: 

Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e 

aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da 

Silva, em 08 de outubro de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 21ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos dez dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro 

da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves 

Filho, Gilberto Marques da Silva e Luís Lucindo da Silva. Ausentes: José Fabiano 

Nascimento da Luz (falta justificada), Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha, Fabrício da 

Silva Ferreira e Adauto José Silva Coutinho. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a 

sessão e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. 

Foi lido em expediente do dia: Ofício nº 08/2019 do Conselho Municipal de Desenvolvimento 

Rural Sustentável de Alagoa Grande, solicitando o plenário desta Casa para a realização de 

uma reunião mensal no próximo dia 14 de outubro, às 09h00. Nada mais havendo a ser 

discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima 

para o dia 15 de outubro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, 

Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

10 de outubro de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 22ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos quinze dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Ernani 

Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, Luís Lucindo da Silva, José Fabiano 

Nascimento da Luz, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha, Fabrício da Silva Ferreira e 

Adauto José Silva Coutinho. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a 

leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foi lido em 

expediente do dia: Ofício nº 7119/2019, da Assembleia Legislativa da Paraíba, comunicando 

a aprovação do Requerimento nº 4.017/2019, de autoria do Deputado Caio Roberto, 

solicitando ao Governo do Estado a construção de cisternas para a  zona rural dos municípios 

de Alagoa Grande, Bom Sucesso e Bonito de Santa Fé, em nosso Estado. Foram apresentadas 

as seguintes matérias: Pela Comissão Permanente de Finanças e Orçamento, Parecer favorável 

ao Acórdão APL – TC – 00366/19, emitido pelo Tribunal de Contas do Estado da Paraíba ao 

Processo TC nº 05666/19, seguido de Projeto de Resolução nº 03/2019 que aprova as contas 

do Senhor Antonio da Silva Sobrinho, relativas ao exercício financeiro de 2018. Pelo 

Vereador Deda Ribeiro, Requerimento nº 66/2019, solicitando a Senadora Daniela Ribeiro, 

em regime de urgência, elaboração de projeto de emenda ao orçamento da União para 

pavimentação de conjuntos habitacionais. Pelo Vereador Fabiano Luz, Requerimentos nºs 67 

e 68/2019, solicitando pavimentação da Rua João Pereira de Souza, no Conjunto Geraldo 

Marques Bezerra e ônibus novos para os alunos do IFPB de Guarabira e para os alunos das 

instituições de ensino de Campina Grande no turno diurno, respectivamente. Indicação nº 

09/2019 solicitando ao Prefeito Municipal, o repasse salarial dado pelo Governo Federal aos 

professores e não repassado pela atual gestão. Foram apreciadas e votadas a seguintes 

matérias constantes na ordem do dia: Projeto de Resolução nº 03/2019, autor: Comissão de 

Finanças e Orçamento. Foi apreciado pelos Vereadores: Fabiano Luz, Edvaldo (contrários à 

matéria), Ronaldo, Gilberto, Deda, Cláudio e Luís, expressaram seus votos favoráveis e logo 

após autorização plenária foi aprovado em duas votações por 8x2, votaram contrários os 

Vereadores: Fabiano Luz e Edvaldo, e a favor: Ronaldo, Duca Chaves, Luís Lucindo, Adauto, 

Deda Ribeiro, Jailton, Gilberto e Fabrício. Após a aprovação do Projeto de Resolução nº 

03/2019, a Mesa Diretora baixou a Resolução nº 55/2019 que aprova as contas do Senhor 

Antonio da Silva Sobrinho, relativas ao exercício financeiro de 2018. Requerimento nº 

66/2019, autor: Deda Ribeiro. Não foi apreciado e aprovado por unanimidade. No grande 

expediente, o Vereador Gilberto no uso da palavra cumprimentou a todos e parabenizou a 

todos os professores, pois nesta data é comemorado o seu dia. Teceu comentários elogiosos de 

algumas professoras que fizeram parte da sua educação e outras ainda lembradas pelas 

gerações atuais que fazem parte da história de nossa cidade. Gilberto disse que o Prefeito está 

na Capital Federal em busca de recursos para diversas obras para o nosso município. Gilberto 

criticou o posicionamento dos Vereadores Fabiano e Edvaldo, em votar contra a aprovação do 

Parecer do TCE as contas de 2018 do Prefeito, pois existem algumas ressalvas, isso não 

justifica a posição dos dois Vereadores. Gilberto disse que o Prefeito foi advertido por ter 
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repassado um valor a mais do que a Lei estabelece, conforme o entendimento do TCE para a 

Câmara de Vereadores, no entanto, não houve irregularidades por má fé, e sim uma questão 

de entendimento. Fabiano Luz no seu pronunciamento disse que não vota por questões 

pessoais em plenário. E discordou de Gilberto, pois o TCE não fez apenas uma ressalva, 

existem alguns pontos que vão da letra “A” à “F”, que são pontos que fundamentaram as 

ressalvas do TCE, e não apenas a aplicação de multa, por um repasse  maior do duodécimo da 

Câmara. Fabiano discordou dos seus pares da base governista, pois o Governo Estadual teve 

suas contas aprovadas pelo TCE, no entanto, recentemente existe uma operação da Polícia 

Federal com o Ministério Público apontando diversas irregularidades no período que o TCE 

analisou, inclusive com a prisão de assessores diretos do ex-governador Ricardo Coutinho e 

alguns da gestão atual. Fabiano continuou explicando a sua posição em relação à votação do 

Parecer do TCE às contas de 2018 da Prefeitura de Alagoa Grande. Em seguida, teceu 

comentários criticando a gestão municipal que não tem valorizado os profissionais do 

magistério, que até este mês de outubro não concedeu o reajuste do FUNDEB, que foi 

concedido pelo Governo Federal em janeiro, e o Prefeito não repassa aos professores. Nesta 

data que se comemora o dia do Professor eles mereciam esse projeto repassando o reajuste 

dos seus salários. Não adianta palavras bonitas, de concreto o gestor municipal não está sendo 

correto com os professores repassando o que essa categoria tem direito como reajuste. 

Encerrou as palavras parabenizando os professores pelo seu dia, dizendo que todos tem o seu 

respeito. O Presidente Cláudio falou que houve apenas uma ressalva, as outras são 

recomendações. Portanto, a única falha foi o repasse a maior do duodécimo da Câmara, 

portanto, reiterava o que disse na apreciação das contas e discordava do pronunciamento de 

Fabiano neste tema. Ronaldo no uso da palavra discordou de Fabiano Luz, pois não via 

motivos para votar contrário as contas do Prefeito de 2018. Disse que são algumas 

recomendações e uma falha por falta de conhecimento, pois o TCE tem um entendimento 

referente às receitas para o cálculo do repasse dos recursos da Câmara, e o Prefeito em 

nenhum momento cometeu algum crime contra a administração pública. Ser gestor é 

complicado, pois tem que tomar decisões que às vezes desagrada algumas pessoas, pois tem 

que ter austeridade com os recursos públicos. Apesar de respeitar o posicionamento dos dois 

vereadores que votaram contra as contas do Prefeito nesta noite, mas ficava triste por constar 

nos anais desta Casa uma aprovação de contas com dois votos contrários. Disse que respeitava 

o Parecer do TCE, mas quem sabe as dificuldades que passa o município é o gestor municipal 

que tem que administrar diversas áreas que são de extrema importância para os munícipes, 

como a saúde, educação, infraestrutura entre outras e encerrou as palavras, parabenizando os 

professores pelo seu dia. Edvaldo no uso da palavra cumprimentou a todos e reafirmou o seu 

posicionamento em votar contra a aprovação das contas do Prefeito referente ao exercício de 

2018. Disse que está vendo hipocrisia, pois esse discurso de que o Prefeito é bom demais na 

verdade é um discurso de bancada de situação. Edvaldo disse que não deveria existir essa 

divisão de bancadas, pois o que deveria existir era o povo em primeiro lugar. Disse que 

existem apenas dois Vereadores na bancada de oposição, ele e Fabiano Luz. Disse que a 

bancada governista é grande porque existe um favorecimento, ou seja, uma troca de favores. 

Edvaldo disse que esse apoio absoluto aqui no Legislativo se deve a isso, e se o Prefeito não 

agradar os Vereadores, ele não teria esse apoio todo. Disse que, o Prefeito tem o maior medo 

de que a bancada de oposição cresça, pois se forem feitas mais denúncias, ele seria mais 
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investigados e as coisas poderiam ser diferentes. O Presidente disse que a defesa aqui é do 

Parecer do TCE e não do Prefeito como estão querendo insinuar Edvaldo e Fabiano. Jailton 

no uso da palavra teceu elogios ao Prefeito, pois está sendo reconhecida a sua honestidade 

pelo TCE, e as contas foram analisadas e aprovadas por um órgão fiscalizador. Disse que 

jamais iria ser contra um Parecer do TCE, pois é um órgão que tem profissionais competentes 

e encerrou as palavras. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de 

Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 17 de outubro, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 15 de outubro de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 23ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos dezessete dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, José Fabiano Nascimento da Luz 

e Adauto José Silva Coutinho. Ausentes: Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro 

Agra Filho (2º secretário), Fabrício da Silva Ferreira, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da 

Rocha e Luís Lucindo da Silva. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e 

autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. O 

Presidente convidou os Vereadores: Duca e Adauto para ocuparem a primeira e segunda 

secretaria, em virtude da falta dos titulares, respectivamente. Foram apresentadas as seguintes 

matérias: Pelo Vereador Gilberto, Requerimento nº 69/2019, solicitando gratificação por risco 

de vida aos policiais militares e bombeiros. Pelo Vereador Fabiano Luz, Moções de 

Congratulações ao Presidente do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural Sustentável, 

o Sr. João dos Santos Freitas, ao Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais local, o Sr. 

José Wamberto do Nascimento Silva e ao Presidente do Sindicato dos Produtores Rurais, Dr. 

Vanildo Pereira, pela passagem do dia da agricultura, que é comemorado todos os anos no dia 

17 de outubro. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: 

Requerimentos nºs 67 e 68/2019, autor: Fabiano Luz. Foram apreciados pelo autor e por 

Ronaldo e Cláudio, logo após aprovados por unanimidade plenária. Nada mais havendo a ser 

discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima 

para o dia 22 de outubro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, 

Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

17 de outubro de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 24ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos vinte e dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Gilberto 

Marques da Silva, Luís Lucindo da Silva, José Fabiano Nascimento da Luz, Fabrício da Silva 

Ferreira e Adauto José Silva Coutinho. Ausentes: Ernani Cavalcante Chaves Filho (falta 

justificada) e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente declarou 

aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por 

unanimidade. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador Deda Ribeiro, 

Moções de Congratulações aos seguintes aniversariantes do dia: Valderli, Josefa Carmem, 

Vitalzinho, Luana e Luciana. Pelo Vereador Gilberto, Moção de Aplausos ao poeta José 

Guedes Guimarães, pelo lançamento do seu livro intitulado “50 CONTOS REAIS – NA 

CASA DO REI – E 1 POEMA FINAL”, no dia 19 de outubro de 2019, em nossa cidade. Pelo 

Vereador Fabiano Luz, Projeto de Lei nº 11/2019, que dispõe sobre a garantia à gestante a 

possibilidade de optar pelo parto cesariano, a partir da trigésima nona semana de gestação, 

bem como a analgesia, mesmo quando escolhido o parto normal. Pelo Vereador Luís Lucindo, 

Moção de Pesar aos familiares da saudosa Cristina Vieira da Rocha, pelo seu falecimento no 

dia 21 de outubro. Foi apreciada e votada a seguinte matéria constante na ordem do dia: 

Requerimento nº 69/2019, autor: Gilberto. Foi apreciado pelo autor e por Cláudio, logo após 

aprovado por unanimidade. No grande expediente, o Vereador Deda Ribeiro no uso da 

palavra cumprimentou a todos e teceu comentários criticando a regulamentação do 

atendimento do SAMU, que não depende dos profissionais da nossa cidade. Deda comentou 

que muitas vezes ficam dependendo da autorização da central em Campina Grande, e demora 

mais de 30 minutos para encaminhar um atendimento de emergência. Ele teceu comentários 

do que ocorreu com a sobrinha do Vice-Prefeito, a saudosa Cristina, que faleceu ontem, e se 

houvesse uma agilidade no atendimento, principalmente com a demora em autorizar o seu 

encaminhamento pelos responsáveis em Campina Grande, talvez a saudosa Cristina não 

tivesse falecido. Deda disse que o SUS é um sistema de grande relevância, mas precisa 

corrigir essas falhas, pois se fosse particular qualquer hospital receberia a paciente. Deda 

continuou o seu pronunciamento falando da situação caótica que passa as escolas estaduais de 

nosso município na parte da infraestrutura, em especial o Centro de Treinamento, Escola de 

Demonstração e a Escola Normal, disse que o Deputado Estadual João Bosco Carneiro Júnior 

fez um pronunciamento duro cobrando do Governo Estadual, que realize obras para melhorar 

a infraestrutura das escolas estaduais mencionadas, que necessitam urgentemente de serviços 

de infraestrutura para restaurar as dependências. O Vereador Gilberto no uso da palavra 

cumprimentou a todos e teceu comentários lamentando o falecimento da saudosa Cristina, que 

partiu do plano terreno muito jovem. Gilberto também comentou o triste abandono das 

escolas estaduais: Centro de Treinamento, Escola de Demonstração e Escola Normal, que 

necessitam urgentemente de uma reforma para restaurar a sua estrutura física. Teceu críticas 

aos Vereadores Edvaldo e Fabiano Luz que há alguns meses fizeram denúncias nas redes 

sociais contra o Prefeito, inclusive se dirigiram ao município do Conde – Pb, no entanto, não 
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apresentaram provas que comprovassem que o Prefeito cometeu ato de improbidade. Disse 

que se alguém apresentar provas, ele votaria a favor da cassação do gestor municipal, mas 

sem provas, ele Gilberto continua apoiando o gestor municipal, pois até a presente data não 

tem nada que prove algo irregular na gestão municipal. Fabiano Luz no uso da palavra 

cumprimentou a todos e discordou das críticas dos Vereadores que o antecederam, pois ele e 

Edvaldo foram ao Conde fiscalizar os recursos públicos, portanto eles estavam a serviço do 

povo, pois enquanto for representante dos alagoagrandenses, terá essa postura. Disse que 

recentemente o Promotor de Justiça local abriu um processo para apurar a contratação de 

servidores comissionados pela gestão municipal. Nada mais havendo a ser discutido, o 

Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 24 

de outubro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana 

Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

22 de outubro de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 25ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Gilberto 

Marques da Silva, Luís Lucindo da Silva, José Fabiano Nascimento da Luz, Fabrício da Silva 

Ferreira, Ernani Cavalcante Chaves Filho e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. 

Ausente: Adauto José Silva Coutinho. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e 

autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram 

lidos em expedientes: Projetos de Leis nºs 20 e 21/2019, de autoria do Chefe do Executivo, 

que cria no município, o Prêmio de Melhoria do Acesso e Qualidade dos Centros de 

Especialidades Odontológicas – PMAQ-CEO, com base na Portaria GM/MS nº 261/2013, que 

criou o Programa de melhoria do acesso e qualidade dos centros de especialidades 

odontológicas – PMAQ-CEO, devida aos profissionais e trabalhadores do Centro de 

Especialidades Odontológicas – CEO e aos apoiadores vinculados ao desenvolvimento do 

projeto do PMAQ-CEO no município e cria no município, o Prêmio de Melhoria do Acesso e 

Qualidade dos Núcleos de Apoio a Saúde da Família (NASF), com base na Portaria GM/MS 

nº 261/2013, que criou o Programa de melhoria do acesso e qualidade dos núcleos de apoio a 

saúde da família (NASF) – PMAQ-NASF, devida aos profissionais e trabalhadores dos 

Núcleos de Apoio a Saúde da Família – NASF e aos apoiadores vinculados ao 

desenvolvimento do projeto do PMAQ-NASF no município e dá outras providências, 

respectivamente. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador Deda Ribeiro, 

Requerimento n º 70/2019, solicitando entrega de correspondência pelos Correios, em 

Conjuntos Habitacionais e Indicação nº 10/2019, subscrito pelos Vereadores presentes no 

Plenário, solicitando operação tapa buracos na Rodovia PB  - 075 Alagoa Grande/Guarabira. 

Pelo Vereador Duca, Requerimento nº 71/2019, solicitando a implantação do Projeto “cidade 

Madura”, em nosso município. Pelo Vereador Luís Lucindo, Projetos de Decretos 

Legislativos nºs 16 e 17/2019, concedendo Título de Cidadania Alagoagrandense aos 

Senhores: Jailton da Silva Santos e Jean Cássio Luna Santos, respectivamente. Pela Comissão 

Permanente de Constituição e Justiça, Parecer Favorável ao Projeto de Lei nº 11/2019, de 

autoria do Vereador Fabiano Luz, que dispõe sobre a garantia à gestante a possibilidade de 

optar pelo parto cesariano, a partir da trigésima nona semana de gestação, bem como a 

analgesia, mesmo quando escolhido o parto normal. Foi apreciada e votada a seguinte matéria 

constante na ordem do dia: Projeto de Lei nº 11/2019, autor: Fabiano Luz. Foi apreciado pelo 

autor e por: Ronaldo, Gilberto, Edvaldo, Luís, Claúdio e Fabrício, logo após foi derrotado por 

7x2. Votaram favoráveis: Fabiano e Edvaldo e votaram contrário: Ronaldo, Gilberto, Deda, 

Duca, Fabrício, Jailton e Luís. No grande expediente, o Vereador Duca Chaves no uso da 

palavra cumprimentou a todos e teceu comentários elogiosos ao Prefeito Antonio Sobrinho. 

Parabenizou o gestor municipal que recentemente teve as suas prestações de contas de 2017 e 

2018 aprovadas pelo TCE e pelo Plenário desta Casa. Agradeceu os eleitores que votaram na 

sua filha para o Conselho Tutelar, pois ela ficou na segunda suplência, tendo uma expressiva 

votação, portanto, estava agradecendo a todos que confiaram nele (Duca) e na sua filha que 
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representam a área da Rua da Enéas Cavalcante. Encerrou as palavras agradecendo a atenção 

de todos. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus 

encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 29 de outubro, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 24 de outubro de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 26ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos vinte e nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Gilberto 

Marques da Silva, José Fabiano Nascimento da Luz, Fabrício da Silva Ferreira e Ernani 

Cavalcante Chaves Filho. Ausentes: Luís Lucindo da Silva, Edvaldo de Vasconcelos Vieira 

da Rocha e Adauto José Silva Coutinho. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e 

autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram 

apresentadas as seguintes matérias: Pela Comissão Permanente de Constituição e Justiça 

Pareceres favoráveis aos Projetos de Leis nºs 20 e 21/2019, de autoria do Chefe do Executivo, 

que cria no município, o Prêmio de Melhoria do Acesso e Qualidade dos Centros de 

Especialidades Odontológicas – PMAQ-CEO, com base na Portaria GM/MS nº 261/2013, que 

criou o Programa de melhoria do acesso e qualidade dos centros de especialidades 

odontológicas – PMAQ-CEO, devida aos profissionais e trabalhadores do Centro de 

Especialidades Odontológicas – CEO e aos apoiadores vinculados ao desenvolvimento do 

projeto do PMAQ-CEO no município e cria no município, o Prêmio de Melhoria do Acesso e 

Qualidade dos Núcleos de Apoio a Saúde da Família (NASF), com base na Portaria GM/MS 

nº 261/2013, que criou o Programa de melhoria do acesso e qualidade dos núcleos de apoio a 

saúde da família (NASF) – PMAQ-NASF, devida aos profissionais e trabalhadores dos 

Núcleos de Apoio a Saúde da Família – NASF e aos apoiadores vinculados ao 

desenvolvimento do projeto do PMAQ-NASF no município e aos Projetos de Decretos 

Legislativos n.ºs 16 e 17/2019, de autoria do Vereador Luís Lucindo da Silva, que concede 

Título de Cidadania Alagoagrandese aos Senhores: Jailton da Silva Santos e Jean Cássio Luna 

Santos, e dá outras providências, respectivamente. Pelo Vereador Deda Ribeiro, Projeto de 

Decreto Legislativo nº 18/2019, concedendo Título de Cidadania Alagoagrandense à Senhora 

Maria da Paz Ferreira Marques. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes 

na ordem do dia: Projetos de Leis nºs 20 e 21/2019, autor: Chefe do Executivo. Não foram 

apreciados e logo após autorização plenária foram aprovados em duas votações por 7x0. 

Requerimento nº 70, autor: Deda Ribeiro. Foi apreciado pelo autor e logo após aprovado por 

unanimidade. Requerimento nº 71, autor: Duca Chaves. Foi apreciado pelo autor e por 

Fabrício, Fabiano, Gilberto e Jailton, logo após aprovado por unanimidade. No grande 

expediente o Vereador Gilberto no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu comentários 

referente a pergunta de Fabiano Luz sobre qual passagem da Bíblia embasou o voto dele 

(Gilberto), no Projeto de Lei da sessão passada, quando ele falou que a mulher deveria sentir 

dor no parto. Gilberto citou o livro de Gênesis da Bíblia (3:16), que fala da mulher como um 

ser forte que deve suportar a dor do parto. Disse que sempre vota nas matérias em Plenário 

com responsabilidade, não vota por pressão de ninguém, portanto estava explicando os seus 

motivos de votar contra o Projeto de Lei nº 11/2019, de autoria do Vereador Fabiano Luz, 

pois tinha argumentos para embasar o seu voto e encerrou as palavras agradecendo a atenção 

de todos. Fabiano luz no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu comentários referente 

ao Projeto de Emenda Modificativa a Lei Orgânica que ele está para apresentar em Plenário, 
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que altera a redação do artigo 38 da referida Lei, que permitirá a população propor Projetos de 

Leis de iniciativa popular por meio de assinaturas virtuais, no Portal da Câmara na internet, ou 

seja, atualizando a Lei Orgânica as novas tecnologias, neste caso, a internet que permite 

aproximar os cidadãos do Poder Legislativo de uma forma bem mais ampla. Fabiano falou 

que a Lei Orgânica só permite Projetos de Emendas a Lei Orgânica de iniciativa popular, e 

agora será permitida com esse projeto a apresentação de Projetos de Leis Ordinárias, 

complementar e Requerimentos que poderão ser de iniciativa popular. Continuou o seu 

pronunciamento justificando a sua iniciativa de apresentar esse projeto de emenda para 

aproximar o Legislativo da população. Disse que deixará o Projeto na secretaria para o 

Vereador que quiser assina-lo, pois para ser apresentado necessita de 1/3 dos Vereadores, 

neste caso 4 assinaturas. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome 

de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 31 de outubro, mandando que 

fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 29 de outubro de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 27ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2019 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos trinta e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Gilberto 

Marques da Silva, Luís Lucindo da Silva, José Fabiano Nascimento da Luz, Fabrício da Silva 

Ferreira e Ernani Cavalcante Chaves Filho. Ausentes: Edvaldo de Vasconcelos Vieira da 

Rocha e Adauto José Silva Coutinho. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e 

autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foi lido 

em expediente: Projeto de Lei nº 22/2019, do Chefe do Executivo, que institui os valores da 

gratificação dos Odontólogos que atuam no Centro de Especialidades Odontológicas – CEO, 

no valor de R$ 1.000,00 (hum mil reais) e dá outras providências. Foram apresentadas as 

seguintes matérias: Pela Comissão Permanente de Constituição e Justiça Pareceres favoráveis 

aos Projetos de Decretos Legislativos nºs 18, 19 e 20/2019, concedendo Título de Cidadania 

Alagoagrandense a Senhora Maria da Paz Ferreira Marques, aos Senhores: Adriano Pessoa 

dos Passos e José Roberto dos Santos, respectivamente. E ao Projeto de Lei nº 22/2019, de 

autoria do Chefe do Executivo, que institui os valores da gratificação dos Odontólogos que 

atuam no Centro de Especialidades Odontológicas – CEO e dá outras providências. Pela 

Comissão de Finanças e Orçamento, parecer favorável ao Projeto de Lei nº 22/2019, de 

autoria do Chefe do Executivo. Pelo Vereador Ronaldo, Projetos de Decretos Legislativos nºs 

19 e 20/2019, concedendo título de cidadania alagoagrandense aos Senhores: Adriano Pessoa 

dos Passos e José Roberto dos Santos, respectivamente. Pelo Vereador Deda Ribeiro, Moção 

de Congratulações a Senhora Iêda Maria de Paiva Carneiro, pela passagem do seu aniversário, 

nesta data. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: 

Projeto de Lei nº 22/2019, autor: Chefe do Executivo. Foi apreciado pelos Vereadores 

Fabiano e Ronaldo, logo após autorização plenária, foi aprovado em duas votações por 8x0. 

Projetos de Decretos Legislativos nºs 16 e 17/2019, autor: Luís Lucindo. Não foram 

apreciados e aprovados por unanimidade. Projeto de Decreto Legislativo nº 18/2019, autor: 

Deda Ribeiro. Não foi apreciado e aprovado por unanimidade.  Projetos de Decretos 

Legislativos nºs 19 e 20/2019, autor: Ronaldo. Não foram apreciados e aprovados por 

unanimidade. No grande expediente, o Vereador Gilberto Marques no uso da palavra 

cumprimentou a todos e teceu comentários lembrando da sua trajetória de vida em algumas 

atividades profissionais, e depois como Vereador, representando o povo alagoagrandense. 

Disse que passou muitas dificuldades, mas sempre superou os desafios que surgiram em sua 

trajetória, principalmente após ter ingressado na política. Disse que enquanto estiver no 

legislativo defenderá os mais necessitados, pois nunca esqueceu as origens de família 

humilde. Agradeceu a Deus por permitir que ele (Gilberto) possa ajudar o povo humilde e 

carente do município de Alagoa Grande. Encerrou as palavras desejando um bom recesso 

parlamentar, e que em 2020 a Câmara possa aprovar mais matérias em prol do povo 

alagoagrandense.  Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de 

Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o início do primeiro período Legislativo 

em 04 de fevereiro de 2020, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora 
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efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: 

Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e 

aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da 

Silva, em 31 de outubro de 2019.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 1ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro 

da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Gilberto Marques da Silva, 

Luís Lucindo da Silva, José Fabiano Nascimento da Luz, Fabrício da Silva Ferreira, Ernani 

Cavalcante Chaves Filho, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha e Adauto José Silva 

Coutinho. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata 

anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram lidos em expediente: 

Projeto de Lei nº 28/2019, Projeto de Lei nº 01/2020 e Projeto de Lei nº 02/2020 do Chefe do 

Executivo, que Revoga os artigos 5º, 6º, e o Parágrafo Único do Art. 10, da Lei n° 1395/2019, 

que “Cria no município de Alagoa Grande-PB, o Prêmio de Melhoria do Acesso e Qualidade 

dos Núcleos de Apoio a Saúde da Família (NASF), com base na Portaria GM/MS nº. 

261/2013, que criou o PROGRAMA DE MELHORIA DO ACESSO E QUALIDADE DOS 

NÚCLEOS DE APOIO A SAÚDE DA FAMÍLIA (NASF) – PMAQ-NASF, devida aos 

profissionais e trabalhadores dos Núcleos de Apoio a Saúde da Família – NASF e aos 

apoiadores vinculados ao desenvolvimento do projeto do PMAQ-NASF no município; 

reajusta a remuneração mínima dos servidores do município e estabelece reajuste de 4,17% 

aos vencimentos dos servidores do quadro do magistério do município de Alagoa Grande e dá 

outras providências, respectivamente. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pelo 

Vereador Fabiano Luz, Requerimentos nºs 01, 02, 03 e 04/2020, solicitando em regime de 

urgência a tribuna livre para a professora Marilene usar na próxima sessão; audiência pública 

para tratar do fechamento da agência do INSS em nosso município; reajuste do piso salarial 

nacional dos professores para o ano de 2020 e audiência pública para tratar dos reajustes do 

FUNDEF, acumulados durante os anos de 2017, 2018 e 2019, respectivamente. Moção de 

Congratulações a Senhora Telma da Luz, pela passagem do seu aniversário, nesta data. Pelo 

Vereador Edvaldo, Indicações nºs 01 e 02/2020, solicitando ambulância e academia de saúde 

para o Distrito de Canafístula, respectivamente. Pelo Vereador Luís Lucindo, Requerimento 

nº 05/2020, solicitando sessão especial para homenagear as mulheres. Pelo Vereador Gilberto 

Marques, Requerimento nº 06/2020, solicitando Projeto de Lei modificando o código 

tributário nos dispositivos que tratam da cobrança dos alvarás dos taxistas. Pelo Vereador 

Fabrício, Requerimento nº 07/2020, solicitando extensão de farmácia básica para Canafístula 

e Zumbi. Pelo Vereador Cláudio, Requerimento nº 08/2020, solicitando a regulamentação do 

Campeonato municipal de futebol. Foi apreciada e votada a seguinte matéria constante na 

ordem do dia: Requerimento nº 01/2020, autor: Fabiano Luz. Não foi apreciado e após 

autorização plenária aprovado por unanimidade (10x0). No grande expediente o Vereador 

Fabiano Luz no uso da palavra teceu críticas ao gestor municipal, pois não enviou nesta noite 

um projeto que conceda um reajuste de acordo com a portaria do governo federal para 2020, 

como também o retroativo dos anos de 2017, 2018 e 2019. Fabiano disse que o Prefeito está 

concedendo através do Projeto apresentado nesta sessão, o percentual de 2019, 4,17%, 

portanto resta o reajuste de 2020, que foi solicitado hoje por requerimento de sua autoria no 

percentual de 12,84%. Fabiano também teceu comentário referente às críticas que um 
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professor da rede municipal tem postado nas redes sociais, como também em reuniões com 

alguns colegas professores, a alguns Vereadores e inclusive a ele (Fabiano), no entanto, esse 

professor que dirige essas críticas atualmente, tecia elogios a ele (Fabiano) quando intercedeu 

junto ao ex-Prefeito João Bosco Carneiro Júnior no seu último mandato, para que aumentasse 

o número de vagas, para que esse professor que não passou no concurso, ficando como 

suplente pudesse assumir o cargo efetivo no município, graças ao Projeto aprovado pelos 

Vereadores naquele período e encerrou as palavras agradecendo a atenção de todos. O 

Vereador Gilberto Marques no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu comentários 

referente às críticas que o gestor municipal dirigiu a Marilene, ex-Secretária Municipal de 

Ação Social. Disse que o Prefeito não citou o nome dela no programa de uma rádio em 

Guarabira, mas todos ficaram solidários a ela (Marilene), mais de 150 pessoas ligaram e 

mandaram mensagens para ela, pois ela sempre demonstrou humildade e competência quando 

esteve a serviço do município no cargo de Secretária Municipal de Ação Social. Gilberto disse 

que os governantes e políticos que demonstram arrogância e humilham os outros serão 

apagados os seus nomes da história. Citou o exemplo do goleiro Bruno que jogou no maior 

time do país, o Flamengo, era exaltado pela torcida, mas após ser condenado e preso pelo 

assassinato da mãe do seu filho, hoje não pode nem exercer a profissão, pois o povo faz 

manifestações o chamando de assassino, após ele ter cumprido alguns anos de prisão e 

encerrou as palavras agradecendo a atenção de todos. Deda Ribeiro no uso da palavra 

cumprimentou a todos e teceu comentários referente as falas dos que o antecederam. Disse 

que todos precisam ter humildade para que possamos conviver harmonicamente. Comunicou 

aos seus pares e ao público em geral que ele (Deda Ribeiro) será o líder do governo neste 

último ano do seu mandato. Agradeceu e elogiou o Vereador Ronaldo que o antecedeu na 

liderança do governo e entendia os motivos pelos quais ele entregou a liderança recentemente. 

Disse que é a favor das reivindicações dos professores da rede municipal, pois eles merecem 

os reajustes de acordo com os percentuais estabelecidos pelo governo federal. Disse que o 

Prefeito já assinou um TAC (Termo de Ajustamento de Conduta), junto ao Ministério Público 

local para que faça uma auditoria nas contas do FUNDEB, pois o gestor municipal não 

consegue conceder o reajuste estabelecido pelo governo federal, mas aplica os recursos de 

acordo com as receitas que entram nos cofres municipais e encerrou as palavras agradecendo 

a atenção de todos. Ronaldo no uso da palavra cumprimentou a todos, desejou sucesso a Deda 

Ribeiro com esse novo desafio de liderar a bancada governista. Explicou os motivos de ter 

entregado a liderança do governo, pois ele (Ronaldo) é filiado ao partido do ex-Prefeito Bôda 

e como neste ano de período eleitoral estará em lado oposto ao gestor municipal, mas sempre 

terá respeito pelo gestor que sempre o recebeu para tratar de assuntos do interesse coletivo e 

encerrou as palavras agradecendo a atenção de todos. Luís Lucindo no uso da palavra 

cumprimentou a todos e reafirmou o seu posicionamento político, dizendo que faz parte do 

grupo político da família Carneiro e o líder é o deputado João Bosco Carneiro Júnior, que está 

com uma aliança com o Prefeito Antônio Sobrinho. Luís disse que acompanha as orientações 

do líder maior do seu grupo, que é o Deputado João Bosco Carneiro Júnior, portanto estará 

nas próximas eleições com a cabeça erguida, pois sempre tem posições claras sobre o grupo 

político que segue. Lembrou emocionado que amanhã será o primeiro aniversário de 

falecimento do ex-Presidente Marcelo (in-memoriam), que representou com dignidade o 

Distrito de Canafístula nessa Casa Legislativa, e encerrou as palavras agradecendo a atenção 
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de todos. O Vereador Fabiano Luz antes do término da sessão agradeceu ao Presidente e aos 

seus pares que permitiram que o Requerimento de sua autoria solicitando a tribuna livre para a 

professora Marilene fosse aprovado nessa sessão. Nada mais havendo a ser discutido, o 

Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 06 

de fevereiro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana 

Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

04 de fevereiro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 2ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal de 

Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º 

secretário), Gilberto Marques da Silva, José Fabiano Nascimento da Luz, Fabrício da Silva 

Ferreira, Ernani Cavalcante Chaves Filho e Adauto José Silva Coutinho. Ausentes: Ronaldo 

Marques Lins (Vice-Presidente) (Falta justificada), Luís Lucindo da Silva e Edvaldo de 

Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou 

a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. O Presidente 

registrou as presenças dos professores da Escola Estadual Padre Hildon Bandeira: Marilene, 

Marinalva, Kiany (Inglês), Maria Ângela (Química), Sandra (Química), Walter (História), 

Roberto Carlos (Geografia) e representando a Escola Estadual de Demonstração professora 

Maria Bernadete. Além de dezenas de alunos do referido educandário que atendendo o 

Requerimento nº 01/2020, de autoria do Vereador Fabiano Luz será tema de discussão nesta 

sessão após a pauta de votação. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pela Comissão 

Permanente de Constituição e Justiça Pareceres favoráveis: ao Projeto de Lei nº 28/2019, de 

autoria do Chefe do Executivo, que Revoga os artigos 5º, 6º, e o Parágrafo Único do Art. 10, 

da Lei n° 1395/2019, que “Cria no município de Alagoa Grande-PB, o Prêmio de Melhoria do 

Acesso e Qualidade dos Núcleos de Apoio a Saúde da Família (NASF), com base na Portaria 

GM/MS nº. 261/2013, que criou o PROGRAMA DE MELHORIA DO ACESSO E 

QUALIDADE DOS NÚCLEOS DE APOIO A SAÚDE DA FAMÍLIA (NASF) – PMAQ-

NASF, devida aos profissionais e trabalhadores dos Núcleos de Apoio a Saúde da Família – 

NASF e aos apoiadores vinculados ao desenvolvimento do projeto do PMAQ-NASF no 

município e dá outras providências e aos Projetos de Leis nºs 01 e 02/2020 de autoria do 

Chefe do Executivo que reajusta a remuneração mínima dos servidores do município de 

Alagoa Grande e estabelece reajuste de 4,17% aos vencimentos dos servidores do quadro do 

magistério do município de Alagoa Grande e dá outras providências, respectivamente. Deixou 

de assinar o Parecer Ronaldo (ausente), Presidente da Comissão e assinaram os vereadores 

Deda Ribeiro e Adauto. Pelo Vereador Fabiano Luz, Projeto de Lei nº 01/2020, que dispõe 

sobre a obrigatoriedade de repasse dos reajustes do FUNDEB para os professores e demais 

profissionais do magistério. Requerimento nº 09/2020 solicitando o envio de um Projeto de 

Lei com o retroativo do reajuste de 4,17%, referente ao ano de 2019 aos profissionais do 

magistério. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: 

Projeto de Lei nº 28/2019, autor: Chefe do Executivo. Não foi apreciado e aprovado por 

unanimidade (7x0). Projeto de Lei nº 01/2020, autor: Chefe do Executivo. Não foi apreciado e 

aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 02/2020, autor: Chefe do Executivo. Foi 

apreciado pelos Vereadores: Fabiano, Gilberto, Deda e Duca, e logo após aprovado por 

unanimidade. Requerimentos nºs 02, 03 e 04/2020, autor: Fabiano Luz. Não foram apreciados 

e aprovados por unanimidade. Requerimento nº 06/2020, autor: Gilberto Marques. Foi 

apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade. Requerimento nº 07/2020, autor: 

Fabrício. Foi apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade. Requerimento nº 

08/2020, autor: Cláudio. Não foi apreciado e aprovado por unanimidade. No grande 
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expediente foi concedido um espaço na sessão a professora Marilene, conforme solicitação do 

Vereador Fabiano Luz, através do Requerimento aprovado na sessão anterior. Ao usar a 

tribuna a professora Marilene cumprimentou a todos e agradeceu aos Vereadores e as demais 

autoridades municipais, o Deputado João Bosco Carneiro Júnior que intercedeu junto ao 

Governo do Estado para que o ensino médio seja oferecido no período da noite na Escola 

Estadual Padre Hildon Bandeira, ou seja, o ensino noturno irá continuar no Padre Hildon 

Bandeira, após um movimento dos professores que fazem parte do referido educandário. Ela 

falou que mesmo com a decisão de hoje do governo estadual de manter o ensino médio 

noturno na referida escola, foi protocolado junto a Promotoria de Justiça o abaixo assinado de 

centenas de pessoas da comunidade, para que o governo estadual não tome essa decisão de 

novo de fechar o ensino médio noturno, pois essa escola faz parte do patrimônio cultural e 

histórico do nosso município, e desde a sua fundação oferece o ensino médio no turno da 

noite. Encerrou as palavras agradecendo a atenção de todos. Nada mais havendo a ser 

discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima 

para o dia 11 de fevereiro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, 

Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

06 de fevereiro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 3ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos onze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), José Ribeiro 

Agra Filho (2º secretário), Gilberto Marques da Silva, José Fabiano Nascimento da Luz, 

Fabrício da Silva Ferreira, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Adauto José Silva Coutinho e 

Luís Lucindo da Silva. Ausentes: Jailton Pedro da Silva (1º secretário) (falta justificada) e 

Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão 

e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. O 

Presidente convidou o Vereador Luís Lucindo para ocupar a 1ª secretaria, em virtude da falta 

do titular. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador Ronaldo, Requerimento 

nº 10/2020, solicitando a restauração da Avenida João Cavalcante. Pela Comissão Permanente 

de Constituição e Justiça, Parecer contrário’, em conformidade com parecer jurídico desta 

Casa ao Projeto de Lei nº 01/2020, de autoria do Vereador Fabiano Luz que dispõe sobre a 

obrigatoriedade de repasse dos reajustes do FUNDEB para os professores e demais 

profissionais do magistério. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na 

ordem do dia: Requerimento nº 06/2020, autor: Luís. Não foi apreciado e aprovado por 

unanimidade (8x0). Requerimento nº 09/2020, autor: Fabiano. Foi apreciado pelo autor e logo 

após aprovado por unanimidade plenária. No grande expediente o Vereador Gilberto Marques 

cumprimentou a todos e teceu comentários referente à procissão realizada pela comunidade 

católica de Alagoa Grande em homenagem a Padroeira Nossa Senhora da Boa Viagem. Disse 

que houve a participação de milhares de fiéis católicos, e esse ano houve a participação de 

muitos políticos locais de todos os grupos, governista e oposicionista. Em seguida falou das 

dificuldades econômicas que passam o município, pois não existe uma empresa de grande 

porte para gerar emprego e renda. Disse que muitos prefeitos já tentaram trazer fábricas, mas 

os empresários não querem investir em nosso município e encerrou as palavras agradecendo a 

atenção de todos. Fabiano Luz no uso da palavra cumprimentou a todos e parabenizou a 

Diocese de Guarabira pela organização da festa religiosa que culminou com a procissão do 

último domingo em homenagem a Nossa Senhora da Boa Viagem. Teceu comentários 

referente ao Projeto de Lei nº 01/2020, de sua autoria, que foi derrotado esta noite através de 

um parecer contrário da Comissão de Constituição e Justiça. Disse que apesar do Projeto não 

poder ser discutido em Plenário, ele (Fabiano) estava com a consciência do dever cumprido 

com os servidores do magistério municipal, pois eles seriam os grandes beneficiados. Fabiano 

disse que não concordava com a decisão da Comissão que derrotou o seu projeto baseado em 

um Parecer do Assessor Jurídico desta Casa. Disse que a Câmara é o local de propor projetos 

de interesse dos cidadãos alagoagrandenses, e citou o exemplo de uma Lei aprovada nesta 

Casa em 2016, que estabeleceu os percentuais de rateio dos precatórios do FUNDEF para os 

profissionais do magistério que trabalharam no período de 2002 à 2007, e contrariando a 

recomendação das instituições superiores, o que prevaleceu foi a Lei Municipal. Portanto, esta 

Casa perdeu uma oportunidade de aprovar uma lei benéfica para os servidores municipais do 

magistério e encerrou as palavras. Deda Ribeiro no uso da palavra teceu duras críticas aos 

homens públicos que usam os seus cargos para praticarem atos criminosos, e esses corruptos 
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estão sendo punidos, Deda disse que existem homens de bem na política, mas aqueles que não 

praticam atos legais podem ser presos, como muitos aparecem na mídia. Disse que existe 

também uma parcela da população que gosta de praticar pequenos atos de corrupção, o que 

prejudica toda a sociedade. Deda teceu comentários referente ao Projeto de Lei do Vereador 

Fabiano Luz, que segundo o Parecer do Assessor Jurídico é inconstitucional. Deda falou que 

se uma lei obriga o gestor a conceder um reajuste automático, pode ser que no período que for 

dado o reajuste, os recursos não sejam suficientes para pagar a folha em dia e essa atitude 

poderia prejudicar os servidores com o atraso dos salários por falta de recursos. Deda falou 

que mesmo o Prefeito pagando aos servidores do magistério, os precatórios baseado em uma 

Lei municipal ele (o Prefeito) ainda irá responder a justiça que questiona esse pagamento 

baseado numa decisão do Tribunal de Contas da União (TCU) e encerrou as palavras 

elogiando a Igreja Católica local pela homenagem a nossa Padroeira com uma procissão que 

contou com a presença de milhares de fiéis. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente 

declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 13 de 

fevereiro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia 

da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 11 de fevereiro 

de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 4ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos treze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro 

da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da Silva Ferreira e 

Ernani Cavalcante Chaves Filho. Ausentes: Gilberto Marques da Silva, Gilberto Marques da 

Silva, Adauto José Silva Coutinho, José Fabiano Nascimento da Luz, Luís Lucindo da Silva e 

Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão 

e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Não 

houve matérias apresentadas e o Vereador Ronaldo chegou após a leitura da ata, sendo 

autorizado participar da sessão e registrar sua presença. Nada mais havendo a ser discutido, o 

Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 18 

de fevereiro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana 

Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

13 de fevereiro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 5ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos dezoito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da 

Silva Ferreira, Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, Adauto José Silva 

Coutinho, José Fabiano Nascimento da Luz, Luís Lucindo da Silva e Edvaldo de Vasconcelos 

Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da 

ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram apresentadas as 

seguintes matérias: Pelo Vereador Fabrício, Indicações nºs 03 e 04/2020, solicitando ao 

Prefeito, especial atenção com as estradas que dão acesso ao Sítio Pimentel e a Fazenda 

Alvorada e a revitalização com a retirada do lixão que tem na frente do cemitério, 

respectivamente. Pelo Vereador Fabiano Luz, Indicação nº 05/2020 solicitando ao Prefeito a 

isenção do IPTU para as residências que são tombadas pelo patrimônio histórico e cultural do 

estado.  Requerimento nº 11/2020, solicitando a limpeza do módulo esportivo Genival Sales 

de Amorim. Foi apreciada e votada a seguinte matéria constante na ordem do dia: 

Requerimento nº 10/2020, autor: Ronaldo. Não foi apreciado e aprovado por unanimidade. 

Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a 

sessão, marcando a próxima para o dia 20 de fevereiro, mandando que fosse lavrada a 

presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 18 de fevereiro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 6ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos vinte dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário) e Ernani 

Cavalcante Chaves Filho. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), José Ribeiro Agra 

Filho (2º secretário), Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha, José Fabiano Nascimento da 

Luz, Gilberto Marques da Silva, Luís Lucindo da Silva, Fabrício da Silva Ferreira e Adauto 

José Silva Coutinho. Às 19h30min o Presidente em exercício Ronaldo Marques Lins declarou 

aberta a sessão e verificando que o quórum não era suficiente para aprovar matérias, conforme 

determina o artigo 74 do Regimento Interno, aguardou cinco minutos e declarou encerrada a 

sessão, marcando a próxima para o dia 27 de fevereiro, mandando que fosse lavrada a 

presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_______________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 20 de fevereiro 

de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 7ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), 

Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, José Fabiano Nascimento da Luz 

e Luís Lucindo da Silva. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente, falta justificada), José 

Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da Silva Ferreira, Adauto José Silva Coutinho e 

Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente em exercício Ronaldo 

declarou aberta a sessão e autorizou a leitura das duas atas anteriores, que não foram 

apreciadas e aprovadas por unanimidade. O vereador Luis Lucindo foi convidado para ocupar 

a 2ª secretaria em virtude da falta do titular. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pelo 

Vereador Fabiano Luz, Projeto de Lei nº 02/2020 reconhecendo de utilidade pública a 

Difusora Comercial de Alagoa Grande. Pelo Vereador Ronaldo, Projetos de Decretos 

Legislativos nºs 01 e 02/2020, concedendo Título de Cidadania Alagoagrandense ao Senhor 

Rafael Gouveia de Andrade e a Senhora Ana Luíza Vasconcelos de Carvalho Macedo 

Andrade, respectivamente. Requerimentos nºs 12 e 13/2020, solicitando recuperação e 

melhorias na iluminação pública do Pátio da Feira Livre, no centro da cidade e a instalação de 

uma repetidora de TV para retransmissão dos sinais de TVs locais para os moradores do 

Distrito de Zumbí, respectivamente. Foi apreciada e votada a seguinte matéria constante na 

ordem do dia: Requerimento nº 11/2020, autor: Fabiano Luz. Foi apreciado pelo autor e 

aprovado por unanimidade. No grande expediente usou a tribuna o vereador Gilberto 

Marques, que cumprimentou á todos e fez uma alerta ao gestor municipal para que autorize o 

setor competente a restaurar uma ponte na estrada que dá acesso as comunidades rurais, Sítio 

Bastiões, Riacho de Areia e Assentamento Maria Menino. Ele apresentou em plenário uma 

fotografia da referida ponte em estado precário de conservação. Gilberto também fez uma 

denúncia de uma galeria obstruída na rua do grupo escolar que dá acesso a rua da Macaíba, 

como também a referida rua tem trechos em péssimos estado de conservação, necessitando 

urgentemente de serviços de infraestrutura para melhorar o acesso a Vila São João e ao Sítio 

Paquivira.  Ele solicitou ao gestor municipal que providencie uma caixa dágua para atender os 

moradores da rua da Macaíba e encerrou as palavras agradecendo a atenção de todos. Nada 

mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, 

marcando a próxima para o dia 03 de março, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela 

servidora efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ 

(cargo: Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após 

lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés 

Francisco da Silva, em 27 de fevereiro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 8ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos três dias do mês de março do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal de 

Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva 

(1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho, 

Gilberto Marques da Silva, Adauto José Silva Coutinho, Luís Lucindo da Silva e Edvaldo de 

Vasconcelos Vieira da Rocha. Ausentes: José Fabiano Nascimento da Luz e Fabrício da Silva 

Ferreira. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata 

anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram apresentadas as seguintes 

matérias: Pela Comissão de Constituição e Justiça, Pareceres favoráveis aos Projetos de 

Decretos Legislativos nºs 01 e 02/2020 de autoria do Vereador Ronaldo Marques que 

concedem Títulos de Cidadania Alagoagrandense ao Senhor Rafael Gouveia de Andrade e a 

Senhora Ana Luísa de Carvalho Macedo Andrade, respectivamente. E ao Projeto de Lei nº 

02/2020, de autoria do Vereador Fabiano Luz, que reconhece de utilidade pública a Difusora 

Comercial de Alagoa Grande. Pelo Vereador Gilberto, Projeto de Decreto Legislativo nº 

03/2020, concedendo Título de Cidadania Alagoagrandense ao Senhor Ginaldo Anízio dos 

Anjos. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: 

Requerimentos nºs 12 e 13/2020, autor: Ronaldo. Foram apreciados pelo autor e aprovados 

por unanimidade. No grande expediente o Vereador Ronaldo no uso da palavra cumprimentou 

a todos e teceu comentários referente ao seu Requerimento aprovado nesta sessão, solicitando 

o sinal de TV local para o Distrito de zumbi, agradeceu aos seus pares por votarem favoráveis 

a propositura. Gilberto no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu comentários referente 

ao Projeto de Lei que está tramitando, reconhecendo de utilidade pública a Difusora 

Comercial de Alagoa Grande, que presta serviços à comunidade de grande relevância. 

Gilberto teceu duras críticas ao Secretário Municipal de Cultura Marcelo Félix que tenta 

denegrir a imagem dos Vereadores, vem para as sessões tentando intimidar os atuais 

legisladores municipais nas redes sociais, dizendo a hora que termina as sessões da Câmara. 

Gilberto disse que esse Secretário Municipal de Cultura não tem nenhum projeto implantado 

na sua pasta. Disse que ele deveria elaborar projetos e solicitar a algum Vereador que o 

apresente em plenário, mas não precisa tentar denegrir os Vereadores com a intenção de 

chegar ao Legislativo. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de 

Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 05 de março, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 03 de março de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

 



105 
 

Ata da 9ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos cinco dias do mês de março do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal de 

Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva 

(1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho, 

Gilberto Marques da Silva, Adauto José Silva Coutinho, Luís Lucindo da Silva e Edvaldo de 

Vasconcelos Vieira da Rocha. Ausentes: José Fabiano Nascimento da Luz e Fabrício da Silva 

Ferreira. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata 

anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram apresentadas as seguintes 

matérias: Pela Comissão de Constituição e Justiça, Parecer favorável ao Projeto de Decreto 

Legislativo nº 03/2020 de autoria do Vereador Gilberto Marques, que concede Título de 

Cidadania Alagoagrandense ao Senhor Ginaldo Anízio dos Anjos. Foi votada a seguinte 

matéria constante na ordem do dia: Projeto de Decreto Legislativo nº 03/2020, autor: Gilberto. 

Não foi apreciado e aprovado por unanimidade. No grande expediente o Vereador Gilberto no 

uso da palavra cumprimentou a todos e teceu duras críticas ao gestor municipal, pois não 

respondeu ao seu requerimento que solicitou a instalação de um Hemonúcleo, pois alguns 

pacientes necessitam de tratamento ou procedimentos cirúrgicos e precisam se deslocar para 

outras cidades tanto para doar como receber sangue. Gilberto disse que a sua propositura é 

uma reivindicação da população, e não um pedido pessoal e criticou a postura do gestor mais 

uma vez pelo seu silêncio em relação ao tema. Continuou o seu pronunciamento criticando 

alguns correligionários do Prefeito o chamando-os de “Babões” que usam redes sociais para 

dizer que ele (Gilberto) “traiu” o prefeito, quando não vai apoiar o gestor na sua reeleição. 

Gilberto disse que o Prefeito quem o traiu, pois ele (Gilberto) o ajudou para chegar à 

Prefeitura e depois o gestor o abandonou, quem lhe deu a mão foi o Deputado João Bosco 

Carneiro Júnior, quando ele não tinha mandato. Luís Lucindo no uso da palavra 

cumprimentou a todos e lembrou a todos que no próximo domingo será o Dia Internacional da 

Mulher, portanto estava parabenizando antecipadamente todas as mulheres do nosso 

município. Indagou ao Presidente quando será realizada a sessão especial em homenagem às 

mulheres, que ele (Luís) apresentou o requerimento aprovado, nesta Casa e que já virou uma 

tradição há mais de vinte anos esta Casa realizar essa sessão especial, em homenagem às 

mulheres. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus 

encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 10 de março, mandando que fosse lavrada 

a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 05 de março de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 10ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos dez dias do mês de março do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal de 

Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva 

(1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho, 

Gilberto Marques da Silva, Adauto José Silva Coutinho, Luís Lucindo da Silva, Edvaldo de 

Vasconcelos Vieira da Rocha e Fabrício da Silva Ferreira. Ausente: José Fabiano Nascimento 

da Luz. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata 

anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram apresentadas as seguintes 

matérias: pelo Vereador Duca Chaves, Projeto de Lei nº 03/2020 que reconhece de utilidade 

pública a Associação de Moradores da Rua Enéas Cavalcante e Adjacências. Pelo Vereador 

Gilberto, Requerimento nº 14/2020, solicitando sessão especial em homenagem ao Dia das 

Mães. No grande expediente, o Vereador Gilberto no uso da palavra cumprimentou a todos e 

teceu comentários referente a administração municipal, fez críticas ao gestor municipal, pois 

foram suspensos vários aluguéis sociais, que eram disponibilizados para algumas famílias que 

são carentes, e necessitam dessa doação, pois não tem condição financeira para pagar o 

aluguel de suas casas. Gilberto continuou o seu pronunciamento falando da obra da creche 

que foi iniciada pela construtora do Senhor Marcelo Muralha, que recebeu pagamentos na 

época e não executou os serviços. Gilberto disse que Bôda tentou concluir a obra da Creche, 

no entanto, devido a crise do governo Dilma não foram liberados os recursos. Gilberto disse 

que o Prefeito está realizando diversas obras no município com os recursos que ele tirou dos 

professores e demais profissionais da educação que tinham direito a receber precatórios, mas 

foram obrigados a receber menos do que tinham direito na Lei aprovada nesta Casa, em 2016, 

mas na gestão atual foram reduzidos os percentuais que os profissionais da educação tinham 

direito. Cláudio no uso da palavra discordou das críticas de Gilberto ao gestor municipal, pois 

apesar das falhas, a gestão atual fez obras de grande relevância, em especial a reabertura do 

Hospital Municipal, com a conclusão da reforma e outras obras que estavam paralisadas e 

tiveram sua conclusão nesta gestão. Teceu elogios ao gestor e sua equipe de assessores que 

vem desempenhando um ótimo trabalho a frente da administração municipal. Parabenizou e 

agradeceu o Prefeito e os médicos do Hospital Municipal, que atenderam a sua esposa no 

último final de semana. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de 

Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 12 de março, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 10 de março de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 11ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos doze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal de 

Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva 

(1º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho, Adauto José Silva Coutinho, Luís Lucindo da 

Silva, Fabrício da Silva Ferreira e José Fabiano Nascimento da Luz. Ausentes: José Ribeiro 

Agra Filho (2º secretário), Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha e Gilberto Marques da 

Silva. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior, 

que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. O Presidente convidou o Vereador Adauto 

para ocupar a segunda secretaria, em virtude da falta do titular. Foi apresentada a seguinte 

matéria: Parecer Favorável da Comissão de Constituição e Justiça ao Projeto de Lei nº 

03/2020, de autoria do Vereador Duca Chaves, que reconhece de utilidade pública a 

Associação de Moradores da Rua Enéas Cavalcante e Adjacências. Foram apreciadas e 

votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: Projeto de Lei nº 02/2020, autor: 

Fabiano Luz. Foi apreciado pelo autor e logo após autorização plenária foi aprovado em duas 

votações por 7x0. Projeto de Lei nº 03/2020, autor: Duca Chaves. Foi apreciado pelo autor e 

logo após autorização plenária foi aprovado em duas votações por unanimidade. Nada mais 

havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, 

marcando a próxima para o dia 17 de março, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela 

servidora efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ 

(cargo: Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após 

lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés 

Francisco da Silva, em 12 de março de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 12ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. (Sessão em Homenagem ao Dia Internacional da 

Mulher) 

Aos dezessete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.. Vereadores presentes: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva 

(1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da Silva Ferreira, Ernani 

Cavalcante Chaves Filho, Luís Lucindo da Silva e Gilberto Marques da Silva. Ausentes: 

Adauto José Silva Coutinho, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha e José Fabiano 

Nascimento da Luz. Às 19h30min o Presidente Cláudio Lúcio Barbosa declarou aberta a 

sessão e falou que atendendo ao Requerimento nº 05/2020 de autoria do Vereador Luís 

Lucindo, nesta noite o Poder Legislativo irá homenagear as mulheres pela passagem do seu 

dia. Usaram a tribuna para fazerem suas homenagens às mulheres o Vereador Luís que 

justificou a iniciativa de solicitar a sessão em homenagem às mulheres e a palestrante da 

noite, a professora Josefa Correia Alves, conhecida popularmente por Dona Zezinha. Em 

seguida, os Vereadores: Duca Chaves, Fabrício, Ronaldo, Gilberto, Jailton e Deda Ribeiro. 

Após os discursos, o Presidente agradeceu a presença de todos e convidou os presentes para 

um coffee break. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus 

encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 19 de março, mandando que fosse lavrada 

a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 17 de março de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 13ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos dezenove dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.. Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), Adauto José Silva Coutinho e Ernani Cavalcante 

Chaves Filho. Ausentes: José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Fabrício da Silva Ferreira, 

Luís Lucindo da Silva, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha, Gilberto Marques da Silva e 

José Fabiano Nascimento da Luz. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e 

autorizou a leitura do ato da presidência nº 01/2020 que adota medidas emergenciais em 

virtude da pandemia causada pelo corona vírus COVID-19, determinando pelo período de 19 

de março à 18 de abril de 2020: - Suspensão do atendimento presencial ao público nas 

dependências do Poder Legislativo; - Suspensão das sessões ordinárias; - escala dos 

servidores; - Suspensão de eventos na CMAG. Logo após, verificando que o quórum não era 

suficiente para aprovar matérias, conforme determina o artigo 74 do Regimento Interno, 

aguardou cinco minutos e declarou encerrada a sessão, marcando a próxima para assim que 

normalizar a situação do país, no tocante a saúde pública, mandando que fosse lavrada a 

presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_______________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 19 de março de 

2020.  

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 

__________________________________ __________________________________ 
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Ata da 14ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos sete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal de 

Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva 

(1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho, 

Adauto José Silva Coutinho, Luís Lucindo da Silva, Fabrício da Silva Ferreira, José Fabiano 

Nascimento da Luz, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha e Gilberto Marques da Silva. 

Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior, que 

não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foi lido em expediente do dia: Projeto de Lei 

nº 04/2020, de autoria do Chefe do Executivo que estabelece a equiparação dos vencimentos 

dos servidores do quadro do magistério público da educação básica do município de Alagoa 

Grande ao piso nacional e dá outras providências. Foram apresentadas as seguintes matérias: 

Pelo Vereador Fabiano Luz, Requerimento nº 15/2020, solicitando aumento salarial para os 

profissionais de saúde e limpeza que estão atuando na linha de frente do combate à pandemia. 

Pela Comissão Permanente de Finanças e Orçamento e Pela Comissão de Constituição e 

Justiça, parecer favorável ao Projeto de Lei nº 04/2020 de autoria do Chefe do Executivo, que 

estabelece a equiparação dos vencimentos dos servidores do quadro do magistério público da 

educação básica do município de Alagoa Grande ao piso nacional e dá outras providências.  

Pelo Vereador Ronaldo, Requerimentos nºs 16 e 17/2020, solicitando recuperação da 

pavimentação em paralelepípedo da Rua Elias Nóbrega de Araújo, no Conjunto CEHAP e 

solicitando com urgência a aquisição de respiradores mecânicos para o Hospital Municipal 

Ministro Oswaldo Trigueiro de Albuquerque Melo, respectivamente. Foram apreciadas e 

votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: Projeto de Lei nº 04/2020, autor: 

Chefe do Executivo. Foi apreciado por Fabiano Luz e logo após autorização plenária, foi 

aprovado em duas votações por (8x0). Os Vereadores Fabrício e Edvaldo se abstiveram da 

votação do referido projeto. Nesse momento o Vereador Luís Lucindo teve que ausentar-se da 

sessão. Requerimento nº 15/2020, autor: Fabiano Luz. Foi apreciado pelo autor e pelos 

Vereadores Gilberto e Deda Ribeiro, logo após foi aprovado por 8x1, votando contrário 

apenas o Vereador Gilberto. Requerimentos nºs 16 e 17/2020, autor: Ronaldo. Foram 

apreciados pelo autor e logo após aprovados por unanimidade. No grande expediente, o 

Vereador Fabrício no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu comentários referentes à 

pandemia que atinge a população mundial e que Alagoa Grande está enfrentando na área da 

saúde. Fabrício disse que para enfrentar essa crise, ele está ao lado das autoridades 

municipais, inclusive do governo municipal, independente de posição partidária. Em seguida, 

Fabrício teceu elogios ao ex-Prefeito Bôda, dizendo que ele fará em seu próximo mandato, 

algumas ações, como o pagamento de insalubridade para os profissionais municipais que tem 

direito, mas que o Prefeito Sobrinho não atende os requerimentos e outras solicitações dos 

Vereadores para beneficiar os funcionários. Ele disse que até o final desse mandato não irá 

entrar com proposituras dessa natureza, pois o futuro Prefeito Bôda é quem irá atender as 

solicitações que o atual não atendeu e encerrou as palavras agradecendo a atenção de todos. 

Gilberto Marques no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu comentários criticando os 

empresários e governantes que estão obtendo lucros excessivos, cometendo abusos para lucrar 
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com essa crise da área da saúde. Com essa pandemia do novo coronavírus (COVID-19), pediu 

a Deus que tenha piedade da humanidade e ajude os homens a dá uma solução e acabe essa 

pandemia. Continuou o seu pronunciamento concordando com Fabrício, pois o Prefeito não 

atende os requerimentos de grande relevância para o bem estar dos alagoagrandenses. 

Esperava que o próximo Prefeito possa fazer o que o atual não está atendendo, como a 

instalação de um Hemonúcleo que é um requerimento de sua autoria e encerrou as palavras. 

Ronaldo no uso da palavra cumprimentou a todos e solicitou ao Presidente que viabilize 

sessões virtuais, em virtude das recomendações das entidades de saúde de evitar 

aglomerações. Disse que algumas das suas solicitações foram atendidas pelo Prefeito Antônio 

Sobrinho e citou algumas. Em seguida solicitou ao setor responsável da Prefeitura que tome 

medidas para disponibilizar os EPIs – Equipamentos de Proteção Individual aos garis, como 

também uma atenção ao coveiro, pois é o único profissional responsável pelos sepultamentos 

dos nossos entes queridos. Ronaldo solicitou que a Prefeitura tenha uma atenção, fazendo 

fiscalização e campanhas de prevenção no Distrito de Zumbi. Cláudio falou para os 

Vereadores que irá verificar com os seus auxiliares a possibilidade da realização das sessões 

virtuais. No entanto, as sessões ordinárias, em virtude da pandemia do Coronavírus estão 

suspensas por tempo indeterminado. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente 

declarou em nome de Deus encerrada a sessão, mandando que fosse lavrada a presente ata, 

pela servidora efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ 

(cargo: Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após 

lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés 

Francisco da Silva, em 07 de maio de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 15ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos vinte e um dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro 

da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves 

Filho, Adauto José Silva Coutinho, Luís Lucindo da Silva, Fabrício da Silva Ferreira, José 

Fabiano Nascimento da Luz, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha e Gilberto Marques da 

Silva. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior, 

que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foi lido em expediente do dia: Projeto de 

Lei nº 05/2020, de autoria do Chefe do Executivo que dispõe sobre as Diretrizes 

Orçamentárias para o exercício financeiro de 2021 e dá outras providências. Foram 

apresentadas as seguintes matérias: Pelo Vereador Fabiano Luz, Requerimento nº 24/2020, 

solicitando informações sobre o recebimento de recursos para o combate ao corona vírus. 

Projeto de Emenda Aditiva ao Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias 2021, de autoria do 

Executivo Municipal. O Presidente da Comissão de Finanças e Orçamento alegou que o 

Projeto de Emenda de autoria do Vereador Fabiano a LDO 2021 foi entregue fora do prazo 

acordado entre os Vereadores para que a Comissão tivesse tempo hábil para analisar, portanto, 

apresentava parecer contrário a referida emenda.Pelo Vereador Deda Ribeiro, Requerimento 

nº 18/2020, solicitando a restauração com pintura e luminárias para a marquise que cobre os 

boxes da antiga rodoviária. Pela Comissão de Finanças e Orçamento, Parecer Favorável ao 

Projeto de Lei nº 05/2020 de autoria do Chefe do Executivo que dispõe sobre as Diretrizes 

Orçamentárias para o exercício financeiro de 2021 e dá outras providências. Pelo Vereador 

Ronaldo, Requerimentos nºs 19, 20, 21 e 22/2020, solicitando instalação de barreiras 

sanitária, reativação do sistema de abastecimento de água na Comunidade de Caiana dos 

Mares, higienização de espaços públicos e distribuição de máscaras e realização de testes 

rápidos do COVID-19, respectivamente. Pelo Vereador Fabrício, Indicação nº 06/2020 

solicitando suporte psicológico aos pacientes de COVID-19 e carro exclusivo para os 

pacientes de hemodiálise. Pelo Vereador Jailton, Requerimento nº 23/2020, solicitando a 

implantação de dois redutores de velocidade na Rua Antonio Salvino, no Distrito de Zumbi. 

Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: Projeto de Lei 

nº 05/2020, autor: Chefe do Executivo. Não foi apreciado e logo após autorização plenária foi 

aprovado em duas votações por 10x0. Requerimento nº 18/2020, autor: Deda. Foi apreciado 

pelo autor, por Ronaldo e Cláudio, logo após aprovado por unanimidade. Requerimentos nºs 

19, 20, 21 e 22/2020, autor: Ronaldo. Foram apreciados pelo autor, por Deda, Fabiano, 

Cláudio, Luís e Gilberto, logo após aprovados por unanimidade. Requerimento nº 23/2020, 

autor: Jailton. Foi apreciado pelo autor e por Gilberto, logo após aprovado por unanimidade. 

Requerimento nº 24/2020, autor: Fabiano. Foi apreciado pelo autor, logo após aprovado por 

unanimidade. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus 

encerrada a sessão, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana 

Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 
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nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

21 de maio de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 16ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. 

Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), José Ribeiro Agra Filho (2º secretário), Ernani 

Cavalcante Chaves Filho, Adauto José Silva Coutinho, Luís Lucindo da Silva, Fabrício da 

Silva Ferreira e Gilberto Marques da Silva. Ausentes: José Fabiano Nascimento da Luz e  

Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão 

e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foi 

lido em expediente do dia: Projeto de Lei nº 06/2020, de autoria do Chefe do Executivo que 

institui, no município de Alagoa Grande-PB, o Serviço de Família Acolhedora, que visa 

propiciar o acolhimento familiar de crianças e adolescentes afastados do convívio familiar por 

decisão judicial. Foram apresentadas as seguintes matérias: Pela Comissão de Constituição e 

Justiça, Parecer Favorável ao Projeto de Lei nº 06/2020, de autoria do Chefe do Executivo que 

institui, no município de Alagoa Grande-PB, o Serviço de Família Acolhedora, que visa 

propiciar o acolhimento familiar de crianças e adolescentes afastados do convívio familiar por 

decisão judicial. Pelo vereador Ronaldo, Requerimentos nºs 25 e 26/2020, solicitando ao 

prefeito e ao secretário municipal de saúde em caráter de urgência a regularização do 

fornecimento de EPIs para todos os profissionais que prestam serviços nas UBSF e o 

conserto do 2º respirador que não está sendo utilizado no Hospital Municipal, 

respectivamente. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do 

dia: Projeto de Lei nº 06/2020, autor: Chefe do Executivo. Não foi apreciado e logo após  

autorização plenária foi aprovado em duas votações por unanimidade (8x0). Requerimentos 

nºs 25 e 26/2020, autor: Ronaldo. Foram apreciados pelo autor e Gilberto, logo após 

aprovados por unanimidade. Em seguida Fabrício usou a palavra para explicações pessoais. 

Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a 

sessão, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 28 de maio de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 1ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba. (Eleição e posse do 2º secretário da Mesa 

Diretora) 

Aos quatro dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro 

da Silva (1º secretário), Genildo Marques da Silva (2º secretário), Adauto José Silva 

Coutinho, Luís Lucindo da Silva, Fabrício da Silva Ferreira, Gilberto Marques da Silva, José 

Fabiano Nascimento da Luz e Ernani Cavalcante Chaves Filho. Ausente: Edvaldo de 

Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou 

a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. O presidente falou 

que em virtude da falecimento do saudoso Deda Ribeiro a 2ª secretaria na mesa estava vaga, 

portanto nesta sessão seria realizada a eleição e posse do novo 2º secretário. Comunicou ao 

plenário que a bancada governista em consenso indicou o vereador Ernani Chaves (Duca 

Chaves) para concorrer ao cargo de 2º secretário, como também Luís Lucindo para substituir 

Deda como líder do governo. A Bancada de oposição apresentou o vereador Genildo Marques 

para concorrer ao cargo de 2º de secretário. Dando início aos trabalhos da eleição do 2º 

secretário, o presidente falou que de acordo com o artigo 11 do Regimento Interno a votação 

seria aberta. O presidente fez a chamada um a um, dos vereadores, que expressaram o seu 

voto. O resultado foi empate (5x5). Votaram em Duca Chaves: Claudio, Luis Lucindo, 

Adauto, Jailton e Duca. Votaram em Genildo: Gilberto, Fabrício, Ronaldo, Fabiano Luz e 

Genildo. Em conformidade com o parágrafo único do artigo 11 do Regimento Interno foi 

eleito Genildo por ser o mais idoso. Foi lido o Termo de Posse com o seguinte teor: “Eu, 

CLÁUDIO LÚCIO BARBOSA (CPF: 981.826.174-72), na condição de Presidente desta Casa 

Legislativa, levando em consideração a vacância do Cargo de 2º SECRETÁRIO, na mesa 

diretora deste Poder, em face do falecimento do vereador JOSÉ RIBEIRO AGRA FILHO 

(CPF: 030.210.368-64), DECLARO empossado o Vereador, Genildo Marques da Silva (CPF: 

185.750.724-04), alçado a condição de 2º secretário, para complemento do mandato, que terá 

seu término no dia 31 de dezembro de 2020. Alagoa Grande-PB, em 04 de agosto de 2020”. O 

termo foi assinado pela Mesa Diretora e os vereadores presentes. Em seguida Genildo foi 

convidado para tomar assento no seu lugar na mesa diretora. Foram apresentadas as seguintes 

matérias: Pelo Vereador Ronaldo, Requerimentos nºs 28 e 29/2020, solicitando com urgência 

a retomada dos atendimentos médicos da policlínica municipal e roço de mato e desobstrução 

de calhas, respectivamente. Pelo Vereador Genildo, Requerimento nº 30/2020, solicitando 

pavimentação da via principal do cemitério novo, como também a limpeza geral dos dois 

cemitérios. Pelo Vereador Fabrício, Requerimento nº 31/2020, solicitando a aquisição de kit 

saúde para as escolas municipais. Moção de Aplausos a jovem Marya Laura Gomes da Silva 

Costa, cantora, compositora, poetisa e atriz, pela iniciativa de convidar artistas para lives 

nesse período de Pandemia da Covid-19. Pelo vereador Fabiano Luz, Requerimento nº 

32/2020, solicitando ao prefeito que direcione os recursos dos festejos juninos e caminhos do 

Frio para os artistas de Alagoa Grande. Foi apreciada e votada a seguinte matéria constante na 

ordem do dia: Requerimento nº 28/2020, solicitando com urgência a retomada dos 

atendimentos médicos da policlínica municipal. Após autorização plenária foi apreciado por 
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Ronaldo, Gilberto e Genildo e aprovado por unanimidade dos presentes. No grande 

expediente usaram a palavra para explicações pessoais o vereador Fabrício, que 

cumprimentou a todos e teceu comentários  elogiosos sobre a cultura, em especial a jovem 

Maya Laura Gomes da Silva Costa, jovem talentosíssima, como cantora, compositora, poetiza 

e atriz. Genildo no uso da palavra cumprimentou a todos e disse que está na condição de 

Vereador titular, no entanto não desejava assumir a vaga do saudoso Deda Ribeiro, pois era 

um amigo e um Vereador de extrema competência e popularidade em nosso município. 

Lembrou de vários Vereadores que já faleceram e deixaram muitas saudades com quem ele 

teve o privilégio de conviver. Disse que irá concluir a legislatura com humildade e 

responsabilidade para trabalhar em prol do povo alagoagrandense. Agradeceu aos seus pares 

pela escolha do seu nome nesta sessão para o cargo de 2º secretário. Disse que esperava que 

essa pandemia passasse logo, pois a população está sofrendo com essa crise mundial na saúde. 

Genildo disse que irá usar a sua experiência para solicitar e ajudar o Poder Executivo a criar 

projetos em prol do povo alagoagrandense e encerrou as palavras se solidarizando com os 

familiares do saudoso Deda Ribeiro. Gilberto no uso da palavra cumprimentou a todos e se 

solidarizou com os familiares do saudoso Deda Ribeiro, disse que ele deixou um legado nesta 

Casa como servidor e Vereador. Em seguida, parabenizou o seu irmão Genildo, pois está 

voltando a esta Casa e ocupando o lugar de um grande político que foi Deda Ribeiro, 

inclusive eleito para o cargo de 2º secretário na Mesa Diretora. Teceu duras críticas ao 

Secretário Municipal de articulação política, Antonio Calixto da Silva (Nem Calixto), que fez 

críticas infundadas aos Vereadores. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou 

em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 06 de agosto, mandando 

que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 04 de agosto de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 2ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal de 

Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva 

(1º secretário), Genildo Marques da Silva (2º secretário), Luís Lucindo da Silva, Fabrício da 

Silva Ferreira e Ernani Cavalcante Chaves Filho. Ausentes: Edvaldo de Vasconcelos Vieira da 

Rocha, Gilberto Marques da Silva, José Fabiano Nascimento da Luz e Adauto José Silva 

Coutinho. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata 

anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram apreciadas e votadas as 

seguintes matérias constantes na ordem do dia: Requerimento nº 29/2020, autor: Ronaldo. 

Não foi apreciado e aprovado por unanimidade. Requerimento nº 30/2020, autor: Genildo. 

Não foi apreciado e aprovado por unanimidade. Requerimento nº 31/2020, autor: Fabrício. 

Não foi apreciado e aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a ser discutido, o 

Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 11 

de agosto, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia 

da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 06 de agosto de 

2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 3ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos onze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal de 

Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva 

(1º secretário), Genildo Marques da Silva (2º secretário), Fabrício da Silva Ferreira, Ernani 

Cavalcante Chaves Filho, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha, Gilberto Marques da 

Silva e Adauto José Silva Coutinho. Ausentes: Luís Lucindo da Silva e José Fabiano 

Nascimento da Luz. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura 

da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Não foram apresentadas 

matérias e nem houve discussão e votação de matérias na pauta do dia. No grande expediente 

usaram a palavra para explicações pessoais o vereador Gilberto Marques, que teceu críticas ao 

gestor municipal, pois ele não atende os requerimentos e outras solicitações aprovadas nesta 

casa, no entanto fica atento as redes sociais e na rádio comunitária local. Gilberto falou que o 

prefeito respeita mais as denúncias e solicitações feitas nas redes sociais na internet e na rádio 

local do que os assuntos debatidos neste Plenário. Recentemente o prefeito atendeu uma 

solicitação dele (Gilberto), que foi feita na rádio local trocando as lâmpadas da pista de 

caminhada do ginásio O Bodão. Criticou o gestor municipal por não disponibilizar 

profissionais para segurança dos servidores e médicos, que trabalham no Hospital Municipal. 

Continuou o seu pronunciamento solicitando do prefeito que resolva o problema de uma 

galeria na rua Telesfóro Onófre no Distrito de Canafístula, como também disponibilizar uma 

cadeira de rodas para o setor do Hospital Municipal que faz exames para detectar a COVID-

19, para atender os pacientes que se sentirem mal ao receberem o resultado ou na espera do 

referido teste. Encerrou as palavras elogiando o Vereador Fabrício que foi citado hoje pelo 

Prefeito em sua entrevista na rádio de Guarabira. Cláudio no uso da palavra disse que o 

Prefeito fez na sua gestão várias obras de grande relevância para o Distrito de Canafístula, 

portanto não será difícil para ele resolver um problema de uma galeria. Citou as obras 

realizadas nesta gestão pelo Prefeito no referido Distrito, reforma do Posto de Saúde, do 

matadouro público e reforma de duas escolas e a construção de uma ponte que dá acesso a 

creche. Convidou os Vereadores para irem a Canafístula no próximo sábado e verificar in-

loco o início da obra de reforma da ponte, que dá acesso ao sítio Taboca e encerrou as 

palavras. Genildo no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu críticas ao procedimento 

de alguns profissionais do Hospital Municipal, e solicitou ao gestor municipal que tome 

providências para que os pacientes que necessitam do referido Hospital não saiam para se 

medicarem fora do Hospital ou tenham que comprar medicamentos, pois não foram atendidos 

corretamente, pois recentemente teve que ajudar uma paciente que não foi atendida da forma 

correta e ele (Genildo) procurou o secretário da Saúde e a enfermeira Graça, para que eles 

orientem os profissionais do Hospital, que atendam os pacientes com mais atenção. Genildo 

teceu comentários elogiosos a líder sindical Margarida Maria Alves (in-memoriam) que foi 

brutalmente assassinada e amanhã será o aniversário de 37 anos do seu assassinato. Disse que 

ela é reconhecida pela sua luta em defesa dos trabalhadores rurais até no exterior e encerrou 

as palavras solicitando ao Prefeito que resolva o problema das galerias do Conjunto Vera 

Cruz. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a 
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sessão, marcando a próxima para o dia 13 de agosto, mandando que fosse lavrada a presente 

ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 11 de agosto de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 4ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos treze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal de 

Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva 

(1º secretário), Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho,  

Gilberto Marques da Silva, Adauto José Silva Coutinho, Luís Lucindo da Silva e José Fabiano 

Nascimento da Luz. Ausentes: Fabrício da Silva Ferreira e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da 

Rocha. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata 

anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram apresentadas as seguintes 

matérias: Pelo Vereador Fabiano Luz, Requerimento nº 33/2020, solicitando prorrogação das 

aulas não presenciais até o final deste ano letivo das escolas municipais. Pelo Vereador 

Genildo, Requerimento nº 34/2020, solicitando retirada do canteiro que divide a rua Oliveiro 

Uchoa. Foi apreciada e votada a seguinte matéria constante na ordem do dia: Requerimento nº 

32/2020, autor: Fabiano Luz. Foi apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade. 

No grande expediente o Vereador Gilberto no uso da palavra cumprimentou a todos e teceu 

comentários criticando a gestão municipal, pois tem recebido muitas reclamações de algumas 

pessoas que necessitam de transporte gratuito cedido pelo município para tratamento de saúde 

em outras cidades. Disse que crianças com necessidades especiais estão indo para João Pessoa 

com excesso de lotação, inclusive os pacientes de Canafístula estão sendo deixadas em frente 

ao prédio da Prefeitura ou na saída para Guarabira, em frente ao estabelecimento comercial do 

Senhor João Simão. Solicitou que o Prefeito resolva esse problema, pois são pessoas que tem 

dificuldades de locomoção, portanto, merecem ser tratados com mais atenção. Criticou o 

gestor municipal por colocar culpa na população pela sujeira nas ruas da cidade, pois ele disse 

que o Prefeito, em entrevista em uma rádio falou: “que a população é mal educada em colocar 

o lixo nas ruas fora do horário que passa o caminhão da coleta do lixo”. Gilberto continuou 

criticando o gestor pela forma que se comunica com a população de forma prepotente, 

inclusive tendo o apelido de “Dr. Chibata”, que ele mesmo, o Prefeito, que gosta de ser 

chamado dessa forma. Teceu comentários sobre a situação da lagoa que está tomada por 

plantas aquáticas, sendo motivo de muitas reclamações dos alagoagrandenses, pois fica na 

área central da cidade. Gilberto disse que espera que o Prefeito tenha o bom senso e procure 

limpar a lagoa, mesmo que seja motivos de críticas, pois é período eleitoral, das últimas vezes 

contratou máquinas e agora se contratar trabalhadores locais será motivo de comentários e 

encerrou as palavras. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de 

Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 18 de agosto, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 13 de agosto de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 5ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos dezoito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro 

da Silva (1º secretário), Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves 

Filho,  Gilberto Marques da Silva, Adauto José Silva Coutinho, Luís Lucindo da Silva, José 

Fabiano Nascimento da Luz, Fabrício da Silva Ferreira e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da 

Rocha. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata 

anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram apresentadas as seguintes 

matérias: Pelo vereador Fabiano Luz, Requerimento nº 35/2020, solicitando ao prefeito que 

envie um Projeto de Lei incluindo o componente curricular de Língua Espanhola no currículo 

do ensino fundamental da rede municipal de Alagoa Grande. Pelo Vereador Ronaldo, Projeto 

de Lei nº 05/2020, denominando de Rua José Amâncio de Almeida, a Travessa São Jorge, na 

Vila São João e Requerimento nº 36/2020, solicitando substituição com ampliação de 

diâmetro da adutora de Zumbi, na Vila São João, respectivamente. Pelo Vereador Genildo, 

Requerimento nº 37/2020, solicitando retirada do canteiro que divide a Rua Enéas Cavalcante. 

Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: Requerimento 

n° 33/2020, autor: Fabiano Luz. Foi apreciado pelo autor e Genildo, logo após aprovado por 

unanimidade. Requerimento n° 34/2020, autor: Genildo. Foi apreciado pelo autor e Fabiano 

Luz, logo após aprovado por unanimidade. No grande expediente usou a palavra para 

explicações pessoais o vereador Gilberto, que teceu críticas ao prefeito Antonio Sobrinho, 

pois usou o seu filho Fabiano Nascimento em uma Live na internet para atacá-lo, pois 

Fabiano irá votar no vereador Cláudio e está apoiando a reeleição do gestor municipal. 

Gilberto disse que não é candidato, por esse motivo o seu filho Fabiano irá votar em outro 

candidato, pois se ele (Gilberto) fosse candidato com certeza Fabiano iria votar nele, como 

sempre fez nas eleições anteriores. Em seguida disse que o prefeito sabe que irá perder nas 

próximas eleições e fica criando adesões de grandes lideranças, mas a verdade é que o 

prefeito vem perdendo a cada dia aliados políticos, Marcelo filho do ex-vereador Manoel 

Carlos será candidato pela oposição no partido da pré-candidata a prefeita Manuela Carneiro, 

portanto é mais uma liderança que não apoia a reeleição do gestor municipal e encerrou as 

palavras. O vereador Ronaldo no uso da palavra cumprimentou á todos e solicitou ao 

presidente e ao vereador Luís (líder do governo), que intercedam junto ao prefeito para que 

tome providências com a Guarda Municipal e a Polícia Militar para reforçar a segurança 

pública nas dependências internas do Ginásio o Bodão, que tem sido motivos de muita 

preocupação dos moradores e pessoas que utilizam o espaço para atividades físicas e encerrou 

as palavras. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus 

encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 20 de agosto, mandando que fosse lavrada 

a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 18 de agosto de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

 

 



122 
 

Ata da 6ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal de 

Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva 

(1º secretário), Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho,  

Gilberto Marques da Silva, Luís Lucindo da Silva e José Fabiano Nascimento da Luz. 

Ausentes: Fabrício da Silva Ferreira, Adauto José Silva Coutinho e Edvaldo de Vasconcelos 

Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da 

ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram apresentadas as 

seguintes matérias: Pelo vereador Genildo, Requerimento nº 38/2020, solicitando uma rampa 

de acesso na entrada do Cemitério novo. Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias na 

ordem do dia: Requerimento nº 35/2020, autor: Fabiano. Foi apreciado pelo autor e aprovado 

por unanimidade. Requerimento nº 36/2020, autor: Ronaldo. Foi apreciado pelo autor, por 

Luís, Jailton, Gilberto e Genildo, logo após aprovado por unanimidade. Requerimento nº 

37/2020, autor: Genildo. Foi apreciado pelo autor e por Gilberto e Fabiano, logo após 

aprovado por unanimidade. No grande expediente, o Vereador Gilberto no uso da palavra 

cumprimentou a todos e teceu comentários sobre o problema dos pacientes que necessitam 

receber sangue em nosso município, por não existir um local para a coleta. Gilberto disse que 

tem um requerimento de sua autoria, aprovado nesta Legislatura, mas até o momento o 

Prefeito não atendeu o seu requerimento que iria solucionar o problema de muitos pacientes 

que necessitam com urgência da doação de sangue e citou um caso recente que aconteceu com 

uma criança que precisou ser transferida para outra cidade para receber sangue, pois está com 

uma anemia profunda e encerrou as palavras agradecendo a atenção de todos. O Vereador 

Genildo no uso da palavra cumprimentou a todos e solicitou ao Prefeito que continue 

atendendo a população mais carente que necessita de medicação doada pelo município, como 

também serem atendidas pela Secretaria Municipal de Saúde. Genildo continuou o seu 

pronunciamento tecendo comentários da situação dos moradores que estão necessitando da 

regularização das moradias das casas construídas no local que funcionava a FEBEMA, pois 

eles estão sofrendo com a falta de saneamento básico. Pediu que o governo do estado, como 

também o Deputado Estadual João Bosco Carneiro Júnior interceda junto ao Governador para 

resolver o problema dos moradores da antiga FEBEMA, como é conhecido popularmente 

aquela comunidade. Continuou o seu discurso tecendo comentários das proposituras que ele 

vem apresentando no Plenário que tratam de mobilidade urbana. Genildo falou que essas 

intervenções de retiradas dos canteiros centrais e construção das rampas de acessibilidade são 

de extrema necessidade e encerrou as palavras. O Vereador Luís Lucindo no uso da palavra 

cumprimentou a todos e se solidarizou com os moradores da antiga FEBEMA, pois eles não 

são invasores, pois foi feito um cadastro pelo governo estadual com um convênio com o 

governo do município, no entanto, com a mudança de Prefeito em 2013 o outro Prefeito não 

permitiu que a CEHAP construísse no local que estava planejado a construção das casas pelo 

ex-Prefeito João Bosco Carneiro Júnior. Luís continuou o seu pronunciamento elogiando o 

Prefeito por contemplar os moradores dos Distritos de Zumbi, Canafístula e da comunidade 

rural de Caiana dos Crioulos com veículos exclusivos para atender as referidas comunidades, 

pois é do conhecimento de todos que o gestor municipal adquiriu três veículos zero km para 

atender os moradores carentes que necessitam se deslocarem para atendimento médico em 

outras localidades, como também, assuntos de extrema necessidade com veículos sendo 

conduzidos por motoristas que residem nas comunidades citadas e encerrou as palavras 

agradecendo a atenção de todos. O Vereador Fabiano Luz no uso da palavra cumprimentou a 

todos e solicitou ao Presidente que conduza as sessões para que o Plenário discuta e vote 
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proposituras de importância para o município. Disse que apresentou um requerimento que foi 

aprovado, solicitando ao gestor municipal que destine recursos dos eventos que foram 

cancelados para serem distribuídos com os artistas locais. Teceu comentários sobre um 

requerimento que ele (Fabiano) iria apresentar nesta sessão, mas foi convencido pelo 

Presidente para adiar para outra sessão, pois ele quer saber o número de pessoas que irão usar 

a tribuna livre. Fabiano disse que irá apresentar esse requerimento solicitando a tribuna livre 

para que os artistas possam debater com os vereadores a Lei Aldir Blanc, que possibilita aos 

artistas receberem ajuda financeira nesse momento de crise. Nada mais havendo a ser 

discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima 

para o dia 25 de agosto, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, 

Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

20 de agosto de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 7ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte e cinco dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani 

Cavalcante Chaves Filho,  Gilberto Marques da Silva e José Fabiano Nascimento da Luz. 

Ausentes: Fabrício da Silva Ferreira, Luís Lucindo da Silva, Adauto José Silva Coutinho e 

Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão 

e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram 

apresentadas as seguintes matérias: Pelo vereador Genildo, Requerimento nº 39/2020, 

solicitando o desvio do tráfego dos caminhões, que trafegam no centro da cidade 

transportando tijolos das cerâmicas do Sítio Jacú em direção a Rodovia Pb-079. Pelo vereador 

Jailton, subscrito pelos veradores: Fabiano Luz, Genildo, Gilberto e Cláudio, Moção de Pesar 

aos familiares do saudoso José Guimarães de Lima (Pacheco), do Distrito de Zumbí, que 

faleceu nesta data. Foi apreciada e votada a seguinte matéria constante na ordem do dia: 

Requerimento nº 38/2020, autor: Genildo. Foi apreciado pelo autor e Gilberto e logo após 

aprovado por unanimidade. No grande expediente usou a palavra para explicações pessoais o 

vereador Gilberto que teceu comentários criticando o gestor municipal por deixar de dá 

atenção aos pacientes que necessitam do transporte doado pelo município para tratamento em 

outras cidades. Citou o caso de uma senhora que reside no sítio Rapador e acompanha o seu 

filho que faz hemodiálise em João Pessoa, que recentemente um motorista, que presta 

serviços à prefeitura a deixou com a criança e ela teve que pedir auxílio ao marido para 

retornar para Alagoa Grande. Gilberto teceu comentários criticando a posição de um pré-

candidato a vereador da confiança do prefeito que conseguiu emprego na prefeitura 

recentemente para um senhor que votava no saudoso Deda Ribeiro, no entanto esse senhor irá 

votar no pré-candidato Boda. Gilberto solicitou ao prefeito que providencie a recuperação da 

estrada do sítio Ribeiro, como também o trecho da Rua do Engenho Baixinha que dá acesso 

ao cemitério, que estão em péssimo estado de conservação. Jailton usou a palavra para elogiar 

o prefeito pelas ações em prol da comunidade de Zumbi, em especial a aquisição de um 

veículo exclusivo para atender a população do Distrito, como também vai resolver o problema 

de uma galeria na rua Joana Moreira. Genildo no uso da palavra teceu comentários sobre a 

iluminação pública do Distrito dos Mecânicos. Solicitou ao secretário da infraestrutura junto 

com o prefeito, que tome as providências necessárias para resolver o problema da iluminação 

pública do distrito dos mecânicos, como também algumas estradas vicinais da zona rural, que 

estão em péssimo estado de conservação. Solicitou ao prefeito, que disponibilize servidores à 

noite para orientar o trânsito na rua Dr. Francisco Montenegro, que passa por serviços de 

infraestrutura com a troca da tubulação da CAGEPA e encerrou as palavras agradecendo a 

atenção de todos. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus 

encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 27 de agosto, mandando que fosse lavrada 

a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 25 de agosto de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 8ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte e sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Genildo Marques da Silva (2º secretário), 

Ernani Cavalcante Chaves Filho,  Gilberto Marques da Silva, José Fabiano Nascimento da 

Luz, Fabrício da Silva Ferreira, Luís Lucindo da Silva e Adauto José Silva Coutinho. 

Ausentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário) e 

Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Justificou a falta o vereador Ronaldo. Às 19h30min 

o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi 

apreciada e aprovada por unanimidade. Adauto foi convidado para ocupar o lugar de 1º 

secretário na mesa, em virtude da falta titular. Foi apreciada e votada a seguinte matéria 

constante na ordem do dia: Requerimento nº 39/2020 autor: Genildo. Não foi apreciado e foi 

aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em 

nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 1º de setembro, mandando 

que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 27 de agosto de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 9ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Ao primeiro dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho,  Gilberto Marques 

da Silva, José Fabiano Nascimento da Luz,  Fabrício da Silva Ferreira, Luís Lucindo da Silva, 

e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha. Ausentes: Jailton Pedro da Silva (1º secretário) e 

Adauto José Silva Coutinho. Justificou a falta Jailton. Às 19h30min o Presidente declarou 

aberta a sessão e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por 

unanimidade. O vereador Fabiano Luz foi convidado para ocupar o lugar de 1º secretário na 

mesa diretora, em virtude da falta do titular. Antes da apresentação das matérias o vereador 

Edvaldo se ausentou do Plenário com a autorização da Mesa Diretora. Foram apresentadas as 

seguintes matérias: Pelo Vereador Genildo, Requerimento nº 40/2020, solicitando a criação de 

um Centro para recuperação de viciados em drogas. Pelo Vereador Fabiano Luz, Projetos de 

Leis nºs 06 e 07/2020, denominando de Conjunto Habitacional Padre José Paulino Batista 

(Padre Zé Paulino), o Loteamento Padre Hildon Bandeira e denominando ruas do Conjunto 

Habitacional Padre José Paulino Batista (Padre Zé Paulino), conforme descrição a seguir: 

Severino da Luz Nascimento (Pina das Bicicletas), a rua Projetada A; José Ribeiro Agra Filho 

(vereador Deda Ribeiro), a rua Projetada B; Roberto Bezerra da Silva (Beto de Badu), a rua 

Projetada C; Antonio Francisco de Araújo, a rua Projetada D; Valter José Mesquita de Paiva 

(Valter Ferreira), a rua Projetada E; Nivaldo Sobral Bezerra (Professor Nivaldo), a rua 

Projetada F e Maria Alves Cavalcante (vereadora Nizinha), a rua Projetada G, 

respectivamente. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus 

encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 3 de setembro, mandando que fosse 

lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 1º de setembro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 10ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos três dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro 

da Silva (1º secretário), Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves 

Filho,  José Fabiano Nascimento da Luz, Luís Lucindo da Silva,  Edvaldo de Vasconcelos 

Vieira da Rocha e Adauto José Silva Coutinho. Ausentes: Gilberto Marques da Silva e 

Fabrício da Silva Ferreira. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a 

leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foi lido em 

expediente do dia: Correspondência da Direção provisória do Fórum Popular de Cultura de 

Alagoa Grande/Pb, solicitando  que a Câmara intervenha junto à Prefeitura Municipal a 

respeito da implementação da Lei Aldir Blanc em nosso município. Foi apresentada a 

seguinte matéria: Pela Comissão Permanente de Constituição e Justiça, Parecer favorável aos 

Projetos de Leis nºs 05, 06 e 07/2020, de autoria do Vereador Ronaldo, que denomina de rua 

José Amancio de Almeida, a Travessa São Jorge, na Vila São João; que denomina de 

Conjunto Habitacional Padre José Paulino Batista (Padre Zé Paulino) o Loteamento Padre 

Hildon Bandeira e que denomina ruas do Conjunto Habitacional José Paulino Batista (Padre 

Zé Paulino), que estão sem identificação e dá outras providências, respectivamente. Foram 

apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes na ordem do dia: Projeto de Lei nº 

05/2020, autor: Ronaldo. Não foi apreciado e após autorização plenária foi aprovado em duas 

votações por unanimidade (8x0). Projeto de Lei nº 06/2020, autor: Fabiano. Foi apreciado 

pelo autor e logo após autorização plenária foi aprovado em duas votações por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 07/2020, autor: Fabiano. Foi apreciado pelo autor e logo após autorização 

plenária foi aprovado em duas votações por unanimidade. Requerimento nº 40/2020, autor: 

Genildo. Foi apreciado pelo autor e logo após aprovado por unanimidade. Nada mais havendo 

a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a 

próxima para o dia 08 de setembro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora 

efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: 

Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e 

aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da 

Silva, em 03 de setembro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 



128 
 

Ata da 11ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani 

Cavalcante Chaves Filho, Fabrício da Silva Ferreira e Edvaldo de Vasconcelos Vieira da 

Rocha. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), 

José Fabiano Nascimento da Luz, Luís Lucindo da Silva, Gilberto Marques da Silva e Adauto 

José Silva Coutinho. Às 19h30min o Vice-Presidente Ronaldo assumiu a presidência 

interinamente e declarou aberta a sessão. Em seguida verificando que o quórum não era 

suficiente para aprovar matérias, conforme determina o artigo 74 do Regimento Interno, 

aguardou cinco minutos e declarou encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 10 de 

setembro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia 

da Silva_______________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 08 de setembro 

de 2020.  

 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 12ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos dez dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal de 

Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva 

(1º secretário), Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho,   

Luís Lucindo da Silva e Gilberto Marques da Silva. Ausentes: José Fabiano Nascimento da 

Luz, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha, Adauto José Silva Coutinho e Fabrício da 

Silva Ferreira. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura das 

duas atas anteriores, que não foram apreciadas e aprovadas por unanimidade. Foi lido em 

expediente do dia: Ofício nº 88/2020, encaminhando o Projeto de Lei nº 12/2020, de autoria 

do Chefe do Executivo, que estima a Receita e fixa a despesa do município de Alagoa Grande 

no valor de 57.381.436,35 (cinquenta e sete milhões, trezentos e oitenta e um mil, 

quatrocentos e trinta e seis reais e trinta e cinco centavos), para o exercício financeiro de 2021 

e dá outras providências. No grande expediente, o Vereador Gilberto no uso da palavra 

cumprimentou a todos e teceu comentários lamentando o falecimento de uma pessoa 

folclórica da cidade, o tio do Vereador Fabrício, conhecido popularmente por Dominguinhos. 

Gilberto continuou o seu pronunciamento criticando o gestor municipal, pois ele não atende 

as proposituras ou assuntos debatidos em plenário. Disse que o telhado do mercado público 

municipal caiu esta semana, no entanto o Prefeito já havia sido alertado que o local está com a 

infraestrutura comprometida. Gilberto disse que o Prefeito passou quase quatro anos e não fez 

a reforma prometida no mercado público. Disse que o gestor não atendeu o requerimento 

solicitando a instalação de um hemonúcleo, pois foi um pedido do Vereador Gilberto. Ele 

continuou criticando o gestor municipal, que só faz obra que beneficia ele, citou a limpeza da 

lagoa que o Prefeito passou três anos limpando com máquinas, mas continua o problema, a 

lagoa tomada por plantas aquáticas. O Prefeito não cuida da manutenção dos calçamentos das 

ruas, pois em outras cidades, Alagoa Grande é conhecida como a cidade das ruas esburacadas. 

Falou de uma galeria no Conjunto Vera Cruz que está com esgoto a céu aberto e encerrou as 

palavras agradecendo a atenção de todos. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente 

declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 15 de 

setembro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia 

da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 10 de setembro 

de 2020. Em tempo: No dia 15 de setembro de 2020 compareceram apenas os vereadores 

Genildo Marques e Ernani Cavalcante Chaves Filho. Faltaram os demais vereadores, portanto 

não houve a 13ª sessão ordinária por falta de quorum, ficando marcada a próxima para o dia 

17 de setembro. 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 14ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos dezessete dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani 

Cavalcante Chaves Filho,   Luís Lucindo da Silva, Gilberto Marques da Silva, Adauto José 

Silva Coutinho e Fabrício da Silva Ferreira. Ausentes: Edvaldo de Vasconcelos Vieira da 

Rocha e José Fabiano Nascimento da Luz. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão 

e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Não 

houve apresentação e nem votação de matéria, como também, não houve nenhuma inscrição 

para a palavra facultada. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome 

de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 22 de setembro, mandando que 

fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 17 de setembro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 15ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte e dois dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho, Fabrício da Silva 

Ferreira e Luís Lucindo da Silva. Ausentes: Jailton Pedro da Silva (1º secretário), Gilberto 

Marques da Silva, Adauto José Silva Coutinho, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha e 

José Fabiano Nascimento da Luz. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e 

autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Ernani 

Chaves (Duca Chaves) foi convidado para ocupar a 1ª secretaria na mesa diretora, em virtude 

da falta do titular. Não houve apresentação e nem votação de matéria, como também, não 

houve nenhuma inscrição para a palavra facultada. Nada mais havendo a ser discutido, o 

Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 24 

de setembro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana 

Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

22 de setembro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



132 
 

Ata da 16ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte e quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani 

Cavalcante Chaves Filho, Adauto José Silva Coutinho, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da 

Rocha. Ausentes: Luís Lucindo da Silva, Gilberto Marques da Silva, Fabrício da Silva 

Ferreira e José Fabiano Nascimento da Luz. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a 

sessão e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. 

Foi lido em expediente do dia: Ofício nº 70/2020 do Excelentíssimo Juíz da 9ª zona eleitoral, 

requisitando as dependências desta Casa Legislativa para funcionar como local de votação nas 

eleições municipais de 2020, que ocorrerão no dia 15 de novembro do ano em curso. Não 

houve apresentação e nem votação de matéria. No grande expediente o Vereador Genildo no 

uso da palavra cumprimentou a todos e teceu comentários agradecendo ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura que providenciou a reposição de todas as lâmpadas danificadas da 

iluminação pública da Rua Entre Rios e encerrou as palavras agradecendo a atenção de todos. 

Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a 

sessão, marcando a próxima para o dia 29 de setembro, mandando que fosse lavrada a 

presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 24 de setembro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



133 
 

Ata da 17ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho, Luís Lucindo da 

Silva, Fabrício da Silva Ferreira e José Fabiano Nascimento da Luz. Ausentes: Jailton Pedro 

da Silva (1º secretário), Adauto José Silva Coutinho, Gilberto Marques da Silva e Edvaldo de 

Vasconcelos Vieira da Rocha. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou 

a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Ernani Chaves 

(Duca Chaves) foi convidado para ocupar a 1ª secretaria na mesa diretora, em virtude da falta 

do titular. Não houve apresentação e nem votação de matéria, como também, não houve 

nenhuma inscrição para a palavra facultada. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente 

declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 1º de outubro, 

mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 29 de setembro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 18ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Ao primeiro dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani 

Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa 

(Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Adauto José Silva Coutinho, Edvaldo 

de Vasconcelos Vieira da Rocha, Luís Lucindo da Silva, Fabrício da Silva Ferreira e José 

Fabiano Nascimento da Luz. Às 19h30min o 1º Secretário Jailton assumiu interinamente a 

Presidência, em virtude da falta do titular, declarou aberta a sessão e verificando que não 

havia quórum para aprovação das matérias declarou encerrada a sessão. Nada mais havendo a 

ser discutido, o Presidente interino declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a 

próxima para o dia 6 de outubro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora 

efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: 

Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e 

aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da 

Silva, em 1º de outubro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 19ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal de 

Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: Cláudio 

Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Genildo Marques da 

Silva (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho, Adauto José Silva Coutinho, Edvaldo 

de Vasconcelos Vieira da Rocha, Luís Lucindo da Silva e Fabrício da Silva Ferreira. 

Ausentes: Jailton Pedro da Silva (1º secretário), Gilberto Marques da Silva e José Fabiano 

Nascimento da Luz. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura 

das duas atas anteriores, que não foram apreciadas e aprovadas por unanimidade. O vereador 

Adauto foi convidado para ocupar a 1ª secretaria na mesa diretora interinamente, em virtude 

da falta do titular. O presidente comunicou ao Plenário que por indicação da bancada 

governista estava nomeando o Vereador Ernani (Duca Chaves), para substituir o ex-vereador 

Deda Ribeiro (falecido em 02/julho/2020), como Presidente da Comissão Permanente de 

Finanças e Orçamento e membro da Comissão de Constituição e Justiça. Nada mais havendo 

a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a 

próxima para o dia 8 de outubro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora 

efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: 

Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e 

aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da 

Silva, em 6 de outubro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 20ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos oito dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal de 

Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: Genildo 

Marques da Silva (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho, Fabrício da Silva Ferreira e 

Gilberto Marques da Silva. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques 

Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro da Silva (1º secretário), Adauto José Silva Coutinho, 

Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha, Luís Lucindo da Silva e José Fabiano Nascimento 

da Luz. Às 19h30min o 2º Secretário Genildo assumiu interinamente a Presidência, em 

virtude da falta do titular, declarou aberta a sessão e verificando que não havia quórum para 

aprovação das matérias declarou encerrada a sessão. Nada mais havendo a ser discutido, o 

Presidente interino declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o 

dia 13 de outubro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana 

Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

8 de outubro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 21ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos treze dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal de 

Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: Genildo 

Marques da Silva (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho, Fabrício da Silva Ferreira e 

Ronaldo Marques da Silva(Vice-Presidente). Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), Adauto José Silva Coutinho, Edvaldo de Vasconcelos 

Vieira da Rocha, Luís Lucindo da Silva, José Fabiano Nascimento da Luz e Gilberto Marques 

da Silva. Às 19h30min o vice-presidente Ronaldo assumiu interinamente a Presidência, em 

virtude da falta do titular, declarou aberta a sessão e verificando que não havia quórum para 

aprovação das matérias declarou encerrada a sessão. Nada mais havendo a ser discutido, o 

Presidente interino declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o 

dia 15 de outubro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana 

Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

13 de outubro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 22ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos quinze dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Genildo 

Marques da Silva (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, 

Adauto José Silva Coutinho, Luís Lucindo da Silva Ausentes: Jailton Pedro da Silva (1º 

secretário), Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha, Fabrício da Silva Ferreira e José 

Fabiano Nascimento da Luz. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a 

leitura três atas anteriores, que não foram apreciadas e aprovadas por unanimidade. O 

vereador Adauto foi convidado para ocupar a 1ª secretaria na mesa diretora interinamente, em 

virtude da falta do titular. Na apresentação das matérias, a Comissão Permanente de Finanças 

e Orçamento apresentou Parecer favorável ao Projeto de Lei nº 12/2020 de autoria do Chefe 

do Executivo, que estima a Receita e fixa a despesa do município de Alagoa Grande no valor 

de R$ 57.381.436,35 (cinquenta e sete milhões, trezentos e oitenta e um mil, quatrocentos e 

trinta e seis reais e trinta e cinco centavos), para o exercício financeiro de 2021 e dá outras 

providências (LOA-2021). Foi votada a seguinte matéria constante na ordem do dia: Projeto 

de Lei nº 12/2020 (LOA-2021), autor: Chefe do Executivo. Não foi apreciado e após 

autorização plenária foi aprovado em duas votações por unanimidade (6x0). Não houve 

nenhuma inscrição para a palavra facultada. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente 

interino declarou em nome de Deus encerrada a sessão, marcando a próxima para o dia 20 de 

outubro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia 

da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da 

qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos 

artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 15 de outubro 

de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 23ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara Municipal 

de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores presentes: 

Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Jailton Pedro 

da Silva (1º secretário), Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves 

Filho, Adauto José Silva Coutinho, Luís Lucindo da Silva, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da 

Rocha e Fabrício da Silva Ferreira. Ausentes: Gilberto Marques da Silva e José Fabiano 

Nascimento da Luz. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a leitura 

da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por unanimidade. Foram apresentadas as 

seguintes matérias: Pela Mesa Diretora, Projeto de Lei nº 08/2020, que fixa os subsídios de Prefeito, 

Vice-Prefeito, Vereadores e Secretários do município de Alagoa Grande para o quadriênio 2021/2024. 

O presidente comunicou ao plenário que de acordo com a redação do projeto nº 08/2020 não haverá 

reajuste nos valores dos subsídios dos agentes políticos e dos secretários municipais, que permanecem 

nos mesmos valores da lei nº 1317/2016, que vigora até o final deste ano. Lembrou a todos que as Leis 

aprovadas em 2012 e 2016 fixando os subsídios dos agentes políticos não tiveram mudança de valores, 

ou seja, são os mesmos há 8 anos. Pelo Vereador Ronaldo, Projeto de Lei nº 09/2020 que denomina as 

ruas do Distrito Industrial José Nilson Crispim, conhecido popularmente por Distrito dos Mecânicos, 

que estão sem identificação com os seguintes nomes: Rua Manoel Antônio Justino: a rua projetada ao 

lado do CAIC, iniciando na Rua Francisco Marques Bezerra, paralela a Quadra A, seguindo paralela 

as quadras B, C e D; Rua José Cavalcante Dantas: a 1ª rua projetada  transversal a rua Manoel Antônio 

Justino, entre as quadras J e K;  Rua Valéria Cristina Rodrigues de Freitas: a 2ª rua projetada 

transversal a rua Manoel Antônio Justino, entre as quadras A e B, e, J e I; Rua Manoel Barbosa da 

Silva: A 3ª rua projetada transversal a rua Manoel Antônio Justino, entre as quadras B e C, e, I e H; 

Rua Severina Faustino de Figueiredo: A 4ª rua projetada transversal a rua Manoel Antônio Justino, 

entre as quadras C e D, e, H e G; Rua Emerson Jonas Dantas de Araújo: A 5ª rua projetada transversal 

a rua Manoel Antônio Justino, entre as quadras D, G e  E e F e dá outras providências. Pela Comissão 

de Finanças e Orçamento, Parecer Favorável por unanimidade ao Projeto de Lei nº 08/2020, de autoria 

da Mesa Diretora, que fixa os subsídios dos agentes políticos e dos secretários municipais para o 

quadriênio 2021/2024. Pela Comissão de Constituição e Justiça, Parecer Favorável por unanimidade 

ao Projeto de Lei n٥ 09/2020, de autoria do vereador Ronaldo, denominando ruas do Distrito 

Industrial (Distrito dos Mecânicos). Foram apreciadas e votadas as seguintes matérias constantes 

na ordem do dia: Projeto de Lei nº 08/2020, autor: Mesa Diretora, que fixa os subsídios de Prefeito, 

Vice-Prefeito, Vereadores e Secretários do município de Alagoa Grande para o quadriênio 2021/2024. 

Foi apreciado por Genildo, que lembrou a todos que o projeto não sofreu nenhuma mudança em 

relação aos valores da legislatura atual, não vai ter reajuste nos subsídios dos agentes políticos e dos 

secretários municipais, no próximo quadriênio 2021/2024, e, por isso ele (Genildo) era favorável à 

aprovação. Após a autorização plenária o Projeto de Lei nº 08/2020 foi aprovado em duas votações por 

unanimidade dos presentes (7x0). Projeto de Lei nº 09/2020, autor: Ronaldo, não foi apreciado e após 

autorização plenária foi aprovado em duas votações por Unanimidade dos presentes (7x0). Nada mais 

havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, 

marcando a próxima para o dia 22 de outubro, mandando que fosse lavrada a presente ata, 

pela servidora efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ 

(cargo: Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após 

lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés 

Francisco da Silva, em 20 de outubro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 24ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte e dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), Genildo Marques da Silva (2º secretário) 

e Ernani Cavalcante Chaves Filho. Ausentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Jailton 

Pedro da Silva (1º secretário), Adauto José Silva Coutinho, Luís Lucindo da Silva, Edvaldo de 

Vasconcelos Vieira da Rocha, Fabrício da Silva Ferreira, Gilberto Marques da Silva e José 

Fabiano Nascimento da Luz. Às 19h30min foi verificado que não havia quórum suficiente 

para abertura dos trabalhos, 1/3 (um terço) dos vereadores, foi dada uma tolerância de 15 

minutos e continuando sem quórum legal, conforme determina o artigo 60 do Regimento 

Interno foi lavrado um termo de comparecimento e encerrada a sessão, marcando a próxima 

para o dia 27 de outubro, mandando que fosse lavrada a presente ata, pela servidora efetiva, 

Adriana Correia da Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar 

Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, 

nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 

22 de outubro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 25ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte e sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques 

da Silva e José Fabiano Nascimento da Luz. Ausentes: Jailton Pedro da Silva (1º secretário), 

Adauto José Silva Coutinho, Luís Lucindo da Silva, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha 

e Fabrício da Silva Ferreira. Às 19h30min o Presidente declarou aberta a sessão e autorizou a 

leitura das duas atas anteriores, que não foram apreciadas e aprovadas por unanimidade. O 

vereador Ernani (Duca Chaves) foi convidado para ocupar a 1ª secretaria na mesa diretora 

interinamente, em virtude da falta do titular. Não houve apresentação e nem votação de 

matéria, como também, não houve nenhuma inscrição para a palavra facultada. Nada mais 

havendo a ser discutido, o Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, 

marcando a próxima para o dia 29 de outubro, mandando que fosse lavrada a presente ata, 

pela servidora efetiva, Adriana Correia da Silva_____________________________________ 

(cargo: Auxiliar Administrativo), da qual para constar dato e assino com os Vereadores, após 

lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés 

Francisco da Silva, em 27 de outubro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 
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Ata da 26ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo do ano de 2020 da Câmara 

Municipal de Alagoa Grande - Paraíba.  

Aos vinte e nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se a Câmara 

Municipal de Alagoa Grande-PB, em sua sede na rua Apolônio Zenayde, s/n.Vereadores 

presentes: Cláudio Lúcio Barbosa (Presidente), Ronaldo Marques Lins (Vice-Presidente), 

Jailton Pedro da Silva (1º secretário), Genildo Marques da Silva (2º secretário), Ernani 

Cavalcante Chaves Filho, Gilberto Marques da Silva, Luís Lucindo da Silva, Edvaldo de 

Vasconcelos Vieira da Rocha e Fabrício da Silva Ferreira. Ausentes: José Fabiano 

Nascimento da Luz e Adauto José Silva Coutinho. Às 19h30min o Presidente declarou aberta 

a sessão e autorizou a leitura da ata anterior, que não foi apreciada e aprovada por 

unanimidade. Foi lido no expediente do dia: Ofício nº 617/2020 do Tribunal de Contas do 

Estado, enviando o ACÓRDÃO APL TC – 0293/2020, emitido pelo Tribunal de Contas do 

Estado da Paraíba ao Processo Eletrônico TC-05.189/17, aprovando as contas do Sr. Hildon 

Régis Navarro Filho, ex-Prefeito deste município, relativas ao exercício de 2016. O presidente 

comunicou ao plenário que copias do referido Acórdão e do processo do TCE mencionado 

foram entregues a Comissão de Finanças e Orçamento no dia 27 deste mês. Foi apresentada a 

seguinte matéria: Pela Comissão Permanente de Finanças e Orçamento, Parecer favorável ao 

Acórdão APL – TC – 0293/2020, emitido pelo Tribunal de Contas do Estado da Paraíba ao 

Processo TC nº 05.189/17, seguido de Projeto de Resolução nº 01/2020 que aprova as contas 

do Senhor Hildon Régis Navarro Filho, relativas ao exercício financeiro de 2016. Assinaram o 

parecer Ernani Cavalcante Chaves Filho, Presidente e Jailton Pedro da Silva, Secretário. 

Deixou de assinar Adauto José Silva Coutinho, ausente a sessão. Foi apreciada e votada a 

seguinte matéria constante na ordem do dia: Projeto de Resolução nº 01/2020, autor: 

Comissão de Finanças e Orçamento. Não foi apreciado pelos Vereadores e após autorização 

plenária foi aprovado e duas votações por unanimidade dos presentes (8x0). Após a aprovação 

do Projeto de Resolução nº 01/2020, a Mesa Diretora baixou a Resolução nº 56/2020 que 

aprova as contas do Senhor Hildon Régis Navarro Filho, relativas ao exercício financeiro de 

2016. No grande expediente, o Vereador Ronaldo no uso da palavra cumprimentou a todos e 

teceu comentários referente ao término de mais uma legislatura. Lembrou dos saudosos ex-

Vereadores (in-memoriam) Deda Ribeiro e Marcelo que nos deixaram antes do término dos 

seus mandatos. Elogiou a postura do Presidente que cumpriu todos os compromissos com os 

Vereadores que sufragaram o seu nome para comandar o Legislativo no biênio 2019/2020. 

Desejou sorte aos Vereadores que irão tentar a reeleição no próximo dia 15 de novembro e 

encerrou as palavras agradecendo a atenção de todos. Genildo Marques no uso da palavra 

cumprimentou a todos e desejou a Gilberto o seu irmão que tenha sucesso após o término 

dessa legislatura, pois ele (Gilberto) não vai concorrer na próxima eleição. Disse que Gilberto 

foi um grande parlamentar que sempre contribuiu com o desenvolvimento do nosso 

município, com proposituras de grande relevância. Genildo encerrou o pronunciamento 

elogiando o Prefeito por está asfaltando as ruas centrais da cidade. Disse que não poderia 

deixar de reconhecer o trabalho realizado pelo Prefeito no final do seu mandato e encerrou as 

palavras. Gilberto no uso da palavra cumprimentou a todos e fez um discurso emocionado de 

agradecimento aos Vereadores e funcionários, que conviveram com ele nos mandatos nesta 

Casa Legislativa. Disse que foram 6 (seis) mandatos e um mandato de seu filho, nesta Casa. 
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Após esse tempo continuou o mesmo Gilberto com uma vida simples e ajudando os amigos 

que precisam de sua ajuda e encerrou as palavras. Nada mais havendo a ser discutido, o 

Presidente declarou em nome de Deus encerrada a sessão, mandando que fosse lavrada a 

presente ata, pela servidora efetiva, Adriana Correia da 

Silva_____________________________________ (cargo: Auxiliar Administrativo), da qual 

para constar dato e assino com os Vereadores, após lida e aprovada, nos termos dos artigos 63 

e 64 do Regimento Interno. Plenário Moisés Francisco da Silva, em 29 de outubro de 2020.  

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________   __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

________________________________ __________________________________ 

 

 


